Ульяновский государственный университет
Научная библиотека

БЮЛЛЕТЕНЬ
новых поступлений
Вып. 63

(ноябрь - декабрь 2009 г.)

Ульяновск – 2009

Информационный бюллетень новых поступлений литературы содержит сведения обо всех изданиях, поступивших в библиотеку УлГУ с ноября по декабрь 2009 года.
Его целью является полное и оперативное информирование пользователей. 
Библиографические записи в бюллетене группируются в систематическом порядке  в соответствии с библиотечно-библиографической классификацией (ББК). Внутри разделов материал располагается по алфавиту. Записи об изданиях содержат полное библиографическое описание документа.
Бюллетень снабжен алфавитным указателем авторов книг.

Составитель: Л. А. Ванясова
Компьютерная верстка: А. В. Липатова 
Ответственный за выпуск: Т. Н. Дмитриева

ОГЛАВЛЕНИЕ

Экология
Математические науки
Физика
Химические науки
Науки о Земле
Биологические науки
Техника
Энергетика
Радиоэлектроника
Вычислительная техника
Машиностроение
Химические производства
Строительство
Транспорт
Лесное хозяйство
Медицинские науки
Социология
Социальная работа
История. Исторические науки
Экономика. Экономические науки
Политика. Политические науки
Право. Юридические науки
Военное дело. Военная наука
Культура. Культурология
Научно-информационная деятельность
Образование. Педагогическая наука
Физическая культура и спорт
Средства массовой информации. Книжное дело
Библиотечное дело. Библиотековедение
Языкознание
Фольклор
Литературоведение
Искусство. Искусствознание
Религия
Философия
Психология
Литература универсального содержания
Художественная литература
Именной указатель

Экология
1 20.1
Д 93 Дьяченко, Лариса Григорьевна.
   Мультимедийные технологии как средство совершенствования профессиональной подготовки инженеров-экологов (на примере дисциплины "Науки о Земле") : дис. на соиск. учен. степ. канд. пед. наук : на правах рукописи / Дьяченко Лариса Григорьевна ; науч. рук. А. И. Черных; УлГУ. - Ульяновск, 2009. - 282 л. - Библиогр.: л. 254-263. - 13.00.08 - теория и методика профессионального образования. - ISBN (в пер.) : б/п.
    Место хранения: Х 
  
2 20.1
Д 93 Дьяченко, Лариса Григорьевна.
   Мультимедийные технологии как средство совершенствования профессиональной подготовки инженеров-экологов (на примере дисциплины "Науки о Земле") : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. пед. наук : на правах рукописи / Дьяченко Лариса Григорьевна ; науч. рук. А. И. Черных; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 30 с. - Библиогр.: с. 28-30. - 13.00.08 - теория и методика профессионального образования.
    Место хранения: Х 
  
3 20
Р 93 Рыбалов, Леонид Борисович.
   Концепции современного естествознания : учеб. пособие для вузов по соц.-гуманит. спец. / Рыбалов Леонид Борисович, А. П. Садохин. - М. : ЮНИТИ, 2010. - 416 с. - Библиогр. в конце гл. - ISBN 978-5-238-01688-7 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: У 
  Математические науки  
4 22.12
П 77 Притыкин, Юрий Львович.
   Алгоритмические свойства последовательностей, близких к периодическим : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. физ.-мат. наук : на правах рукописи / Притыкин Юрий Львович ; науч. рук. А. Л. Семенов; МГУ. - М., 2009. - 17 с. - Библиогр.: с. 17. - 01.01.06 - математическая логика, алгебра и теория чисел.
    Место хранения: Х 
  
5 22.12
Р 86 Румянцев, Андрей Юрьевич.
   О колмогоровской сложности конечных подпоследовательностей в последовательности нулей и единиц : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. физ.-мат. наук : на правах рукописи / Румянцев Андрей Юрьевич ; науч. рук. Н. К. Верещагин; МГУ. - М., 2009. - 14 с. - Библиогр.: с. 14. - 01.01.06 - математическая логика, алгебра и теория чисел.
    Место хранения: Х 
  
6 22.13
Д 56 Добровольский, Михаил Николаевич.
   Некоторые теоретико-числовые методы приближенного анализа : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. физ.-мат. наук : на правах рукописи / Добровольский Михаил Николаевич ; науч. рук. В. Н. Чубариков; МГУ. - М., 2009. - 15 с. - Библиогр.: с. 15. - 01.01.06 - математическая логика, алгебра и теория чисел.
    Место хранения: Х 
  
7 22.14
А 19 Аверьянов, Илья Владимирович.
   Описание некоторых классов тождеств алгебры М3(F) : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. физ.-мат. наук : на правах рукописи / Аверьянов Илья Владимирович ; науч. рук. А. Р. Кемер; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 14 с. - Библиогр.: с. 13-14. - 01.01.06 - математическая логика, алгебра и теория чисел.
    Место хранения: Х 
  
8 22.14
А 19 Аверьянов, Илья Владимирович.
   Описание некоторых классов тождеств алгебры М3(F) : дис. на соиск. учен. степ. канд. физ.-мат. наук : на правах рукописи / Аверьянов Илья Владимирович ; науч. рук. А. Р. Кемер; УлГУ. - Ульяновск, 2009. - 66 л. - Библиогр.: л. 63-66. - 01.01.06 - математическая логика, алгебра и теория чисел. - ISBN (в пер.) : б/п.
    Место хранения: Х 
  
9 22.14
Г 68 Гордиенко, Алексей Сергеевич.
   Коразмерности и кохарактеры полиноминальных тождеств и их обобщений : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. физ.-мат. наук : на правах рукописи / Гордиенко Алексей Сергеевич ; науч. рук. М. В. Зайцев; МГУ. - М., 2009. - 15 с. - Библиогр.: с. 14-15. - 01.01.06 - математическая логика, алгебра и теория чисел.
    Место хранения: Х 
  
10 22.14
К 22 Каржеманов, Илья Вячеславович.
   Особенности на некоторых многообразиях Фано : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. физ.-мат. наук : на правах рукописи / Каржеманов Илья Вячеславович ; науч. рук. Ю. Г. Прохоров; МГУ. - М., 2009. - 11 с. - Библиогр.: с. 11. - 01.01.06 - математическая логика, алгебра и теория чисел.
    Место хранения: Х 
  
11 22.14
К 52 Кляева, Инна Александровна.
   Толерантные кубические сингулярные гомологии и спектральная последовательность Лере-Серра толерантного расслоения : дис. на соиск. учен. степ. канд. физ.-мат. наук : на правах рукописи / Кляева Инна Александровна ; науч. рук. С. И. Небалуев; Саратов. гос. ун-т. - Саратов, 2009. - 150 л. - Библиогр.: л. 148-150. - 01.01.06 - математическая логика, алгебра и теория чисел. - ISBN (в пер.) : б/п.
    Место хранения: Х 
  
12 22.14
К 52 Кляева, Инна Александровна.
   Толерантные кубические сингулярные гомологии и спектральная последовательность Лере-Серра толерантного расслоения : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. физ.-мат. наук : на правах рукописи / Кляева Инна Александровна ; науч. рук. С. И. Небалуев; Саратов. гос. ун-т. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 21 с. - Библиогр.: с. 20-21. - 01.01.06 - математическая логика, алгебра и теория чисел.
    Место хранения: Х 
  
13 22.14
С 50 Смирнов, Андрей Анатольевич.
   Асимптотика ограниченных алгебр Ли : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. физ.-мат. наук : на правах рукописи / Смирнов Андрей Анатольевич ; науч. рук. В. М. Петроградский; УлГУ. - Ульяновск, 2009. - 13 с. - Библиогр.: с. 13. - 01.01.06 - математическая логика, алгебра и теория чисел.
    Место хранения: Х 
  
14 22.15
Г 68 Гордон, Владимир Осипович.
   Курс начертательной геометрии : учеб. пособие для техн. вузов / Гордон Владимир Осипович, М. А. Семенцов-Огиевский ; под ред. В. О. Гордона. - 29-е изд., стер. - М. : Высшая школа, 2009. - 272 с. : ил. - Библиогр.: с. 272. - ISBN 978-5-06-006153-6 (в пер.) : 455.40.
    Место хранения: У 
  
15 22.15
Г 68 Гордон, Владимир Осипович.
   Сборник задач по курсу начертательной геометрии : учеб. пособие для втузов / Гордон Владимир Осипович, Ю. Б. Иванов, Т. Е. Солнцева ; под ред. Ю. Б. Иванова. - 14-е изд., стер. - М. : Высшая школа, 2009. - 320 с. : ил. - ISBN 978-5-06-003519-3 (в пер.) : 430.10.
    Место хранения: У 
  
16 22.16
С 90 Сурначев, Михаил Дмитриевич.
   Асимптотическое поведение решений уравнений типа Эмдена - Фаулера : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. физ.-мат. наук : на правах рукописи / Сурначев Михаил Дмитриевич ; науч. рук. В. А. Кондратьев; МГУ. - М., 2009. - 15 с. - Библиогр.: с. 14-15. - 01.01.02 - дифференциальные уравнения.
    Место хранения: Х 
  
17 22.17
В 29 Вентцель, Елена Сергеевна.
   Теория вероятностей : учебник для втузов / Вентцель Елена Сергеевна. - 10-е изд., стер. - М. : Высшая школа, 2006. - 575 с. : ил. - ISBN 5-06-005688-0 (в пер.) : 566.50.
    Место хранения: У,Ч 
  
18 22.17
У 80 Устинов, Филипп Александрович.
   Задача о разладке для процессов Леви в обобщенной байесовской постановке : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. физ.-мат. наук : на правах рукописи / Устинов Филипп Александрович ; науч. рук. А. Н. Ширяев; МГУ. - М., 2009. - 13 с. - Библиогр.: с. 13. - 01.01.05 - теория вероятностей и математическая статистика.
    Место хранения: Х 
  
19 22.18
В 67 Волков, Артем Анатольевич.
   Стохастические имитационные модели системы считающих процессов с разладками : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. физ.-мат. наук : на правах рукописи / Волков Артем Анатольевич ; науч. рук. А. А. Бутов; УлГУ. - Ульяновск, 2009. - 19 с. - Библиогр.: с. 18-19. - 05.13.18 - теоретические основы математического моделирования, численные методы и комплексы программ.
    Место хранения: Х 
  
20 22.18
М 69 Михайлович, Анна Витальевна.
   О замкнутых классах функций многозначной логики, порожденных симметрическими функциями : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. физ.-мат. наук : на правах рукописи / Михайлович Анна Витальевна ; науч. рук. А. Б. Угольников; МГУ. - М., 2009. - 12 с. - Библиогр.: с. 12. - 01.01.09 - дискретная математика и математическая кибернетика.
    Место хранения: Х 
 Физика 
21 22.3
К 79 Крейнин, С. М.
   Физические системы: модели, состояния, уравнения и законы движения : учеб. пособие для студентов и абитуриентов. Т. 2 / С. М. Крейнин. - 2-е изд., испр. и дораб. - М. : Маска, 2009. - 528 с. : ил. - ISBN 978-5-91146-269-7 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: У 
  
22 22.3
К 79 Крейнин, С. М.
   Физические системы: модели, состояния, уравнения и законы движения : учеб. пособие для студентов и абитуриентов. Т. 1 / С. М. Крейнин. - 2-е изд., испр. и дораб. - М. : Маска, 2009. - 480 с. : ил. - ISBN 978-5-91146-268-0 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: У 
  
23 22.3
Т 76 Трофимова, Таисия Ивановна.
   Основы физики : учеб. пособие для вузов : в 5 кн. Кн. 1 : Механика / Трофимова Таисия Ивановна. - М. : Высшая школа, 2007. - 220 с. : ил. - ISBN 5-06-005691-0 (кн. 1) : 183.70.
    Место хранения: У,Ч 
  
24 22.3
Т 76 Трофимова, Таисия Ивановна.
   Краткий курс физики : учеб. пособие для вузов / Трофимова Таисия Ивановна. - 6-е изд., стер. - М. : Высшая школа, 2007. - 352 с. : ил. - ISBN 978-5-06-004331-0 : 371.80.
    Место хранения: У 
  
25 22.3
Т 76 Трофимова, Таисия Ивановна.
   Основы физики : учеб. пособие для вузов : в 5 кн. Кн. 2 : Молекулярная физика. Термодинамика / Трофимова Таисия Ивановна. - М. : Высшая школа, 2007. - 180 с. : ил. - ISBN 5-06-005694-5 (кн. 2) : 170.50.
    Место хранения: У,Ч 
  
26 22.314
П 88 Пупасов, Андрей Михайлович.
   Исследование динамики физических систем методами суперсимметричной квантовой механики : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. физ.-мат. наук : на правах рукописи / Пупасов Андрей Михайлович ; науч. рук. Б. Ф. Самсонов, Ж.-М. Спаренберг; Томск. гос. ун-т. - Томск, 2009. - 15 с. - Библиогр.: с. 15. - 01.04.02 - теоретическая физика.
    Место хранения: Х 
  
27 22.34
Я 25 Явтушенко, Марина Сергеевна.
   Динамика оптических импульсов в неоднородных по длине одно- и двухмодовых световодах : дис. на соиск. учен. степ. канд. физ.-мат. наук : на правах рукописи / Явтушенко Марина Сергеевна ; науч. рук. Д. И. Семенцов; УлГУ. - Ульяновск, 2009. - 140 л. : ил. - Библиогр.: л. 127-140. - 01.04.05 - оптика. - ISBN (в пер.) : б/п.
    Место хранения: Х 
  
28 22.34
Я 25 Явтушенко, Марина Сергеевна.
   Динамика оптических импульсов в неоднородных по длине одно- и двухмодовых световодах : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. физ.-мат. наук : на правах рукописи / Явтушенко Марина Сергеевна ; науч. рук. Д. И. Семенцов; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 26 с. : ил. - Библиогр.: с. 23-26. - 01.04.05 - оптика.
    Место хранения: Х 
  
29 22.343
Н 17 Надолинский, Алексей Михайлович.
   Многочастичные эффекты при резонансном неупругом рассеянии фотона атомом и молекулой : автореф. дис. на соиск. учен. степ. д-ра физ.-мат. наук : на правах рукописи / Надолинский Алексей Михайлович ; науч. конс. А. Н. Хоперский; Ростов. гос. ун-т путей сообщения. - Саратов, 2009. - 36 с. : ил. - Библиогр.: с. 31-36. - 01.04.05 - оптика.
    Место хранения: Х 
  
30 22.37
Е 30 Егоров-Тисменко, Юрий Клавдиевич.
   Кристаллография и кристаллохимия : учебник для вузов по спец. "Геология" / Егоров-Тисменко Юрий Клавдиевич ; под ред. В. С. Урусова. - М. : КДУ, 2005. - 592 с. : ил. - Библиогр.: с. 583-585. - ISBN 5-98227-095-4 (в пер.) : 659.00.
    Место хранения: 5 
  
31 22.37
И 20 Иванов, Олег Витальевич.
   Распространение электромагнитных волн в бианизотропных планарных и волоконных слоистых структурах : дис. на соиск. учен. степ. д-ра физ.-мат. наук : на правах рукописи / Иванов Олег Витальевич ; Ин-т радиотехники и электроники РАН. - Ульяновск, 2009. - 451 л. : ил. - Библиогр.: л. 418-451. - 01.04.05 - оптика. - ISBN (в пер.) : б/п.
    Место хранения: Х 
  
32 22.37
И 20 Иванов, Олег Витальевич.
   Распространение электромагнитных волн в бианизотропных планарных и волоконных слоистых структурах : автореф. дис. на соиск. учен. степ. д-ра физ.-мат. наук : на правах рукописи / Иванов Олег Витальевич ; науч. конс. С. А. Никитов; Ин-т радиотехники и электроники РАН. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 37 с. : ил. - Библиогр.: с. 30-37. - 01.04.05 - оптика.
    Место хранения: Х 
  
33 22.63
Р 93 Рыбалов, Юрий Александрович.
   Штеккелевы пространства в некоторых космологических задачах : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. физ.-мат. наук : на правах рукописи / Рыбалов Юрий Александрович ; науч. рук. К. Е. Осетрин; Томск. гос. ун-т. - Томск, 2009. - 19 с. - Библиогр.: с. 18-19. - 01.04.02 - теоретическая физика.
    Место хранения: Х 

Химические науки  
34 24.1
У 24 Угай, Яков Александрович.
   Общая и неорганическая химия : учебник для вузов по спец. "Химия" / Угай Яков Александрович. - 5-е изд., стер. - М. : Высшая школа, 2007. - 527 с. : ил. - Библиогр.: с. 519. - ISBN 978-5-06-003751-7 (в пер.) : 591.00.
    Место хранения: 5 
  
35 24.2
О-64    Органическая химия : учебник для вузов по спец. "Фармация" : в 2 кн. Кн. 1 : Основной курс / В. Л. Белобородов [и др.] ; под ред. Н. А. Тюкавкиной. - 4-е изд., стер. - М : Дрофа, 2008. - 638 с. : ил. - (Высшее образование) (Современный учебник). - ISBN 978-5-358-04987-1 (кн. 1) (в пер.) : 665.00.
    Место хранения: 5 
  
36 24.2
О-64    Органическая химия : учебник для вузов по спец. "Фармация" : в 2 кн. Кн. 2 : Специальный курс / Н. А. Тюкавкина [и др.] ; под ред. Н. А. Тюкавкиной. - 2-е изд., стер. - М. : Дрофа, 2009. - 592 с. : ил. - (Высшее образование) (Современный учебник). - ISBN 978-5-358-06390-7 (кн. 2) (в пер.) : 665.00.
    Место хранения: 5 
  
37 24.4
В 19 Васильев, Владимир Павлович.
   Аналитическая химия : в 2 кн. : учебник для вузов по хим.-технол. спец. Кн. 1 : Титриметрические и гравиметрический методы анализа / Васильев Владимир Павлович. - 5-е изд., стер. - М. : Дрофа, 2005. - 366 с. : ил. - (Высшее образование). - Библиогр.: с. 342. - ISBN 5-7107-9657-3 (кн. 1) (в пер.) : 154.00.
    Место хранения: 5 
  
38 24.5
К 84 Кругляков, Петр Максимович.
   Физическая и коллоидная химия : учеб. пособие для вузов по строит. спец. / Кругляков Петр Максимович, Т. Н. Хаскова. - 2-е изд., испр. - М. : Высшая школа, 2007. - 319 с. : ил. - Библиогр.: с. 319. - ISBN 978-5-06-004404-1 (в пер.) : 337.70.
    Место хранения: 5 
  
39 24.5
С 86 Стромберг, Армин Генрихович.
   Физическая химия : учебник для вузов по хим. спец. / Стромберг Армин Генрихович, Д. П. Семченко ; под ред. А. Г. Стромберга. - 7-е изд., стер. - М. : Высшая школа, 2009. - 527 с. : ил. - Библиогр.: с. 511--515. - ISBN 978-5-06-006161-1 (в пер.) : 727.10.
    Место хранения: 5 
  Науки о Земле
40 26.8
С 16 Салахова, Рауля Хамимуловна.
   География : учеб. пособие / Салахова Рауля Хамимуловна ; науч. ред. Б. П. Чураков. - Казань : Казан. гос. ун-т, 2009. - 99 с. - Библиогр.: с. 98. - ISBN 978-5-98180-723-7 : 75.00.
    Место хранения: 5 
Биологические науки    
41 28.0
Л 50 Леск, Артур.
   Введение в биоинформатику / Леск Артур ; пер. с англ. под ред. А. А. Миронова, В. К. Швядаса. - М. : Бином : Лаборатория знаний, 2009. - 318 с. : ил. - ISBN 978-5-94774-501-6 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 5 
  
42 28.04
Р 49 Ридли, Мэтт.
   Геном : автобиография вида в 23 главах / Ридли Мэтт ; пер. с англ. О. Н. Ревы. - М. : Эксмо, 2009. - 432 с. : ил. - (Открытия, которые потрясли мир) (Библиотека фонда "Династия"). - ISBN 978-5-699-34865-7 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 5 
  
43 28.05
Р 17 Разин, Сергей Владимирович.
   Хроматин: упакованный геном : монография / Разин Сергей Владимирович, А. А. Быстрицкий. - М. : Бином : Лаборатория знаний, 2009. - 176 с. : ил. - ISBN 978-5-9963-0087-7 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 5,Х 
  
44 28.073
С 56    Современный курс классической физиологии : избран. лекции / под ред. Ю. В. Наточина, В. А. Ткачука; Физиол. о-во им. И. П. Павлова и др. - М. : ГЭОТАР-Медиа, 2008. - 384 с. : ил. - Библиогр.: с. 382. - Прилож.: DVD. - ISBN 978-5-9704-0743-1 (в пер.) : 694.00.
    Место хранения: 5 
  
45 28.081Англ
G 78 Greenberg, Michael R.
   Environmental policy analysis and practice / Greenberg Michael R. - New Brunswick ; New Jersey ; London : Rutgers University Press, 2007. - xvi, 297 p. - Bibliogr.: p. 251-278. - ISBN 978-0-8135-4275-1 (в пер.) : 800.00.
    Место хранения: 8 
  
46 28.5
Я 47 Яковлев, Геннадий Павлович.
   Ботаника : учебник для фармац. вузов и фармац. фак. мед. вузов / Яковлев Геннадий Павлович, В. А. Челомбитько, В. И. Дорофеев ; под ред. Р. В. Камелина. - 3-е изд., испр. и доп. - СПб. : СпецЛит, 2008. - 687 с. : ил. - Библиогр.: с. 680. - Прил.: карта. - ISBN 978-5-299-00385-7 (в пер.) : 751.00.
    Место хранения: 5 
  
47 28.57
К 89 Кузнецов, Владимир Васильевич.
   Физиология растений : учебник для вузов по спец. "Агрохимия и агропочвоведение", "Агрономия" / Кузнецов Владимир Васильевич, Г. А. Дмитриева. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Высшая школа, 2006. - 742 с. : ил. - (Лауреат конкурса АСКИ "Лучшие книги 2006 года) (Для высших учебных заведений) (Естественные науки). - Библиогр.: с. 724. - ISBN 5-06-005703-8 (в пер.) : 675.40.
    Место хранения: 5 
  
48 28.860
Г 12 Гайворонский, Иван Васильевич.
   Нормальная анатомия человека : учебник для мед. вузов и фак. Т. 1 / Гайворонский Иван Васильевич. - 5-е изд., испр. и доп. - СПб. : СпецЛит, 2007. - 560 с. : ил. - (Учебник для медицинских вузов). - ISBN 978-5-299-00353-6 (в пер.) : 588.00.
    Место хранения: 5 
  
49 28.860
Г 12 Гайворонский, Иван Васильевич.
   Нормальная анатомия человека : учебник для мед. вузов и фак. Т. 2 / Гайворонский Иван Васильевич. - 5-е изд., испр. и доп. - СПб. : СпецЛит, 2007. - 423 с. : ил. - (Учебник для медицинских вузов). - ISBN 978-5-299-00354-3 (в пер.) : 588.00.
    Место хранения: 5 
  
50 28.864.4
А 64    Анатомия центральной нервной системы : хрестоматия : учеб. пособие / авт.-сост. Т. Е. Россолимо и др.; Моск. психол.-социал. ин-т. - 3-е изд., стер. - М. , 2007. - 272 с. : ил. - (Библиотека студента). - Библиогр.: с. 265. - ISBN 978-5-9770-0108-3( МПСИ) (в пер.) : 184.00.
    Место хранения: 5 
  
51 28.97
В 19 Васильева, Евгения Владимировна.
   Влияние прерывистой гипобарической гипоксии на морфофункциональные изменения щитовидной железы крыс в норме и при экспериментальной дисфункции : дис. на соиск. учен. степ. канд. биол. наук : на правах рукописи / Васильева Евгения Владимировна ; науч. рук. М. В. Балыкин; УлГУ. - Ульяновск, 2009. - 164 л. - Библиогр.: л. 125-164. - 03.00.13 - физиология. - ISBN (в пер.) : б/п.
    Место хранения: Х 
  
52 28.97
В 19 Васильева, Евгения Владимировна.
   Влияние прерывистой гипобарической гипоксии на морфофункциональные изменения щитовидной железы крыс в норме и при экспериментальной дисфункции : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. биол. наук : на правах рукописи / Васильева Евгения Владимировна ; науч. рук. М. В. Балыкин; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 23 с. - Библиогр.: с. 23. - 03.00.13 - физиология.
    Место хранения: Х 
  Техника
53 30.11
Б 74 Боголюбов, Сергей Константинович.
   Индивидуальные задания по курсу черчения : учеб. пособие для сред. спец. учеб. заведений / Боголюбов Сергей Константинович. - 4-е изд., стер. - М. : Альянс, 2009. - 368 с. : ил. - ISBN 978-5-903034-68-0 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Х 
  
54 30.11
Ч-37 Чекмарев, Альберт Анатольевич.
   Инженерная графика : учебник для вузов немашиностр. спец. / Чекмарев Альберт Анатольевич. - 10-е изд., стер. - М. : Высшая школа, 2008. - 382 с. : ил. - (Для высших учебных заведений) (Общетехнические дисциплины). - Библиогр.: с. 370. - ISBN 978-5-06-006087-4 : 438.90.
    Место хранения: У,Ч 
  
55 30.12
А 46 Александров, Анатолий Васильевич.
   Сопротивление материалов : учебник для вузов / Александров Анатолий Васильевич, В. Д. Потапов, Б. П. Державин ; под ред. А. В. Александрова. - 7-е изд., стер. - М. : Высшая школа, 2009. - 560 с. : ил. - ISBN 978-5-06-006126-0 (в пер.) : 1081.30.
    Место хранения: У 
  
56 30.12
Д 79 Дубейковский, Евгений Николаевич.
   Сопротивление материалов : учеб. пособие для сред. проф. учеб. заведений по машиностр. спец. / Дубейковский Евгений Николаевич, Е. С. Саввушкин. - М. : Высшая школа, 2006. - 192 с. : ил. - Библиогр.: с.187. - ISBN 5-06-005458-6 : 157.30.
    Место хранения: У,Ч 
  
57 30.12
М 61 Минин, Леонид Сергеевич.
   Расчетные и тестовые задания по сопротивлению материалов : учеб. пособие для вузов по дисциплине "Сопротивление материалов" / Минин Леонид Сергеевич, В. Е. Хроматов, Ю. П. Самсонов ; под ред. В. Е. Хроматова. - 2-е изд., перераб. - М. : Высшая школа, 2008. - 224 с. : ил. - Библиогр.: с. 222. - ISBN 978-5-06-005941-0 : 345.40.
    Место хранения: У 
  Энергетика
58 31.2
Н 58 Нефедова, Наталья Васильевна.
   Карманный справочник по электронике и электротехнике / Нефедова Наталья Васильевна, П. М. Каменев, О. М. Большунова. - 3-е изд. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2008. - 283 с. : ил. - (Справочник). - ISBN 978-5-222-13800-7 (в пер.) : 83.00.
    Место хранения: Б 
  
59 31.26
М 23 Маниктала, Санджай.
   Импульсные источники питания от A до Z / Маниктала Санджай ; пер. с англ. Ю. Ф. Авраменко. - Киев : МК-Пресс ; СПб : КОРОНА-ВЕК, 2008. - 256 с. : ил. - Прилож.: CD-ROM. - ISBN 978-5-9033-8359-7 (КОРОНА-ВЕК) : 353.00. - ISBN 978-966-8806-47-6 (МК-Пресс) : 353.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
60 31.29
П 68    Правила устройства электроустановок : извлечения / сост. Н. П. Дорофеев и др. - 2-е изд., испр. - М. : Промышленная безопасность, 2009. - 584 с. : ил. - (Документы Федеральной службы по экологическому, технологическому и атомному надзору). - ISBN 978-5-9687-0250-0 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Х,Ч 
  Радиоэлектроника
61 32.813
С 40    Системы искусственного интеллекта. Практический курс : учеб. пособие для вузов по спец. 010701.65 - Физика / В. А. Чулюков [и др.]. - М. : Бином : Лаборатория знаний, 2008. - 292 с. : ил. - (Адаптивные и интеллектуальные системы). - Библиогр.: с. 263-265. - ISBN 978-5-94774-731-7 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
62 32.844.1
М 54    Металлизация ультрабольших интегральных схем : учеб. пособие для вузов по направлению подгот. 210100 "Электроника и микроэлектроника" / Д. Г. Громов [и др.]. - М. : Бином : Лаборатория знаний, 2009. - 277 с. : ил. - Библиогр.: с. 265-277. - ISBN 978-5-94774-904-5 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
63 32.844
С 71 Сперанский, Валентин Сергеевич.
   Сигнальные микропроцессоры и их применение в системах телекоммуникаций и электроники : учеб. пособие для вузов / Сперанский Валентин Сергеевич. - М. : Горячая линия-Телеком, 2008. - 168 с. : ил. - (Современная электроника). - Библиогр.: с. 164-165. - ISBN 978-5-9912-0035-6 : 271.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
64 32.86
Т 59 Торшина, Ирина Павловна.
   Компьютерное моделирование оптико-электронных систем первичной обработки информации / Торшина Ирина Павловна. - М. : Унив. кн. : Логос, 2009. - 248 с. : ил. - Библиогр.: с. 235-245. - ISBN 978-5-98704-428-6 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Х 
  
65 32.88
Б 66 Битнер, Владимир Иванович.
   Принципы и протоколы взаимодействия телекоммуникационных сетей : учеб. пособие для вузов по спец. 210406 - "Сети связи и системы коммутации" / Битнер Владимир Иванович. - М. : Горячая линия-Телеком, 2008. - 272 с. : ил. - (Учебное пособие для высших учебных заведений). - Библиогр.: с. 269-270. - ISBN 978-5-9912-0045-5 : 312.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
66 32.88
В 27 Величко, Вячеслав Витальевич.
   Основы инфокоммуникационных технологий : учеб. пособие для вузов по спец. 210400 - "Телекоммуникации" / Величко Вячеслав Витальевич, Г. П. Катунин, В. П. Шувалов ; под ред. В. П. Шувалова. - М. : Горячая линия-Телеком, 2009. - 712 с. : ил. - (Учебное пособие для высших учебных заведений). - Библиогр.: с. 687-689. - ISBN 978-5-9912-0055-4 (в пер.) : 542.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
67 32.88
И 60 Инджиев, Артур Александрович.
   Энциклопедия мобильной связи / Инджиев Артур Александрович. - М. : Эксмо, 2008. - 416 с. : ил. - (Мой мобильный мир). - ISBN 978-5-699-26750-7 : 100.00.
    Место хранения: Ч 
  
68 32.88
П 60 Портнов, Эдуард Львович.
   Принципы построения первичных сетей и оптические кабельные линии связи : учеб. пособие для вузов по спец. 210400 - "Телекоммуникации" / Портнов Эдуард Львович. - М. : Горячая линия-Телеком, 2009. - 544 с. : ил. - (Учебное пособие для высших учебных заведений). - Библиогр.: с. 538-540. - ISBN 978-5-9912-0071-4 (в пер.) : 529.00.
    Место хранения: У,Ч 
  Вычислительная техника
69 32.97
Г 12 Гаврилов, Михаил Викторович.
   Информатика : учебник для сред. проф. образования / Гаврилов Михаил Викторович, Н. В. Спрожецкая. - М. : Гардарики, 2009. - 426 с. : ил. - (Fundamenta). - Библиогр.: с. 422-423. - ISBN 978-5-8297-0287-8 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: У 
  
70 32.973.2
Л 47 Леонов, Василий.
   Самоучитель работы на ноутбуке / Леонов Василий. - М. : Эксмо, 2009. - 336 с. - (Видеошкола) (Самая эффективная методика). - ISBN 978-5-699-35765-9 : 100.00.
    Место хранения: Ч 
  
71 32.973.2
С 56 Советов, Борис Яковлевич.
   Базы данных : теория и практика : учебник для вузов по направлениям "Информатика и вычисл. техника", "Информ. системы" / Советов Борис Яковлевич, В. В. Цехановский, В. Д. Чертовской. - 2-е изд., стер. - М. : Высшая школа, 2007. - 463 с. : ил. - Библиогр.: с. 459-460. - ISBN 978-5-06-004876-6 (в пер.) : 411.40.
    Место хранения: У,Ч 
  
72 32.973.2
С 86 Строганов, Михаил Петрович.
   Информационные сети и телекоммуникации : учеб. пособие для вузов по спец. "Упр. и автоматика в техн. системах" / Строганов Михаил Петрович, М. А. Щербаков. - М. : Высшая школа, 2008. - 151 с. : ил. - (Для высших учебных заведений) (Электронная техника, радиотехника и связь). - Библиогр.: с. 151. - ISBN 978-5-06-005744-7 : 183.70.
    Место хранения: У,Ч 
  
73 32.973.2-018
Г 20 Гарбер, Геннадий Зеликович.
   Основы программирования на VBA Excel и численных методов : учеб. пособие для вузов по экон. спец. / Гарбер Геннадий Зеликович. - М. : Принтком, 2009. - 432 с. : ил. - Библиогр.: с. 425-426. - ISBN 978-5-98585-015-4 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 6 
  
74 32.973.2-018
И 74    Информационная безопасность открытых систем : учебник для вузов по спец. 075500 (090105) - "Комплексное обеспечение информ. безопасности автоматизир. систем" : в 2 т. Т. 1 : Угрозы, уязвимости, атаки и подходы к защите / С. В. Запечников [и др.]. - М. : Горячая линия-Телеком, 2006. - 536 с. : ил. - (Учебник для высших учебных заведений). - Библиогр.: с. 527-531. - ISBN 5-93517-291-1 (т. 1) (в пер.) : 515.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
75 32.973.2-018
И 74    Информационная безопасность открытых систем : учебник для вузов по спец. 075500 (090105) - "Комплексное обеспечение информ. безопасности автоматизир. систем" : в 2 т. Т. 2 : Средства защиты в сетях / С. В. Запечников [и др.]. - М. : Горячая линия-Телеком, 2008. - 558 с. : ил. - (Учебник для высших учебных заведений). - Библиогр.: с. 550-553. - ISBN 978-5-9912-0034-9 (т. 2) (в пер.) : 610.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
76 32.973.2-018
К 63    Компьютерный анализ и интерпретация эмпирических зависимостей : учеб. пособие для вузов по направлению 230100 "Информатика и вычислит. техника" / С. В. Поршнев [и др.] ; под ред. С. В. Поршнева. - М. : Бином, 2010. - 336 с. : ил. - (Учебник). - Библиогр.: с. 327-330. - ISBN 978-5-9518-0280-4 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Ч 
  
77 32.973.2-018
К 67 Корнеев, Виктор Иванович.
   Интерактивные графические системы / Корнеев Виктор Иванович. - М. : Бином : Лаборатория знаний, 2009. - 232 с. : ил. - Библиогр.: с. 232. - ISBN 978-5-94774-965-6 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
78 32.973.2-018
М 17 Макфарланд, Дэвид.
   JavaScript : подробное руководство : пер. с англ. / Макфарланд Дэвид ; пер. с англ. Ф. М. Елистратова. - М. : Эксмо, 2009. - 608 с. : ил. - (Компьютер на 100%) (Умные книги для умных людей). - ISBN 978-5-699-34659-2 : 100.00.
    Место хранения: Ч 
  
79 32.973.2-018
Х 17 Халафян, Александр Альбертович.
   Statistika 6. Статистический анализ данных : учеб. пособие для вузов по спец. "Статистика" и др. экон. спец. / Халафян Александр Альбертович. - 2-е изд. - М. : Бином-Пресс, 2010. - 528 с. - (Учебник). - Библиогр.: с. 521-522. - ISBN 978-5-9518-0215-6 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 6 
  Машиностроение
80 34.4
П 58 Попов, Сергей Александрович.
   Курсовое проектирование по теории механизмов и механике машин : учеб. пособие для втузов / Попов Сергей Александрович, Г. А. Тимофеев ; под ред. К. В. Фролова. - 6-е изд., стер. - М. : Высшая школа, 2008. - 458 с. : ил. - (Общетехнические дисциплины) (Для высших учебных заведений). - Библиогр.: с. 454. - ISBN 978-5-06-005952-6 : 533.50.
    Место хранения: У 
  Химические производства
81 35.51
П 68    Правила проектирования, изготовления и монтажа вертикальных цилиндрических стальных резервуаров для нефти и нефтепродуктов (СТО-СА-03-002-2009) / Б. П. Туманян и др.; Рос. ассоц. эксперт. орг. техноген. объектов повышен. опасности. - М. : НПК Изотермик : Глобалтэнксинжиниринг, 2009. - 216 с. : ил. - (Ростехэкспертиза. Серия 03). - Библиогр.: с. 203-204. - ISBN 978-5-91187-117-8 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Х,Ч 
  
82 35.51
Т 92    Тушение пожаров нефти и нефтепродуктов / А. Ф. Шароварников [и др.]. - 2-е изд., испр. и доп. - М. : Пожнаука, 2007. - 380 с. : ил. - Библиогр.: с. 356-375. - ISBN 978-5-91444-002-9 : 449.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
83 37.24Англ
A 12 Abboud, Joseph.
   Threads : my life behind the seams in the high-stakes world of fashion / Abboud Joseph, Stern Ellen. - New York : Harper Collins Publ., 2004. - x, 244 p. : ill. - ISBN 0-06-053534-2 (в пер.) (в суперобл.) : 500.00.
    Место хранения: 8 
  Строительство
84 38.3
К 68 Корольченко, А. Я.
   Пожарная опасность строительных материалов : учеб. пособие / А. Я. Корольченко, Д. В. Трушкин. - М. : Пожнаука, 2005. - 232 с. : ил. - Библиогр.: с. 231-232. - ISBN (в пер.) : 342.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
85 38.9
О-64    Организация службы пожарной части : учеб. пособие / В. В. Теребнев [и др.]. - М. : Центр Пропаганды, 2007. - 360 с. : ил. - Библиогр.: с. 354. - ISBN 5-901520-06-8-006-2 : 599.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
86 38.9
Т 35 Теребнев, В. В.
   Противопожарная защита и тушение пожаров : учеб. пособие. Кн. 3 : Здания повышенной этажности / В. В. Теребнев, Н. С. Артемьев, А. В. Подгрушный. - М. : Пожнаука, 2006. - 237 с. - ISBN 5-903049-06-0 : 513.00.
    Место хранения: У,Ч 
  Транспорт
87 39.1
П 79    Проектирование полноприводных колесных машин : учебник для вузов по спец. "Автомобиле- и тракторостроение" : в 3 т. Т. 3 / под ред. А. А. Полунгяна. - М. : МГТУ им. Н. Э. Баумана, 2008. - 432 с. : ил. - Библиогр.: с. 429. - ISBN 978-5-7038-3043-7 (т. 3) (в пер.) : 455.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
88 39.1
П 79    Проектирование полноприводных колесных машин : учебник для вузов по спец. "Автомобиле- и тракторостроение" : в 3 т. Т. 2 / под ред. А. А. Полунгяна. - М. : МГТУ им. Н. Э. Баумана, 2008. - 528 с. : ил. - Библиогр.: с. 524. - ISBN 978-5-7038-3042-0 (т. 2) (в пер.) : 455.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
89 39.1
П 79    Проектирование полноприводных колесных машин : учебник для вузов по спец. "Автомобиле- и тракторостроение" : в 3 т. Т. 1 / под ред. А. А. Полунгяна. - М. : МГТУ им. Н. Э. Баумана, 2008. - 496 с. : ил. - Библиогр.: с. 492. - ISBN 978-5-7038-3041-3 (т. 1) (в пер.) : 455.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
90 39.3
Ш 25 Шарипов, Валерий Михайлович.
   Конструирование и расчет тракторов : учебник для вузов по спец. "Автомобиле- и тракторостроение" / Шарипов Валерий Михайлович. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Машиностроение, 2009. - 752 с. : ил. - (Для вузов). - Библиогр.: с. 750-751. - ISBN 978-94275-437-2 (в пер.) : 1251.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
91 39.33
К 84 Круглов, Сергей Михайлович.
   Все о легковом автомобиле : справочник / Круглов Сергей Михайлович. - 4-е изд., испр. - М. : Высшая школа, 2007. - 621 с. : ил. - Библиогр.: с. 617-618. - ISBN 978-5-06-004931-2 (в пер.) : 638.00.
    Место хранения: Б,Н,Ч 
  
92 39.33
П 43 Погребной, С. Н.
   Renault Logan. Выпуск с 2005 г. Бензиновые двигатели: K7J (1,4 Л, sohc), K7M (1,6 л, sohc) : руководство по эксплуатации, техн. обслуживанию и ремонту : в фотографиях / С. Н. Погребной, А. Н. Шульгин. - М. : Третий Рим, 2009. - 256 с. : ил. - (Ремонт без проблем). - ISBN 978-591770-004-5 : 1016.00.
    Место хранения: Н 
  
93 39.33
С 13 Савич, Евгений Леонидович.
   Легковые автомобили : учеб. пособие для вузов по спец. "Техн. эксплуатация автомобилей", "Автосервис", "Автомобили" / Савич Евгений Леонидович. - М. : Новое знание ; Минск : Новое знание, 2009. - 651 с. : ил. - (Техническое образование). - Библиогр.: с. 644-645. - ISBN 978-5-94735-146-0 : 502.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
94 39.33
С 29 Селифонов, В. В.
   Теория автомобиля : курс лекций : учеб. пособие для вузов по спец. "Автомобиле- и тракторостроение" / В. В. Селифонов. - М. : Гринлайт, 2009. - 208 с. : ил. - (Учебники и учебные пособия для студентов высших учебных заведений). - Библиогр.: с. 206. - ISBN 978-5-903688-06-7 (в пер.) : 545.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
95 43
И 74    Информационные технологии в лесном хозяйстве : учеб. пособие для вузов / В. Л. Черных [и др.] ; под ред. В. Л. Черных. - Йошкар-Ола : МарГТУ, 2009. - 144 с. - Библиогр.: с. 139. - ISBN 978-5-8158-0681-8 : 300.00.
    Место хранения: 5 
  Лесное хозяйство  

96 43
К 28 Касьянов, Александр Евгеньевич.
   Гидротехнические мелиорации лесных земель. Курсовая работа по осушению : учеб.-метод. пособие для вузов по спец. 250201 Лесное хозяйство : для очно-заочной формы обучения / Касьянов Александр Евгеньевич. - 2-е изд. - М. : МГУЛ, 2007. - 46 с. - Библиогр.: с. 44.
    Место хранения: 5 
  
97 43
Р 13    Работа с населением по предотвращению лесных пожаров : практ. пособие / Г. Д. Главацкий [и др.] ; под ред. Е. П. Кузьмичева; Федерал. агентство лесного хоз-ва и др. - М. : Весь Мир, 2006. - 128 с. : ил. - (Проект "Лесные ресурсы и технологии ФОРЕСТ"). - Прилож.: CD-ROM. - ISBN 5-7777-0245-7 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 5 
    Медицинские науки

98 51.1(0)
У 36 Уильямс, Дж. Р.
   Руководство по медицинской этике : учеб. пособие для мед. вузов : пер. с англ. / Уильямс Дж. Р. ; под ред. Ю. М. Лопухина, Б. Г. Юдина, Л. А. Михайлова; ВМА. - М. : ГЭОТАР - Медиа, 2006. - 128 с. - ISBN 5-9704-0115-3 : 385.00.
    Место хранения: 5 
  
99 51.1(2),0
З-46    Здоровье населения Ульяновской области и среда обитания [Электронный ресурс] : мед.-экол. атлас / С. В. Ермолаева [и др.] ; ИМЭиФК УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2007. - CD-ROM. - Загл. с вкладыша контейнера.
    Место хранения: 9 
  
100 51.1(2),2
П 53 Полубенцева, Е. И.
   Клинические рекомендации и индикаторы качества в системе управления качеством медицинской помощи : метод. рекомендации / Е. И. Полубенцева, Г. Э. Улумбекова, К. И. Сайткулов ; Ассоц. мед. о-в по качеству. - М. : ГЭОТАР - Медиа, 2007. - 60 с. - ISBN 978-5-9704-0549-9 : 154.00.
    Место хранения: 5 
  
101 51.1(2)
С 56    Современная организация сестринского дела : учеб. пособие для мед. уч-щ и колледжей : для учреждений сред. проф. образования по спец. 060109.51 "Сестр. дело", 060101.52 "Лечеб. дело", 060102.51 "Акушер. дело" / под ред. З. Е. Сопиной. - М. : ГЭОТАР-Медиа, 2008. - 576 с. - Библиогр.: с. 573-575. - Прилож.: CD-ROM. - ISBN 978-5-9704-0776-9 (в пер.) : 617.00.
    Место хранения: 5 
  
102 51.2
Е 63 Еникеев, Алексей Владимирович.
   Влияние природных факторов Кольского Севера на состояние здоровья человека : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Еникеев Алексей Владимирович ; науч. рук. А. О. Карелин, О. И. Шумилов.; Ин-т пробл. пром. экологии Севера КНЦ РАН. - М., 2009. - 21 с. - Библиогр.: с. 20-21. - 03.00.16 - экология. - 03.00.02 - биофизика.
    Место хранения: Х 
  
103 51.28
Б 24 Баранов, Александр Александрович.
   Медицинские и социальные аспекты адаптации современных подростков к условиям воспитания, обучения и трудовой деятельности : руководство для врачей / Баранов Александр Александрович, В. Р. Кучма, Л. М. Сухарева. - М. : ГЭОТАР-Медиа, 2006. - 352 с. : ил. - Библиогр.: с. 337-350. - ISBN 5-9704-0223-0 : 339.00.
    Место хранения: 5 
  
104 52.51
Д 23 Двинских, Алексей Викторович.
   Оптимизация патоморфологической диагностики ревматических пороков сердца в фазе декомпенсации : дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Двинских Алексей Викторович ; науч. рук. Т. И. Мустафин, науч. конс. В. В. Плечев; Башк. гос. мед. ун-т. - Уфа, 2009. - 169 л. - Библиогр.: л. 150-169. - 14.00.15 - патологическая анатомия. - ISBN (в пер.) : б/п.
    Место хранения: Х 
  
105 52.51
Д 23 Двинских, Алексей Викторович.
   Оптимизация патоморфологической диагностики ревматических пороков сердца в фазе декомпенсации : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Двинских Алексей Викторович ; науч. рук. Т. И. Мустафин, науч. конс. В. В. Плечев; Башк. гос. мед. ун-т. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 24 с. - Библиогр.: с. 23-24. - 14.00.15 - патологическая анатомия.
    Место хранения: Х 
  
106 52.51
М 59    Микроскопическая техника : руководство для врачей и лаборантов / под ред. Д. С. Саркисова; Ю. Л. Перова; РАМН. - М. : Медицина, 1996. - 544 с. : ил. - (Руководство). - Библиогр.: с. 532-534. - ISBN 5-225-02820-9 (в пер.) : 194.00.
    Место хранения: 5 
  
107 52.51
Ч-91 Чунихина, Елена Владимировна.
   Оптимизация патоморфологической диагностики дисплазий шейки матки с использованием лазерной пирометрии : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Чунихина Елена Владимировна ; науч. рук. Р. М. Хайруллин, А. Ю. Богдасаров; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 23 с. : ил. - Библиогр.: с. 22-23. - 14.00.15 - патологическая анатомия. - 14.00.01 - акушерство и гинекология.
    Место хранения: Х 
  
108 52.51
Ч-91 Чунихина, Елена Владимировна.
   Оптимизация патоморфологической диагностики дисплазий шейки матки с использованием лазерной пирометрии : дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Чунихина Елена Владимировна ; науч. рук. Р. М. Хайруллин, А. Ю. Богдасаров; УлГУ. - Ульяновск, 2009. - 118 л. : ил. - Библиогр.: л. 91-118. - 14.00.01 - акушерство и гинекология. - 14.00.15 - патологическая анатомия. - ISBN (в пер.) : б/п.
    Место хранения: Х 
  
109 52.52
М 90 Муляр, А. Г.
   Патофизиологические аспекты болевого синдрома и его фармакологическая коррекция : практ. руководство для врачей с тест. заданиями / А. Г. Муляр, С. А. Рабинович, Е. В. Зорян. - М. : МГМСУ, 2005. - 112 с. - Библиогр.: с. 110. - ISBN 5-89481-380-8 : 123.00.
    Место хранения: 5 
  
110 52.57
С 17 Самойлов, Владимир Олегович.
   Медицинская биофизика : учебник для вузов по направлению бакалавр. подгот. "Техн. физика", по магистр. прогр. "Мед. и биоинж. физика" / Самойлов Владимир Олегович. - 2-е изд., испр. и доп. - СПб. : СпецЛит, 2007. - 560 с. - (Учебник для вузов). - Библиогр. в конце гл. - ISBN 978-5-299-00335-2 (в пер.) : 637.00.
    Место хранения: 5 
  
111 52.81
К 62 Кольчик, Ольга Владимировна.
   Исследование возможности фармакологической коррекции офтальмологическим гелем с ксимедоном течения воспалительно-деструктивного процесса (клинико-экспериментальное исследование) : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Кольчик Ольга Владимировна ; науч. рук. В. Б. Кузин; Нижегород. гос. мед. акад. - Саранск, 2009. - 19 с. - 14.00.25 - фармакология, клиническая фармакология.
    Место хранения: Х 
  
112 52.81
М 12 Майский, Владимир Владимирович.
   Элементарная фармакология : учеб. пособие для вузов / Майский Владимир Владимирович. - М. : Центр развития межсекторальных программ, 2008. - 544 с. - ISBN 978-5-91567-005-0 : 539.00.
    Место хранения: 5 
  
113 52.81
Н 66 Нил, Майкл Дж.
   Наглядная фармакология : учеб. пособие для вузов : пер. с англ. / Нил Майкл Дж. ; под ред. Р. Н. Аляутдина. - М. : ГЭОТАР - Медиа, 2008. - 104 с. : ил. - ISBN 978-5-9704-0781-3 : 385.00.
    Место хранения: 5 
  
114 52.81
С 30 Семенова, Елена Васильевна.
   Гепатопротекторная активность некоторых производных 3-гидроксипиридина при токсических повреждениях печени : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Семенова Елена Васильевна ; науч. рук. В. И. Инчина.; Морд. гос. ун-т. - Саранск, 2009. - 22 с. - Библиогр.: с. 20-22. - 14.00.25 - фармакология, клиническая фармакология.
    Место хранения: Х 
  
115 52.81
Х 21 Харкевич, Дмитрий Александрович.
   Основы фармакологии : учебник для мед. вузов / Харкевич Дмитрий Александрович. - М. : ГЭОТАР-Медиа, 2008. - 720 с. : ил. - ISBN 978-5-9704-0896-4 (в пер.) : 1232.00.
    Место хранения: 5 
  
116 53.4
О-66 Орлов, Виктор Николаевич.
   Руководство по электрокардиографии / Орлов Виктор Николаевич. - 6-е изд., стер. - М. : Мед. информ. агентство, 2007. - 528 с. : ил. - Библиогр.: с. 524-526. - ISBN 5-89481-407-3 : 332.00.
    Место хранения: 5 
  
117 53.5
М 92 Мухина, С. А.
   Теоретические основы сестринского дела : учебник для мед. уч-щ и колледжей по спец. 060109.51 "Сестр. дело", 060101.52 "Лечебное дело", 060102.51 "Акушерское дело" / С. А. Мухина, И. И. Тарновская. - 2-е изд., испр. и доп. - М. : ГЭОТАР-Медиа, 2009. - 368 с. : ил. - Библиогр.: с. 363-364. - ISBN 978-5-9704-1066-0 (в пер.) : 684.00.
    Место хранения: 5 
  
118 53.57
Г 49 Гингер, Серж.
   Гештальт: искусство контакта : учеб.-практ. пособие : пер. с англ. / Гингер Серж ; пер. с англ. Т. А. Ребеко. - М. : Академ. проект : Культура, 2009. - 191 с. - (Психотерапевтические технологии). - ISBN 978-5-8291-1093-2 (Академ. проект) (в пер.) : 201.00. - ISBN 978-5-902767-42-8 (Культура) (в пер.) : 201.00.
    Место хранения: Н,Х 
  
119 53.57
С 21 Сатир, Вирджиния.
   Коммуникация в психотерапии : пер. с англ. / Сатир Вирджиния. - М. : Ин-т Общегум. исследований, 2008. - 80 с. - ISBN 978-5-88230-228-2 : 88.00.
    Место хранения: Н,Х 
  
120 53.57
Э 77 Эриксон, Милтон.
   Стратегии семейной терапии : пер. с англ. / Эриксон Милтон, Хейли Дж. - М. : Ин-т общегуманит. исследований, 2008. - 432 с. - (Современная психология: теория и практика). - ISBN 978-5-88230-199-5 (в пер.) : 297.00.
    Место хранения: Н,Х 
  
121 54.1
В 60    Внутренние болезни : учебник для мед. вузов : в 2 т. Т. 1 / под ред. Н. А. Мухина и др. - М. : ГЭОТАР-Медиа, 2009. - 672 с. : ил. - ISBN 978-5-9704-1063-9 (т. 1) (в пер.) : 1154.00.
    Место хранения: 5 
  
122 54.1
В 60    Внутренние болезни : учебник для мед. вузов : в 2 т. Т. 2 / под ред. Н. А. Мухина и др. - М. : ГЭОТАР-Медиа, 2009. - 592 с. : ил. - Прилож.: CD-ROM. - ISBN 978-5-9704-1064-6 (т. 2) (в пер.) : 1154.00.
    Место хранения: 5 
  
123 54.1
М 92 Мухин, Николай Алексеевич.
   Пропедевтика внутренних болезней : учебник для мед. вузов с прил. на компакт-диске / Мухин Николай Алексеевич, В. С. Моисеев. - 2-е изд., доп. и перераб. - М. : ГЭОТАР-Медиа, 2009. - 848 с. : ил. - Прилож.: CD-ROM. - ISBN 978-5-9704-1396-8 (в пер.) : 1309.00.
    Место хранения: 5 
  
124 54.10
Д 73 Дремков, Денис Юрьевич.
   Клинико-функциональные сопоставления ремоделирования сердца и церебральных сосудов у больных артериальной гипертензией : дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Дремков Денис Юрьевич ; науч. рук. В. И. Рузов, В. В. Машин; УлГУ. - Ульяновск, 2008. - 153 л. - Библиогр.: л. 131-153. - 14.00.05 - внутренние болезни. - 14.00.13 - нервные болезни. - ISBN (в пер.) : б/п.
    Место хранения: Х 
  
125 54.10
Д 73 Дремков, Денис Юрьевич.
   Клинико-функциональные сопоставления ремоделирования сердца и церебральных сосудов у больных артериальной гипертензией : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Дремков Денис Юрьевич ; науч. рук. В. И. Рузов, В. В. Машин; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 24 с. : ил. - Библиогр.: с. 23-24. - 14.00.05 - внутренние болезни. - 14.00.13 - нервные болезни.
    Место хранения: Х 
  
126 54.10
Я 85 Ястребова, Елена Ивановна.
   Особенности течения и характер медикаментозной терапии у больных пожилого возраста с артериальной гипертензией 1-2 степени : дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Ястребова Елена Ивановна ; науч. рук. В. Э. Олейников; Пенз. гос. ун-т. - Пенза, 2009. - 144 л. - Библиогр.: с. 117-144. - 14.00.05 - внутренние болезни. - ISBN (в пер.) : б/п.
    Место хранения: Х 
  
127 54.10
Я 85 Ястребова, Елена Ивановна.
   Особенности течения и характер медикаментозной терапии у больных пожилого возраста с артериальной гипертензией 1-2 степени : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Ястребова Елена Ивановна ; науч. рук. В. Э. Олейников; Пенз. гос. ун-т. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 20 с. - Библиогр.: с. 19-20. - 14.00.05 - внутренние болезни.
    Место хранения: Х 
  
128 54.12
К 18 Камнев, Максим Сергеевич.
   Оценка функционального состояния лейкоцитов крови, системы перекисного окисления липидов и антиоксидантной защиты у больных в остром периоде нозокомиальной пневмонии : дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Камнев Максим Сергеевич ; науч. рук. И. Г. Пащенко; УлГУ. - Ульяновск, 2009. - 130 л. - Библиогр.: л. 116-130. - 14.00.05 - внутренние болезни. - ISBN (в пер.) : б/п.
    Место хранения: Х 
  
129 54.12
К 18 Камнев, Максим Сергеевич.
   Оценка функционального состояния лейкоцитов крови, системы перекисного окисления липидов и антиоксидантной защиты у больных в остром периоде нозокомиальной пневмонии : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Камнев Максим Сергеевич ; науч. рук. И. Г. Пащенко; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 24 с. ; ил. - Библиогр.: с. 22-23. - 14.00.05 - внутренние болезни.
    Место хранения: Х 
  
130 54.12
О-74 Осипова, Елена Викторовна.
   Прогнозирование эффективности применения компьютерной электроакупунктуры при бронхиальной астме : дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Осипова Елена Викторовна ; науч. рук. А. Б. Песков; УлГУ. - Ульяновск, 2009. - 113 л. - Библиогр.: л. 90-107. - 14.00.05 - внутренние болезни. - ISBN (в пер.) : б/п.
    Место хранения: Х 
  
131 54.12
О-74 Осипова, Елена Викторовна.
   Прогнозирование эффективности применения компьютерной электроакупунктуры при бронхиальной астме : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Осипова Елена Викторовна ; науч. рук. А. Б. Песков; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 23 с. - Библиогр.: с. 21-23. - 14.00.05 - внутренние болезни.
    Место хранения: Х 
  
132 54.12
Ч-90 Чумак, Сергей Николаевич.
   Обоснование целесообразности применения метода компьютерной электроакупунктуры в комплексной терапии бронхиальной астмы : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Чумак Сергей Николаевич ; науч. рук. А. Б. Песков; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 22 с. - Библиогр.: с. 22-23. - 14.00.05 - внутренние болезни.
    Место хранения: Х 
  
133 54.12
Ч-90 Чумак, Сергей Николаевич.
   Обоснование целесообразности применения метода компьютерной электроакупунктуры в комплексной терапии бронхиальной астмы : дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Чумак Сергей Николаевич ; науч. рук. А. Б. Песков; УлГУ. - Ульяновск, 2009. - 110 л. : ил. - 14.00.05 - внутренние болезни. - ISBN (в пер.) : б/п.
Библиогр.: л. 91-110
    Место хранения: Х 
  
134 54.13
С 86 Строкова, Ольга Александровна.
   Состояние кишечного пищеварения у больных хроническим панкреатитом : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Строкова Ольга Александровна ; науч. рук. Е. Ю. Еремина; Морд. гос. ун-т. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 18 с. - Библиогр.: с. 16-18. - 14.00.05 - внутренние болезни.
    Место хранения: Х 
  
135 54.13
С 86 Строкова, Ольга Александровна.
   Состояние кишечного пищеварения у больных хроническим панкреатитом : дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Строкова Ольга Александровна ; науч. рук. Е. Ю. Еремина; Морд. гос. ун-т. - Саранск, 2009. - 133 л. - Библиогр.: л. 108-133. - 14.00.05 - внутренние болезни. - ISBN (в пер.) : б/п.
    Место хранения: Х 
  
136 54.14
Н 58    Нефрология : руководство для врачей / под ред. И. Е. Тареевой. - М. : Медицина, 2000. - 688 с. : ил. - Библиогр.: с. 680-682. - ISBN 5-225-04195-7 (в пер.) : 1275.00.
    Место хранения: 5 
  
137 54.15
В 62 Водякова, Алла Валерьевна.
   Патогенетическое обоснование применения озонотерапии при токсическом зобе : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Водякова Алла Валерьевна ; науч. рук. М. Д. Романов; Морд. гос. ун-т. - Саранск, 2009. - 19 с. - Библиогр.: с. 18-19. - 14.00.16 - патологическая физиология.
    Место хранения: Х 
  
138 54.5
С 32 Сергиенко, Валерий Иванович.
   Топографическая анатомия и оперативная хирургия : учебник для вузов : в 2 т. Т. 2 / Сергиенко Валерий Иванович, Э. А. Петросян, И. В. Фраучи ; под общ. ред. Ю. М. Лопухина. - 3-е изд., испр. - М. : ГЭОТАР-Медиа, 2009. - 592 с. : ил. - ISBN 978-5-9704-1201-5 (т. 2) (в пер.) : 1198.00.
    Место хранения: 5 
  
139 54.5
С 32 Сергиенко, Валерий Иванович.
   Топографическая анатомия и оперативная хирургия : учебник для вузов : в 2 т. Т. 1 / Сергиенко Валерий Иванович, Э. А. Петросян, И. В. Фраучи ; под общ. ред. Ю. М. Лопухина. - 3-е изд., испр. - М. : ГЭОТАР-Медиа, 2009. - 832 с. : ил. - ISBN 978-5-9704-1199-5 (т. 1) (в пер.) : 1198.00.
    Место хранения: 5 
  
140 54.57
М 60 Мильченко, Марина Валерьевна.
   Особенности инфекционного эндокардита у больных, направленных на хирургическое лечение; вопросы ранней диагностики, прогнозирования и профилактики протезного эндокардита : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Мильченко Марина Валерьевна ; науч. рук. В. Н. Цеханович, В. И. Совалкин.; Омск. гос. мед. акад. - Новосибирск, 2009. - 30 с. - Библиогр.: с. 29-30. - 14.00.44 - сердечно-сосудистая хирургия. - 14.00.06 - кардиология.
    Место хранения: Х 
  
141 54.574
М 57 Мидленко, Илья Иванович.
   Оптимизация малоинвазивного хирургического лечения острого холецистита в сочетании с отечным панкреатитом : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Мидленко Илья Иванович ; науч. рук. А. Л. Чарышкин; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 22 с. - Библиогр.: с. 21-22. - 14.00.27 - хирургия.
    Место хранения: Х 
  
142 54.574
М 74 Мокшина, Елена Ивановна.
   Коррекция иммунных и гемопоэтических нарушений при остром обтурационном холестазе : эксперим. исслед. : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Мокшина Елена Ивановна ; науч. рук. А. Н. Беляев, А. А. Усанова; Морд. гос. ун-т. - Саранск, 2009. - 16 с. - Библиогр.: с. 14-15. - 14.00.27 - хирургия. - 14.00.16 - патологическая физиология.
    Место хранения: Х 
  
143 54.574
Ч-12 Чавкин, Петр Михайлович.
   Профилактика и лечение острого послеоперационного билиарного панкреатита с использованием управляемой медикаментозной симпатической денервации и КВЧ терапии : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Чавкин Петр Михайлович ; науч. рук. В. И. Мидленко; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 20 с. : ил. - 14.00.27 - хирургия.
    Место хранения: Х 
  
144 54.574
Ч-12 Чавкин, Петр Михайлович.
   Профилактика и лечение острого послеоперационного билиарного панкреатита с использованием управляемой медикаментозной симпатической денервации и КВЧ терапии : дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Чавкин Петр Михайлович ; науч. рук. В. И. Мидленко; УлГУ. - Ульяновск, 2009. - 142 л. : ил. - Библиогр.: л. 116-142. - 14.00.27 - хирургия. - ISBN (в пер.) : б/п.
    Место хранения: Х 
  
145 54.582
Р 98 Рябова, Маргарита Николаевна.
   Возможности тотального эндопротезирования тазобедренного сустава отдельными отечественными имплантатами : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Рябова Маргарита Николаевна ; науч. рук. Е. А. Назаров; Рязан. гос. мед. ун-т. - Пенза, 2009. - 19 с. - Библиогр.: с. 18-19. - 14.00.22 - травматология и ортопедия.
    Место хранения: Х 
  
146 55.14
Ч-49 Чернов, В. Н.
   Сестринское дело в психиатрии с курсом наркологии : учеб. пособие для мед. уч-щ и колледжей. Ч. 1 / В. Н. Чернов. - 2-е изд., доп. и перераб. - М. : ВУНМЦ Росздрава, 2008. - 224 с. : ил. - ISBN 978-5-89004-274-3 (в пер.) : 753.00.
    Место хранения: 5 
  
147 55.81
Г 34    Генитальные вирусные инфекции: руководство для венерологов : учеб. пособие для системы послевузов. образования врачей-венерологов / В. А. Молочков [и др.]. - М. : Бином, 2009. - 208 с. : ил. - ISBN 978-5-9518-0354-2 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 5 
  
148 56.12
Б 42 Бектемирова, Сакинат Нухкадиевна.
   Лечение психогенной нейровегетативной дистонии, сочетающейся с миофасциальным болевым синдромом, в условиях организации мотивированных, активных занятий физической культурой : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Бектемирова Сакинат Нухкадиевна ; науч. рук. Г. А. Иваничев; Казан. гос. мед. акад. - Казань, 2009. - 23 с. - Библиогр.: с. 22-23. - 14.00.13 - нервные болезни.
    Место хранения: Х 
  
149 56.127
М 80 Морозова, Елена Геннадьевна.
   Оптимизация медицинской помощи больным острыми нарушениями мозгового кровообращения на догоспитальном этапе в условиях неврологического стационара : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Морозова Елена Геннадьевна ; науч. рук. М. Ф. Исмагилов; Казан. гос. мед. ун-т. - Казань, 2009. - 24 с. - Библиогр.: с. 22-24. - 14.00.13 - нервные болезни.
    Место хранения: Х 
  
150 56.127Англ
H 91    The human brain and its disorders / ed. by Doug Richards, Tom Clark and Carl Clarke. - New York : Oxford University Press, 2007. - xiv, 379 p. : ill. - Bibliogr.: p. 342. - ISBN 978-0-19-929984-3 : 900.00.
    Место хранения: 8 
  
151 56.14
Ч-49 Чернов, В. Н.
   Сестринское дело в психиатрии с курсом наркологии : учеб. пособие для мед. уч-щ и колледжей. Ч. 2 / В. Н. Чернов. - 2-е изд., доп. и перераб. - М. : ВУНМЦ Росздрава, 2008. - 384 с. : ил. - Библиогр.: с. 376. - ISBN 978-5-89004-276-7 (в пер.) : 376.00.
    Место хранения: 5 
  
152 56.7
Г 52    Глазные болезни : учебник для мед. вузов / под ред. В. Г. Копаевой. - Изд. доп. - М. : Медицина, 2008. - 560 с. : ил. - (Учебная литература для студентов медицинских вузов). - Библиогр.: с. 558-559. - ISBN 5-225-04713-0 (в пер.) : 2416.00.
    Место хранения: 5 
  
153 57.1
Г 49    Гинекология : учебник для вузов по мед. спец. / Л. Н. Василевская [и др.]. - 7-е изд. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2009. - 604 с. : ил. - (Высшее образования). - ISBN 978-5-222-14846-4 (в пер.) : 266.00.
    Место хранения: 5 
  
154 57.16
А 95 Ахметшина, Алиса Нигматовна.
   Гемореологический статус у беременных с сопутствующей сердечно-сосудистой патологией в условиях эпидуральной анестезии при операции кесарева сечения : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Ахметшина Алиса Нигматовна ; науч. рук. В. М. Белопухов.; Казан. гос. мед. акад. - Саранск, 2009. - 20 с. - Библиогр.: с. 20. - 14.00.16 - патологическая физиология.
    Место хранения: Х 
  
155 57.16
М 92 Мухаметзянова, Эльвира Хамитовна.
   Оптимизация акушерской помощи женщинам, рожающим впервые : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Мухаметзянова Эльвира Хамитовна ; науч. рук. Ф. К. Тетелютина.; Ижевск. гос. мед. акад. - Казань, 2009. - 24 с. - Библиогр.: с. 23-24. - 14.00.01 - акушерство и гинекология.
    Место хранения: Х 
  
156 57.3
Г 67 Горбунова, Инна Анатольевна.
   Влияние дозированной физической нагрузки на процессы адаптации и дизадаптации сердечно-сосудистой системы у детей и подростков в норме и при патологии : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. мед. наук : на правах рукописи / Горбунова Инна Анатольевна ; науч. рук. И. А. Горбунова, Л. М. Макаров; Морд. гос. ун-т. - Саранск, 2009. - 20 с. : ил. - Библиогр.: с. 19-20.
    Место хранения: Х 
  
157 57.33
Д 38    Детская гинекология : справочник / сост. Л. Б. Маркин, Э. Б. Яковлева. - М. : Мед. информ. агентство, 2007. - 480 с. : ил. - Библиогр.: с. 467-469. - ISBN 5-89481-497-9 (в пер.) : 430.00.
    Место хранения: 5 
  Социология
158 60.032
Г 85 Гринин, Леонид Ефимович.
   Роль производительных сил в мировом историческом процессе : автореф. дис. на соиск. учен. степ. д-ра филос. наук : на правах рукописи / Гринин Леонид Ефимович ; Волгоград. гос. ун-т. - М., 2001. - 46 с. - 09.00.11 - социальная философия.
    Место хранения: Х 
  
159 60.5
П 88 Пузанова, Ж. В.
   Практикум по курсу "Методология и методика социологических исследований" : учеб. пособие для вузов по дисцпл. "Социология" / Ж. В. Пузанова, И. В. Троцук, М. И. Витковская. - М. : Высшее Образование и Наука, 2007. - 271 с. - (Социология). - Библиогр.: с. 255-270. - ISBN 978-5-94084-032-9 (в пер.) : 522.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
160 60.5
С 69    Социология : учебник для вузов / под ред. В. Н. Лавриненко. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : ЮНИТИ, 2009. - 447 с. : ил. - (Золотой фонд российских учебников). - Библиогр.: с. 438-442 (124 назв.). - ISBN 978-5-238-01147-9 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: У 
  
161 60.5
Т 23 Татарова, Гульсина Галеевна.
   Основы типологического анализа в социологических исследованиях : учеб. пособие для вузов по дисципл. "Социология" / Татарова Гульсина Галеевна. - М. : Высшее Образование и Наука, 2007. - 235 с. - (Социология). - Библиогр.: с. 219-231. - ISBN 5-94084-047-7 (в пер.) : 572.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
162 60.5
Т 29    Тезаурус социологии : темат. словарь-справочник / под ред. Ж. Т. Тощенко. - М. : ЮНИТИ-ДАНА, 2009. - 487 с. - (Cogito ergo sum). - ISBN 978-5-238-01638-2 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Б 
  
163 60.51
Б 28 Батыгин, Геннадий Семенович.
   История социологии : учебник для вузов по дисципл. "Социология" / Батыгин Геннадий Семенович, Д. Г. Подвойский. - М. : Высшее Образование и Наука, 2007. - 443 с. - (Социология). - Библиогр. в конце глав. - ISBN 978-5-94084-025-1 (в пер.) : 596.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
164 60.51
К 89 Кукушкина, Елена Иосифовна.
   История социологии : учебник для вузов по спец. "Социология" / Кукушкина Елена Иосифовна. - М. : Высшая школа, 2009. - 486 с. - Библиогр. в конце глав и в подстроч. примеч. - ISBN 978-5-06-004499-7 (в пер.) : 811.80.
    Место хранения: У,Ч 
  
165 60.52
К 89 Кузьмина, Татьяна Владимировна.
   Социальная идентификация творчества в повседневности художника : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. социолог. наук : на правах рукописи / Кузьмина Татьяна Владимировна ; науч. рук. И. Н. Иванова; Саратов. гос. техн. ун-т. - Саратов, 2009. - 18 с. - 22.00.06 - социология культуры, духовной жизни.
    Место хранения: Х 
  
166 60.55
К 89 Кузес, Джеймс М.
   Наследие лидера / Кузес Джеймс М., Б. З. Познер ; пер. с англ. О. М. Поборцева. - М. : Юрайт, 2009. - 170 с. : ил. - (Путь лидера). - Примеч.: с. 161-163. - ISBN 978-0-7879-8296-6 (англ.) (в пер.) : 215.00. - ISBN 0-7879-8296-2 (англ.) (в пер.) : 215.00. - ISBN 978-5-9916-0068-2 (рус.) (в пер.) : 215.00.
    Место хранения: Ч 
  
167 60.55
Р 34 Резниченко, В. Ю.
   Социология организаций: управление рисками в организации : учебник для вузов по спец. "Социология" / В. Ю. Резниченко ; МГУ. - М. : Маска, 2009. - 884 с. - Библиогр.: с 839-847. - ISBN 978-5-91146-251-2 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Ч 
  
168 60.56
К 86 Ксенофонтова, Халидя Зейнятулловна.
   Социология управления : учеб. пособие по спец. "Менеджмент организации" / Ксенофонтова Халидя Зейнятулловна. - М. : КноРус, 2010. - 288 с. - Библиогр.: с. 283-284 (30 назв.). - Прилож.: с. 285-288. - ISBN 978-5-406-00216-2 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 6 
  
169 60.56
У 70 Урнов, Марк Юрьевич.
   Эмоции в политическом поведении / Урнов Марк Юрьевич. - М. : Аспект-Пресс, 2008. - ISBN 978-5-7567-0516-4 : 206.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
170 60.72
Ч-67    Численность и миграция населения Ульяновской области в 2008 году : стат. бюллетень по каталогу № 0304 / отв. за вып. Т. Т. Костина; Федерал. служба гос. статистики; Территориал. орган Федерал. службы гос. статистики по Ульян. обл. - Ульяновск : БОП Ульяновскстата, 2009. - 68 с. : ил.
    Место хранения: 6 
  
171 60.73
Е 86    Естественное движение населения Ульяновской области за 2008 год : стат. бюллетень по каталогу № 0303 / отв. за вып. Т. Т. Костина; Федерал. служба гос. статистики; Территориал. орган Федерал. службы гос. статистики по Ульян. обл. - Ульяновск, 2009. - 20 с. : ил.
    Место хранения: 6 
  
172 60.83
М 29 Мартин, Роджер.
   Мышление в стиле "И" : как мыслят успешные лидеры / Мартин Роджер ; пер. с англ. О. М. Поборцева. - М. : Юрайт, 2009. - 228 с. : ил. - (Читай в кризис!). - Примеч.: с. 217-222. - Алф.-предм. указ.: с. 223-228. - ISBN 978-1-4221-1892-4 (англ.) : 294.00. - ISBN 978-5-9916-0045-3 (рус.) : 294.00.
    Место хранения: Ч 
  
173 60.84
Г 19 Гандапас, Радислав И.
   К выступлению готов! Презентационный конструктор / Гандапас Радислав И. - М. : Манн, Иванов и Фербер, 2009. - 185 с. : ил. - Библиогр.: с. 183-184. - ISBN 978-5-91657-016-8 (в пер.) : 445.00.
    Место хранения: Ч 
  
174 60.84
К 75 Кочеткова, Анастасия Вадимовна.
   Современная пресс-служба : учебник для вузов по напр. "Связи с общественностью" / Кочеткова Анастасия Вадимовна, А. С. Тарасов. - М. : ЭКСМО, 2009. - 270 с. - Библиогр.: с. 267-270. - ISBN 978-5-699-30475-2 (в пер.) : 211.00.
    Место хранения: Ч 
  
175 60.84
К 89 Кузнецов, Вадим Федорович.
   Связи с общественностью : теория и технологии: учебник для вузов по спец. "Связи с общественностью" / Кузнецов Вадим Федорович. - 3-е изд., испр. и перераб. - М. : Аспект Пресс, 2009. - 302 с. - Прилож.: с. 294-302. - ISBN 978-5-7567-0538-6 (в пер.) : 285.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
176 60.84
М 21 Мальханова, Инна Анатольевна.
   Деловое общение : учеб. пособие для вузов / Мальханова Инна Анатольевна. - 6-е изд., испр. и доп. - М. : Академ. Проект, 2008. - 244 с. : ил. - (gaudeamus). - ISBN 978-5-8291-0969-1 (Академический проект) (в пер.) : 168.00. - ISBN 978-5-902357-64-3 (Мир) (в пер.) : 168.00.
    Место хранения: 6 
  Социальная работа
177 60.9
С 60 Солодовникова, Ирина Александровна.
   Подготовка социальных работников к деятельности по интеграции детей с ограниченными возможностями в социум (на примере учреждений среднего профессионального образования) : дис. на соиск. учен. степ. канд. пед. наук : на правах рукописи / Солодовникова Ирина Александровна ; науч. рук. Н. Б. Шмелева; УлГУ. - Ульяновск, 2009. - 277 л. - Библиогр.: с. 208-231 (260 назв.). - 13.00.08 - теория и методика профессионального образования. - Прилож.: с.232-277. - ISBN (в пер.) : б/п.
    Место хранения: Х 
  
178 60.9
С 60 Солодовникова, Ирина Александровна.
   Подготовка социальных работников к деятельности по интеграции детей с ограниченными возможностями в социум (на примере учреждений среднего профессионального образования) : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. пед. наук : на правах рукописи / Солодовникова Ирина Александровна ; науч. рук. Н. Б. Шмелева; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 26 с. - Библиогр.: с. 25-26 (18 назв.). - 3.00.08 - теория и методика профессионального образования.
    Место хранения: Х 
  
179 60.9
Х 73 Холостова, Евдокия Ивановна.
   Социальная работа в схемах : учеб. пособие / Холостова Евдокия Ивановна. - 2-е изд. - М. : Дашков и К°, 2008. - 100 с. - (Золотой фонд учебной литературы. Социальная работа). - Библиогр.: с. 100. - ISBN 978-5-91131-530-6 : 79.00.
    Место хранения: У 
  
180 60.9
Х 73 Холостова, Евдокия Ивановна.
   Социальная работа в схемах : учеб. пособие / Холостова Евдокия Ивановна. - 3-е изд. - М. : Дашков и К°, 2009. - 100 с. - (Золотой фонд учебной литературы. Социальная работа). - Библиогр.: с. 100. - ISBN 978-5-394-00315-8 : 79.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
181 60
О-28    Обществознание : учеб. пособие / под ред. М. Н. Марченко ; МГУ. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Проспект, 2009. - 431 с. - ISBN 978-5-392-00769-1 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 7 
  
182 60
С 48    Словарь терминов и понятий по обществознанию / авт.-сост. А. М.Лопухов. - М. : Айрис-пресс, 2009. - 447 с. - (От А до Я). - Библиогр.: с. 433-436 (71 назв.). - ISBN 978-5-8112-3565-0 (в пер.) : 138.00.
    Место хранения: Ч 
  История. Исторические науки
183 63.0
Т 63 Тоффлер, Элвин.
   Революционное богатство : как оно будет создано и как оно изменит нашу жизнь / Тоффлер Элвин, Х. Тоффлер ; пер. с англ. М. Султановой, Н. Цыркун; под ред. А. Александровой. - М. : АСТ : АСТ МОСКВА , 2008. - 569 с. - (Philosophy). - ISBN 978-5-17-044872-2 (АСТ) (в пер.) : 374.00. - ISBN 978-5-9713-6749-9 (АСТ Москва) (в пер.) : 374.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
184 63.3(0)
Ф 91 Фролов, Виктор Алексеевич.
   Неизвестное об известном : история и культура / Фролов Виктор Алексеевич. - М. : Высшее Образование и Наука, 2008. - 428 с. : ил. - (Культурология). - ISBN 978-5-94084-036-7 (в пер.) : 551.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
185 63.3(0)
Ф 91 Фролов, Виктор Алексеевич.
   Тайные страницы истории / Фролов Виктор Алексеевич. - М. : Высшее Образование и Наука, 2005. - 239 с. : ил. - ISBN 5-94084-031-0 (в пер.) : 492.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
186 63.3(0)4
В 19 Васильевский, Василий Григорьевич.
   Лекции по истории Средних веков / Васильевский Василий Григорьевич ; сост. Л. Н. Заливалова; отв. ред. Г. Е. Лебедева, С. Е. Федоров. - СПб. : Алетейя, 2008. - 646 с. - (Библиотека средних веков). - Примеч. в конце глав. - Указ. имен: с. 631-644. - ISBN 978-591419-010-8 (в пер.) : 707.00.
    Место хранения: Н,Х 
  
187 63.3(2)
Д 24 Дворниченко, Андрей Юрьевич.
   История России : учебник / Дворниченко Андрей Юрьевич, Ю. В. Тот, М. В. Ходяков. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Проспект, 2009. - 479 с. - Библиогр.: с. 442-450 ; Хронолог. табл.: с.451-474. - ISBN 978-5-392-00793-6 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: У 
  
188 63.3(2)
П 83 Протопопов, Анатолий Сергеевич.
   История международных отношений и внешней политики России (1648-2005) : учебник для студ. вузов по направ. "История", "Регионоведение", "Междунар. отношения" / Протопопов Анатолий Сергеевич, В. М. Козьменко, Н. С. Елманова. - 2-е изд., испр. и доп. - М. : Аспект Пресс, 2008. - 399 с. - Библиогр.: с. 387-397. - ISBN 978-5-7567-0329-0 (в пер.) : 331.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
189 63.3(2)
Р 41 Репнин, Михаил Игоревич .
   Князья Репнины в истории Отечества / Репнин Михаил Игоревич . - М. : Центрполиграф, 2009. - 399 с. : ил., 16 л. ил. - (Россия забытая и неизвестная) (Золотая коллекция). - ISBN 978-5-9524-4447-8 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Н 
  
190 63.3(2)
С 34 Сизенко, Андрей Григорьевич .
   Казачество России : казачьи войска, знаменитые атаманы, уклад жизни / Сизенко Андрей Григорьевич . - Ростов-на-Дону : Владис, 2009. - 431 с. : ил., 8 л. ил. - Библиогр.: с 420-426. - ISBN 978-5-9567-0808-8 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Ч 
  
191 63.3(2)
Ш 64 Широкорад, Александр Борисович.
   Наша великая мифология. Четыре гражданских войны с XI по XX век / Широкорад Александр Борисович. - М. : АСТ : АСТ МОСКВА : Хранитель, 2008. - 413 с. : ил. - (Неизвестные войны). - Библиогр.: с. 402-411. - ISBN 978-5-17-047216-1 (АСТ) (в пер.) : 374.00. - ISBN 978-5-9713-7358-2 (АСТ Москва) (в пер.) : 374.00. - ISBN 978-5-9762-4916-5 (Хранитель) (в пер.) : 374.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
192 63.3(2)53
П 12 Павлов, Сергей Борисович.
   Опыт первой революции: Россия. 1900-1907 / Павлов Сергей Борисович. - М. : Академ. проект, 2008. - 654 с. : ил. - (Исторические технологии). - Библиогр.: с. 634-650. - ISBN 978-5-8291-1055-0 (в пер.) : 479.00.
    Место хранения: Н,Х 
  
193 63.3(2)53
Р 41 Репников, Александр Витальевич.
   Консервативные концепции переустройства России : монография / Репников Александр Витальевич ; Федерал. архив. агентство, Рос. гос. архив соц.-полит. истории. - М. : Academia, 2007. - 519 с. : ил. - (Монографические исследования: История России). - Примеч. в конце глав. - Имен. указ.: с. 500-519. - ISBN 978-5-87444-325-2 (в пер.) : 384.00.
    Место хранения: Н,Х,Ч 
  
194 63.3(2)53
Ф 94 Фуллер, Уильям .
   Внутренний враг : шпиономания и закат императорской России / Фуллер Уильям ; пер. с англ. М. Маликовой. - М. : Новое лит. обозрение, 2009. - 373 с. : ил. - (Historia Rossica). - Библиогр.: с. 350-358. - Примеч.: с. 313-349. - Имен. указ.: с. 360-370. - ISBN 978-5-86793-729-4 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Н,Х 
  
195 63.3(2)6
П 75    Прибалтика и геополитика 1935-1945 гг. : рассекреченные документы Службы внешней разведки Российской Федерации : сборник / сост. Л. Ф. Соцков. - М. : Рипол Классик, 2009. - 463 с. - ISBN 978-5-386-01536-7 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Х 
  
196 63.3(2)6
У 84 Уткин, Анатолий Иванович.
   Русские войны. Век ХХ-й. / Уткин Анатолий Иванович. - М. : Алгоритм : Эксмо, 2008. - 527 с. - (Классика русской мысли). - ISBN 978-5-699-31156-9 (в пер.) : 448.00.
    Место хранения: Н,Х 
  
197 63.3(2)611
Д 28    Декреты Советской власти. Т. XVIII : Август 1921г. / Ин-т рос. истории РАН; Рос. гос. архив соц.-полит. истории . - М. : РОССПЭН, 2009. - 671 с. - Прилож.: с. 577-604. - Указ. имен.: с. 606-611. - Предм.-геогр. указ.: с. 612-642. - ISBN 978-5-8243-1177-8 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 7,Х 
  
198 63.3(2)612
К 64 Кондрашин, Виктор Викторович.
   Крестьянство России в Гражданской войне: к вопросу об истоках сталинизма / Кондрашин Виктор Викторович. - М. : РОССПЭН : Фонд Первого Президента россии Б. Н. Ельцина, 2009. - 575 с. - (История сталинизма). - Библиогр.: с. 394-416. - ISBN 978-5-8243-1181-5 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Ч 
  
199 63.3(2)614
В 56    "Включен в операцию". Массовый террор в Прикамье в 1937-1938 гг. : монография / Лейбович О. Л., А. Колдушко, А. Казанков и др. - 2-е изд., перераб. - М. : РОССПЭН : Фонд Первого Президента россии Б. Н. Ельцина, 2009. - 318 с. - (История сталинизма). - ISBN 978-5-8243-1180-8 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Н,Х 
  
200 63.3(2)63
В 58    Власть и церковь в Восточной Европе. 1944-1953 гг. : документы российских архивов : в 2 т. Т. 1 : Власть и церковь в Восточной Европе. 1944-1948 гг. / отв. ред. Т. В. Волокитина. - М. : РОССПЭН, 2009. - 887 с. - Имен. указ.: с. 860-882. - ISBN 978-5-8243-0964-5 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Н,Х 
  
201 63.3(2)63
П 25 Пепеляев, Евгений Г.
   Лучший ас Корейской войны. "МиГи" против "Сейбров" / Пепеляев Евгений Г. - М. : Яуза : Эксмо, 2009. - 318 с. : ил. - (Величайшие советские асы). - ISBN 978-5-699-33166-6 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Х 
  
202 63.3(2)-7
В 67 Волков, Соломон.
   История русской культуры ХХ века от Льва Толстого до Александра Солженицына / Волков Соломон. - М. : Эксмо, 2008. - 348 с. : ил. - (Диалоги о культуре). - Указ. имен: с. 334-347. - ISBN 978-5-699-25952-6 (в суперобл.) : 323.00.
    Место хранения: Ч 
  
203 63.3(2Р)
И 90    Историко-культурные исследования села Сосновка Тамбовской области / Центр Творчества Сосновка ; Админ. Соснов. р-на ; Район. Совет народ. депутатов. - М. : Маска, 2008. - 145 с. : ил. - ISBN 978-5-91146-199-7 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Х 
  
204 63.3(7Сое)Англ
E 20 Eckstein, Barbara J.
   Sustaining New Orleans : literature, local memory, and the fate of a city / Eckstein Barbara J. - New York ; London : Routledge, 2006. - ill. - ISBN 0-415-94783-9 (в пер.) : 550.00.
    Место хранения: 8 
  
205 63.5
П 53    Полюдье : всемирно-историческое явление: монография / Ю. М. Кобищанов [и др.] ; под общ. ред.Ю. М. Кобищанова. - М. : РОССПЭН, 2009. - 791 с. - Библиогр.: с. 690-721 (797 назв.). - Примеч.: с. 678-689. - Имен. указ.: с. 722-755. - Географ. указ.: с. 756-783. - ISBN 978-5-8243-1232-4 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Н,Х,Ч 
  
206 63.52
Ш 20 Шангина, Изабелла Иосифовна.
   Русские традиционные праздники / Шангина Изабелла Иосифовна. - СПб. : Азбука-классика, 2008. - 336 с. : ил. - Библиогр.: с. 328-331. - ISBN 978-5-352-02262-7 (в пер.) : 532.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  Экономика. Экономические науки
207 65.02(0)
Х 73 Холопов, Анатолий Васильевич.
   История экономических учений : учеб. пособие для вузов по эконом. спец. / Холопов Анатолий Васильевич. - 2-е изд., доп. - М. : Эксмо, 2009. - 460 с. : ил. - (Новое экономическое образование). - ISBN 978-5-699-35997-4 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 6 
  
208 65.02(0)
Я 33 Ядгаров Яков Семенович.
   История экономических учений : учебник для вузов по эконом. и управл. спец. / Ядгаров Яков Семенович. - 4-е изд., перераб. и доп. - М. : Инфра-М, 2009. - 479 с. - (Высшее образование). - ISBN 978-5-16-003559-8 (в пер.) : 228.00.
    Место хранения: 6 
  
209 65.03(2)
М 26 Маркова, Анна Николаевна.
   Экономическая история России : учебник для вузов по напр. "Экономика" / Маркова Анна Николаевна, А. В. Сметанин, Ю. К. Федулов ; под ред. Ю. К. Федулова. - М. : ЮНИТИ, 2009. - 319 с. : ил. - Библиогр.: с. 311-313. - ISBN 978-5-238-01682-5 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 6 
  
210 65.051
С 78    Статистика финансов : учебник для вузов по спец. "Статистика" / под ред. М. Г. Назарова. - 4-е изд., стер. - М. : Омега-Л, 2008. - 460 с. : ил. - (Высшее экономическое образование). - Библиогр.: с. 447-451 (86 назв.). - ISBN 5-365-00894-4 (в пер.) : 189.00. - ISBN 978-5-365-00894-6 (в пер.) : 189.00.
    Место хранения: 6 
  
211 65.051
С 78    Статистика : учебник для вузов по эконом. спец. / под ред. И. И. Елисеевой; СПб. гос. ун-т экономики и финансов. - М. : Юрайт : Высшее образование, 2010. - 565 с. : ил. - (Университеты России). - Библиогр.: с. 564-565 (23 назв.). - ISBN 978-5-9916-0214-3 (Юрайт) (в пер.) : 233.00. - ISBN 978-5-9692-0569-7 (Высшее образование) (в пер.) : 233.00.
    Место хранения: 6 
  
212 65.052.2
Б 94    Бухгалтерский финансовый учет : учебник для вузов по спец. 080109 "Бух. учет, анализ и аудит" / Ю. А. Бабаев [и др.] ; под ред. Ю. А. Бабаева. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Вузовский учебник, 2009. - 649 с. - Библиогр.: с. 638-642 (66 назв.). - ISBN 978-5-9558-0055-4 (в пер.) : 271.00.
    Место хранения: 6 
  
213 65.052.2
Г 34 Генералова, Наталья Викторовна.
   Международные стандарты финансовой отчетности : учеб. пособие для эконом. спец. / Генералова Наталья Викторовна. - М. : Велби : Проспект, 2009. - 413 с. : ил. - Библиогр.: с. 412-413 (18 назв.). - ISBN 978-5-482-01583-4 (в пер.) : 160.00.
    Место хранения: 6 
  
214 65.052.2
Г 37 Герасименко, Алексей В. .
   Финансовая отчетность для руководителей и начинающих специалистов / Герасименко Алексей В. - М. : Альпина Бизнес Букс, 2009. - 435 с. : ил. - ISBN 978-5-9614-1059-4 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 6 
  
215 65.052.2
З-12 Заббарова, Ольга Алексеевна.
   Бухгалтерская (финансовая) отчетность организации : учеб. пособие для вузов по спец. "Бух. учет, анализ и аудит" / Заббарова Ольга Алексеевна. - М. : Эксмо, 2009. - 315 с. - (Высшее экономическое образование). - Библиогр.: с. 314-315 (20 назв.). - ISBN 978-5-699-30589-6 (в пер.) : 251.00.
    Место хранения: 6 
  
216 65.052.25
В 31 Верещагин, Сергей Александрович.
   Капитальное строительство: бухгалтерский учет и налогообложение / Верещагин Сергей Александрович. - М. : Эксмо, 2009. - 350 с. - (Свой бизнес). - ISBN 978-5-699-35158-9 : 100.00.
    Место хранения: 6 
  
217 65.052.8
Р 98 Рябухин, Сергей Николаевич.
   Аудит эффективности : учебник для вузов по спец. "Бух. учет, анализ и аудит", "Финансы и кредит" / Рябухин Сергей Николаевич ; Акад. труда и соц. отношений. - М. : АТИСО : Экономика, 2009. - 602 с. - (Высшее профессиональное образование). - Библиогр.: с. 597-600. - ISBN 978-5-93441-200-6 (АТИСО) (в пер.) : 100.00. - ISBN 978-5-02962-8 (Экономика) (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 6 
  
218 65.052.8
Ш 57 Шиленко, С. И.
   Основы аудита : учебник для вузов по спец. "Финансы и кредит", "Бух. учет, анализ и аудит" / С. И. Шиленко, Р. В. Шеин, Е. В. Колосова. - М. : КноРус, 2009. - 152 с. - Библиогр.: с. 151-152. - ISBN 978-5-390-00367-1 : 96.00.
    Место хранения: 6 
  
219 65.053
С 13 Савицкая, Глафира Викентьевна.
   Экономический анализ : учебник для вузов по эконом. спец. / Савицкая Глафира Викентьевна. - 13-е изд., испр. - М. : Новое знание, 2007. - 678 с. : ил. - (Экономическое образование). - Библиогр.: с. 666-670 (73 назв.). - ISBN 978-5-94735-135-4 (в пер.) : 283.00.
    Место хранения: 6 
  
220 65.053
Ш 49 Шеремет, Анатолий Данилович.
   Теория экономического анализа : учебник для вузов по напр. 521600 "Экономика" / Шеремет Анатолий Данилович. - 2-е изд., доп. - М. : Инфра-М, 2008. - 366 с. : ил. - (Высшее образование). - Библиогр.: с. 357-362 (73 назв.). - ISBN 978-5-16-003366-2 (в пер.) : 314.00.
    Место хранения: 6 
  
221 65.20
К 66 Корелин, Авенир Павлович.
   Кооперация и кооперативное движение в России 1860-1917 гг. : монография / Корелин Авенир Павлович ; Ин-т рос. ист. РАН. - М. : РОССПЭН, 2009. - 391 с. - (Экономическая история. Документы, исследования, переводы). - Указ. имен: с. 386-391. - ISBN 978-5-8243-1183-9 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
222 65.22
О-93    Оценка недвижимости : учеб. пособие для вузов по напр. 080500 "Менеджмент" / Т. Г. Касьяненко [и др.]. - М. : КноРус, 2010. - 752 с. - Библиогр.: с. 751-752 (29 назв.). - ISBN 978-5-406-00147-9 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 6 
  
223 65.24
Д 25 Девисилов, Владимир Аркадьевич.
   Охрана труда : учебник для сред. проф. образования / Девисилов Владимир Аркадьевич. - 4-е изд., перераб. и доп. - М. : Форум, 2009. - 494 с. : ил. - (Профессиональное образование). - ISBN 978-5-91134-329-3 (в пер.) : 216.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
224 65.24
О-75    Основы планирования профессиональной деятельности. Методы обучения : учеб. пособие для преподавателей / Л. Г. Рыбалкина [и др.] ; под общ. ред. Г. В. Галевского. - М. : Флинта : Наука, 2006. - 113 с. - ISBN 5-89349-967-0 (Флинта) : 388.00. - ISBN 5-02-034750-7 (Наука) : 388.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
225 65.24
П 69    Практикум по экономике, организации и нормированию труда : учеб. пособие для вузов по спец. 080104 "Экономика труда" / под ред. П. Э. Шлендера. - М. : Вузовский учебник, 2009. - 318 с. - Библиогр.: с. 314-315 (17 назв.). - ISBN 978-5-9558-0046-2 (в пер.) : 308.00.
    Место хранения: 6 
  
226 65.24
П 69    Практикум по экономике, организации и нормированию труда : учеб. пособие для вузов по спец. 080104 "Экономика труда" / под ред. П. Э. Шлендера. - М. : Вузовский учебник, 2008. - 318 с. - Библиогр.: с. 314-315 (17 назв.). - ISBN 978-5-9558-0046-2 (в пер.) : 308.00.
    Место хранения: 6 
  
227 65.24
Р 79 Рофе, Александр Иосифович.
   Экономика труда : учебник для вузов по спец. "Экономика труда" / Рофе Александр Иосифович. - М. : КноРус, 2010. - 392 с. - Библиогр.: с. 391-392. - ISBN 978-5-406-00164-6 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 6 
  
228 65.24
Р 93 Рыбалкина, Людмила Григорьевна.
   Планирование профессиональной деятельности и карьеры : учеб. пособие по дисцпл. "Основы планирования проф. деятельности", "Основы эффективного поведения на рынке труда", "Конкурентоспособность на рынке труда" / Рыбалкина Людмила Григорьевна ; под общ. ред. Г. В. Галевского. - М. : Флинта : Наука, 2007. - 299 с. : ил. - Библиогр.: с. 292-295 (78 назв.). - ISBN 978-5-9765-0307-6 (Флинта) : 797.00. - ISBN 978-5-02-034627-7 (Наука) : 797.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
229 65.25
Л 61 Липсиц, Игорь Владимирович.
   Ценообразование : учебник для вузов по спец. "Маркетинг" / Липсиц Игорь Владимирович. - 4-е изд., перераб. и доп. - М. : Магистр, 2009. - 526 с. : ил. - Библиогр.: с. 522-526. - ISBN 978-5-9776-0039-2 (в пер.) : 284.00.
    Место хранения: 6 
  
230 65.26
Б 26 Барулин, Сергей Владимирович.
   Финансы : учебник для вузов по экон. спец. / Барулин Сергей Владимирович. - М. : КноРус, 2010. - 640 с. - Библиогр.: с. 639-640. - ISBN 978-5-406-00219-3 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 6 
  
231 65.26
Б 86 Бочаров, Павел Петрович.
   Финансовая математика : учебник для вузов по эконом. спец. / Бочаров Павел Петрович, Ю. Ф. Касимов. - 2-е изд. - М. : Физматлит, 2007. - 574 с. : ил. - Библиогр.: с. 573-574 (34 назв.). - ISBN 978-5-9221-0597-2 (в пер.) : 376.00.
    Место хранения: 6 
  
232 65.26
Ф 59    Финансы : учебник для вузов по эконом. спец. / под ред. М. В. Романовского, О. В. Врублевской, Б. М. Сабанти; ФИНЭК. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Юрайт-Издат , 2009. - 462 с. - (Университеты России). - ISBN 978-5-9788-0042-5 (в пер.) : 263.00.
    Место хранения: 6 
  
233 65.26
Ф 59    Финансы. Денежное обращение. Кредит : учебник для вузов по напр. экономики (080100) и менеджмента (080500) / под ред. Г. Б. Поляка. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : ЮНИТИ-ДАНА, 2009. - 639 с. : ил. - (Золотой фонд российских учебников). - ISBN 978-5-238-01174-5 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 6 
  
234 65.261
Ж 69 Жидкова, Елена Юрьевна.
   Налоги и налогообложение : учеб. пособие для вузов по спец. "Финансы и кредит", "Бух. учет, анализ и аудит" / Жидкова Елена Юрьевна. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Эксмо, 2009. - 478 с. - (Новое экономическое образование). - ISBN 978-5-699-35362-0 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 6 
  
235 65.261
К 71 Косов, Михаил Евгеньевич.
   Налогообложение физических лиц : учеб. пособие для вузов по спец. 080107 "Налоги и налогообложение" / Косов Михаил Евгеньевич, И. В. Осокина. - М. : ЮНИТИ-ДАНА, 2009. - 365 с. : ил. - Библиогр.: с. 307-310 (62 назв.). - ISBN 978-5-238-01572-9 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 6 
  
236 65.261
Л 49 Лермонтов, Юрий Михайлович.
   Упрощенная система налогообложения : учеб.-практ. пособие / Лермонтов Юрий Михайлович. - М. : Проспект, 2010. - 581 с. - ISBN 978-5-392-00903-9 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 6 
  
237 65.261
М 14 Майбуров, Игорь Анатольевич.
   Теория и история налогообложения : учеб. пособие для вузов по спец. "Финансы и кредит", "Налоги и налогообложение" / Майбуров Игорь Анатольевич, Н. В. Ушак, М. Е. Косов. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : ЮНИТИ, 2010. - 423 с. : ил. - Библиогр.: с. 414-420. - ISBN 978-5-238-01721-1 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 6 
  
238 65.261
Н 23    Налоги и налогообложение : учеб. пособие для вузов по спец. "Финансы и кредит", "Бух. учет" / под ред. Д. Г. Черника. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : ЮНИТИ, 2010. - 367 с. - Библиогр.: с. 363-365. - ISBN 978-5-238-01717-4 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 6 
  
239 65.261
Н 23    Налоги и налогообложение : учебник для вузов / под ред. М. В. Романовского, О. В. Врублевской. - 6-е изд., доп. - СПб. : Питер, 2009. - 522 с. : ил. - (Учебник для вузов). - Библиогр. в конце глав. - ISBN 978-5-388-00532-8 (в пер.) : 374.00.
    Место хранения: 6 
  
240 65.261
Н 59 Нешитой, Анатолий Семенович.
   Бюджетная система Российской Федерации : учебник для вузов по эконом. спец. / Нешитой Анатолий Семенович. - 8-е изд., испр. и доп. - М. : Дашков и К° , 2009. - 319 с. - Библиогр.: с. 317-319. - ISBN 978-5-394-00001-0 (в пер.) : 185.00.
    Место хранения: 6 
  
241 65.262
А 73 Ануреев, Сергей Владимирович.
   Денежно-кредитная политика, диспропорции и кризисы : монография / Ануреев Сергей Владимирович. - М. : КноРус, 2009. - 438 с. - ISBN 978-5-406-00045-8 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 6 
  
242 65.262
Б 23    Банковское дело: розничный бизнес : учеб. пособие для вузов по спец. "Финансы и кредит" / под ред. Г. Н. Белоглазовой, Л. П. Кроливецкой. - М. : КноРус, 2010. - 413 с. - ISBN 978-5-406-00074-8 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 6 
  
243 65.262
Д 34    Деньги, кредит, банки : учебник для вузов по эконом. спец. / под ред. Г. Н. Белоглазовой; ФИНЭК. - М. : Высшая школа, 2009. - 620 с. : ил. - ISBN 978-5-9692-0401-0 (в пер.) : 322.00.
    Место хранения: 6 
  
244 65.262
И 73    Интернет-технологии в банковском бизнесе: перспективы и риски : учеб.-практ. пособие / Ю. Н. Юденков [и др.]. - М. : КноРус, 2010. - 318 с. : ил. - Библиогр.: с. 286-290. - ISBN 978-5-406-00054-0 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 6 
  
245 65.262
Н 20 Найман, Эрик.
   Малая энциклопедия трейдера / Найман Эрик. - 10-е изд. - М. : Альпина Бизнес Букс, 2009. - 455 с. - Библиогр.: с. 453-455. - ISBN 978-5-9614-0962-8 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 6 
  
246 65.263
З-91 Зубченко, Л. А.
   Иностранные инвестиции : учеб. пособие для вузов / Л. А. Зубченко ; Ин-т соврем. экономики МО РФ. - М. : Книгодел, 2008. - 158 с. - ISBN 978-5-9659-0045-9 : 151.00.
    Место хранения: 6 
  
247 65.263
К 89 Кузнецов, Борис Тимофеевич.
   Инвестиции : учеб. пособие для вузов по направ. "Экономика" / Кузнецов Борис Тимофеевич. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : ЮНИТИ, 2010. - 623 с. - Библиогр.: с. 559-560. - ISBN 978-5-238-01687-0 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 6 
  
248 65.264
П 71 Пректер, Роберт П.
   Волновой принцип Эллиотта : ключ к пониманию рынка : пер. с англ. / Пректер Роберт П., А. Фрост ; Предисл. Ч. Коллинза ; пер. с англ. Б. Зуева. - 4-е изд. - М. : Альпина Бизнес Букс, 2009. - 267 с. - ISBN 978-5-9614-0928-4 (рус.) (в пер.) (в суперобл.) : 100.00. - ISBN 0-471-98849-9 (англ.) (в пер.) (в суперобл.) : 100.00.
    Место хранения: 6,Х 
  
249 65.264
Р 95    Рынок ценных бумаг : учеб. для вузов по экон. спец. / под ред. Е. Ф. Жукова. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : ЮНИТИ, 2009. - 567 с. - Библиогр.: с. 562-563. - ISBN 978-5-238-01495-1 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 6 
  
250 65.27
Н 65 Никулина, Надежда Николаевна.
   Страховой маркетинг : учеб. пособие для вузов по спец. "Финансы и кредит" / Никулина Надежда Николаевна, Л. Ф. Суходоева, Н. Д. Эриашвили. - М. : ЮНИТИ, 2009. - 503 с. - Библиогр.: с. 496-498. - ISBN 978-5-238-01646-7 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 6 
  
251 65.27
С 83    Страхование : учебник для вузов по спец. "Финансы и кредит", "Бух. учет, анализ и аудит" / Ю. Т. Ахвледиани [и др.] ; под ред. В. В. Шахова, Ю. Т. Ахвледиани. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : ЮНИТИ-ДАНА, 2010. - 510 с. : ил. - Библиогр.: с. 504-506 (48 назв.). - ISBN 978-5-238-01464-7 (в пер.) : 308.00.
    Место хранения: 6 
  
252 65.28
Л 84 Лукьянчиков, Николай Никифорович.
   Экономика и организация природопользования : учебник для вузов по спец. "Экономика" / Лукьянчиков Николай Никифорович, И. М. Потравный. - 4-е изд., перераб. и доп. - М. : ЮНИТИ, 2010. - 687 с. - (Золотой фонд российских учебников). - Библиогр.: с. 672-676. - ISBN 978-5-238-01672-6 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 6 
  
253 65.28
М 35 Матюгина, Элеонора Григорьевна.
   Институционализация как упорядочение эколого-экономических отношений национальной экономики : автореф. дис. на соиск. учен. степ. д-ра экон. наук : на правах рукописи / Матюгина Элеонора Григорьевна ; науч. конс. М. В. Малаховская; Томский гос. архитектурно-строительный ун-т. - Томск, 2009. - 42 с. - 08.00.01 - экономическая теория.
    Место хранения: 6 
  
254 65.290
Д 21 Дашян, Микаэл Самвелович.
   Захват рынков. Тактика и стратегия расширения бизнеса / Дашян Микаэл Самвелович. - М. : Эксмо, 2009. - 350 с. - (Офисная антология). - ISBN 978-5-699-35507-7 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 6 
  
255 65.290
К 43 Кирищиева, Ирина Рафаэлевна.
   Комплексный инструментарий поддержки процесса управления в корпоративных интегрированных бизнес-системах: теоретико-прикладной аспект : автореф. дис. на соиск. учен. степ. д-ра экон. наук : на правах рукописи / Кирищиева Ирина Рафаэлевна ; науч. конс. М. М. Скорев; Ростов. гос. ун-т путей сообщения. - Ростов-на-Дону, 2009. - 50 с. - 05.13.10 - управление в социальных и экономических системах.
    Место хранения: 6 
  
256 65.291.21
Б 81 Бондаренко, Владимир Викторович.
   Менеджмент организации : введение в специальность: учеб. пособие для вузов по спец. "Менеджмент организации" / Бондаренко Владимир Викторович, В. А. Юдина, О. Ф. Алехина. - М. : КноРус, 2010. - 232 с. : ил. - Библиогр.: с. 194-200 (142 назв.). - ISBN 978-5-406-00070-0 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 6 
  
257 65.291.21
В 19 Васин, Сергей Михайлович.
   Управление рисками на предприятии : учеб. пособие для вузов по спец. "Менеджмент организации" / Васин Сергей Михайлович, В. С. Шутов. - М. : КноРус, 2010. - 299 с. : ил. - Библиогр.: с.298-299 (38 назв.). - ISBN 978-5-406-00191-2 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 6 
  
258 65.291.21
В 38 Веснин, Владимир Рафаилович.
   Менеджмент : учебник для вузов по спец. "Менеджмент организации" / Веснин Владимир Рафаилович. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : Проспект, 2009. - 502 с. - ISBN 978-5-392-00102-6 (в пер.) : 300.00.
    Место хранения: 6 
  
259 65.291.21
К 73 Коттер, Джон.
   Движущая сила перемен / Коттер Джон ; пер. с англ. О. П. Бурмакова. - М. : Юрайт, 2009. - 189 с. - (Читай в кризис!). - ISBN 978-1-4221-7971-0 (англ.) (в пер.) : 430.00. - ISBN 978-5-9916-0067-5 (рус.) (в пер.) : 430.00.
    Место хранения: Ч 
  
260 65.291.3
П 16 Панкрухин, Александр Павлович.
   Маркетинг : учебник для вузов по спец. "Маркетинг" / Панкрухин Александр Павлович. - 6-е изд., стер. - М. : Омега-Л, 2009. - 655 с. : ил. - (Высшее экономическое образование) (Гильдия маркетологов). - ISBN 978-5-370-00969-3 (в пер.) : 263.00.
    Место хранения: 6 
  
261 65.291.3
С 75 Сребник, Борис Владимирович.
   Маркетинг : учеб. пособие для вузов по спец. "Финансы и кредит", "Бух. учет, анализ и аудит", "Мировая экономика", "Налоги и налогообложение" / Сребник Борис Владимирович. - 2-е изд., стер. - М. : Высшая школа, 2008. - 360 с. - ISBN 978-5-06-006026-3 (в пер.) : 619.30.
    Место хранения: 6 
  
262 65.291.6
У 67    Управление персоналом : учебник для вузов / Е. А. Аксенова [и др.] ; под ред. Т. Ю. Базарова, Б. Л. Еремина. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : ЮНИТИ, 2009. - 554 с. : ил. - Библиогр.: с. 552-554 (70 назв.). - ISBN 978-5-238-01057-1 (в пер.) : 333.00.
    Место хранения: 6 
  
263 65.291.8
С 32 Сергеев, Алексей Георгиевич.
   Сертификация : учеб. пособие для вузов по спец. "Метрология, стандартизация и сертификация" и "Управление качеством" / Сергеев Алексей Георгиевич. - М. : Логос, 2008. - 349 с. : ил. - (Новая университетская библиотека). - Библиогр.: с. 347-349 (45 назв.). - ISBN 978-5-98704-302-6 (в пер.) : 396.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
264 65.291.9
А 72    Антикризисное управление. Теория и практика : учеб. пособие для вузов по экон. спец. / под ред. В. Я Захарова. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : ЮНИТИ, 2010. - 319 с. - Библиогр.: с. 312-317. - ISBN 978-5-238-01689-4 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 6 
  
265 65.291.9
А 86 Арутюнов, Юрий Аванесович.
   Антикризисное управление : учебник для вузов по спец. "Менеджмент организации" / Арутюнов Юрий Аванесович. - М. : ЮНИТИ, 2009. - 416 с. - Библиогр.: с. 412. - ISBN 978-5-238-01664-1 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 6 
  
266 65.291.9
К 59 Кокин, Александр Семенович.
   Финансовый менеджмент : учеб. пособие для вузов по спец. экономики и управления (080100) / Кокин Александр Семенович, В. Н. Ясенев. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : ЮНИТИ, 2009. - 511 с. : ил. - Библиогр.: с. 505-507 (66 назв.). - ISBN 978-5-238-01676-4 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 6 
  
267 65.291
Л 93 Любушин, Николай Петрович.
   Экономика организации : учебник для вузов по спец. "Бух. учет, анализ и аудит", "Налоги и налогообложение", "Финансы и кредит", "Мировая экономика" / Любушин Николай Петрович. - М. : КноРус, 2010. - 304 с. : ил. - Библиогр.: с. 244-245 (28 назв.). - ISBN 978-5-406-00175-2 (в пер.) : 180.00.
    Место хранения: 6 
  
268 65.291
С 17 Самарина, Вера Петровна.
   Экономика организации : учеб. пособие для вузов по спец. "Бух. учет, анализ и аудит", "Финансы и кредит" / Самарина Вера Петровна, Г. В. Черезов, Э. А. Карпов. - М. : КноРус, 2010. - 319 с. - ISBN 978-5-406-00150-9 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 6 
  
269 65.292
Н 62 Никитушкина, Ирина Владимировна.
   Корпоративные финансы : учеб. пособие для вузов / Никитушкина Ирина Владимировна, С. Г. Макарова, С. С. Студников. - М. : Эксмо, 2009. - 575 с. : табл. - (Экономика - наглядно и просто). - ISBN 978-5-699-33316-5 : 100.00.
    Место хранения: 6 
  
270 65.30
В 19 Васильев, Сергей Викторович.
   Управление качеством продукции на основе современных тенденций в машиностроении : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. экон. наук : на правах рукописи / Васильев Сергей Викторович ; науч. рук. Жариков В. Д.; Тамбовский гос. техн. ун-т. - Тамбов, 2009. - 24 с. - 08.00.05 - экономика и управление народным хозяйством (экономика и управление качеством).
    Место хранения: 6 
  
271 65.30
М 82 Москаленко, Наталия Владимировна.
   Формирование и развитие эксплуатационных резервов повышения качества продукции промышленного предприятия : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. экон. наук : на правах рукописи / Москаленко Наталия Владимировна ; науч. рук. Пархоменко Л. В.; Тамбовский гос. техн. ун-т. - Тамбов, 2009. - 23 с. - 08.00.05 - экономика и управление народным хозяйством (экономика и управление качеством).
    Место хранения: 6 
  
272 65.30
С 45 Скрипкина, Оксана Сергеевна.
   Венчурные резервы и механизмы повышения качества машиностроительной продукции : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. экон. наук : на правах рукописи / Скрипкина Оксана Сергеевна ; науч. рук. Жариков В. Д.; Тамбовский гос. техн. ун-т. - Тамбов, 2009. - 23 с. - 08.00.05 - экономика и управление народным хозяйством (экономика и управление качеством).
    Место хранения: 6 
  
273 65.37
Б 79 Болдырев, Алексей Викторович.
   Совершенствование и развитие системы менеджмента качества услуг транспортной организации : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. экон. наук : на правах рукописи / Болдырев Алексей Викторович ; науч. рук. Толстых Т. Н.; Тамбовский гос. ун-т. - Тамбов, 2009. - 24 с. - 08.00.05 - экономика и управление народным хозяйством (экономика и управление качеством).
    Место хранения: 6 
  
274 65.37
И 20 Иванов, Валерий Викторович.
   Автомобильный менеджмент / Иванов Валерий Викторович, П. В. Богаченко. - М. : Инфра-М, 2009. - 429 с. : ил. - (Национальные проекты). - Библиогр.: с. 415-423 (188 назв.). - ISBN 978-5-16-003062-3 (в пер.) : 580.00.
    Место хранения: Ч 
  
275 65.428
Б 81 Бондаренко, Наталья Петровна.
   Таможенно-тарифное регулирование ВЭД / Бондаренко Наталья Петровна. - М. : Март ; Ростов-на-Дону : МарТ, 2007. - 236 с. - (Учебный курс). - Библиогр.: с. 190-195 (61 назв.). - Прилож.: с. 196-233. - ISBN 978-5-241-00838-1 : 88.00.
    Место хранения: 7 
  
276 65.428
Г 90    Грузовая таможенная декларация/ транзитная декларация (ГТД / ТД). - М. : Благовест-В, 2007. - 120 с. - (Таможенный альманах. № 6) (Новое законодательство). - ISBN 5-85873-163-5 : 180.00.
    Место хранения: 7 
  
277 65.428
К 47    Классификаторы и перечни для таможенных целей / сост. Н. Т. Краснолуцкая. - М. : Благовест-В, 2007. - 103 с. - (Таможенный альманах. № 2). - ISBN 5-85873-165-1 : 196.00.
    Место хранения: 7 
  
278 65.428
П 16 Пансков, Владимир Георгиевич.
   Таможенное регулирование внешнеторговой деятельности в России : учеб.-метод. пособие / Пансков Владимир Георгиевич, В. В. Федоткин. - М. : Финансы и статистика : ИНФРА-М, 2008. - 365 с. - Библиогр.: с. 355-360. - ISBN 978-5-279-03290-7 (Финансы и статистика) (в пер.) : 383.00. - ISBN 978-5-16-003375-4 (ИНФРА-М) (в пер.) : 383.00.
    Место хранения: 7 
  
279 65.428
П 68    Правила заполнения таможенных документов ДТС, КТС. - М. : Благовест-В, 2007. - 111 с. - (Таможенный альманах. № 1). - ISBN 5-85873-164-3 : 196.00.
    Место хранения: 7 
  
280 65.428
С 17 Самолаев, Юрий Николаевич.
   Основы таможенной логистики : учеб. пособие для вузов по спец. "Тамож. дело" / Самолаев Юрий Николаевич. - М. : Альфа-М : Инфра-М, 2010. - 302 с. : ил. - ISBN 978-5-98281-135-6 (Альфа-М) (в пер.) : 197.00. - ISBN 978-5-16-003267-2 (ИНФРА-М) (в пер.) : 197.00.
    Место хранения: 7 
  
281 65.428
Т 52 Толкушкин, Александр Владимирович.
   Таможенное дело : учебник для вузов по спец. 080115 "Таможенное дело" / Толкушкин Александр Владимирович. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Высшее образование : Юрайт-Издат, 2009. - 505 с. - (Основы наук). - Алф.-предм. указ.: с. 500-505. - ISBN 978-5-9692-0489-8 (в пер.) : 263.00.
    Место хранения: 7 
  
282 65.43
К 55 Кобьелл, Клаус.
   Искренний сервис / Кобьелл Клаус ; пер. с нем. Е. Калининой. - М. : Альпина Битзнес, 2009. - 193 с. : ил. - ISBN 978-5-9614-0930-7 (рус.) (в пер.) : 281.00. - ISBN 978-3-280-05249-5 (нем.) (в пер.) : 281.00.
    Место хранения: Ч 
  
283 65.43
Х 67 Хмырова, Светлана Валентиновна.
   Ресторанный маркетинг : учеб. пособие для вузов по спец. "Соц.-культ. сервис и туризм", "Экономика и управление на предприятии (в сфере сервиса)", "Менеджмент в сфере услуг", "Управление персоналом" / Хмырова Светлана Валентиновна. - М. : ЮНИТИ-ДАНА, 2010. - 255 с. - ISBN 978-5-238-01670-2 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 6 
  
284 65.44
Ч-49 Черняк, Виктор Захарович.
   Экономика города : учеб. пособие для вузов по направ. "Менеджмент" / Черняк Виктор Захарович, А. В. Черняк, И. В. Довдиенко. - М. : КноРус, 2010. - 360 с. - Библиогр.: с. 360. - ISBN 978-5-406-00031-1 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 6 
  
285 65.49
Б 44 Беляков, Сергей Анатольевич.
   Совершенствование системы управления сферой образования Российской Федерации на основе использования методов функционального моделирования : автореф. дис. на соиск. учен. степ. д-ра эконом. наук : на правах рукописи / Беляков Сергей Анатольевич ; науч. конс. Е. М. Авраамова; Ин-т соц.-эконом. проблем народонаселения РАН. - М., 2009. - 46 с. - 08.00.05 - экономика и управление народным хозяйством (теория управления экономическими системами).
    Место хранения: 6 
  
286 65.9(2Р-4Уль)
У 51    Ульяновская область : стат. ежегодник : стат. сб. 2009 / редкол.: Д. Ю. Гудз и др.; Федерал. служба гос. статистики; Территориал. орган Федерал. службы гос. статистики по Ульян. обл. - Офиц. изд. - Ульяновск, 2009. - 457 с. : ил.
    Место хранения: 6 
  
287 65
С 56    Современная экономика : учеб. пособие для неэконом. вузов / под ред. О. Ю. Мамедова. - М. : КноРус, 2010. - 316 с. : ил. - ISBN 978-5-406-00200-1 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 6 
  Политика. Политические науки

288 66.0
П 16 Пантин, Владимир Игоревич.
   Мировые циклы и перспективы России в первой половине XXI века : основные вызовы и возможные ответы / Пантин Владимир Игоревич. - Дубна : Феникс +, 2009. - 432 с. - Библиогр.: с. 422-429. - ISBN 978-5-9279-0112-8 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Н,Х,Ч 
  
289 66.0Англ
I-69    The internet and national elections : a comparative study of web campaigning / ed. by Randolph Kluver, Nicholas W. Jankowski, Kirsten A. Foot, and Steven M. Schneider. - Oxon : Routledge, 2007. - xvi, 279 p. - (Routledge Research in Political Communication). - ISBN 978-0-415-41736-5 (в пер.) : 700.00.
    Место хранения: 8 
  
290 66.4
С 40    Системная история международных отношении : в 2 т. Т. 2 : События 1945-2003 годов / под ред. А. Д. Богатурова. - 2-е изд. - М. : Культурная Революция, 2009. - 717 с. - Хронолог.: с. 641-698. - Имен. указ.: с. 699-714. - ISBN 978-5-250-06069-1 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Х 
  
291 66.4
С 40    Системная история международных отношений : в 2 т. Т. 1 : События 1918-1945 годов / под ред. А. Д. Богатурова. - 2-е изд. - М. : Культурная Революция, 2009. - 477 с. - Хронолог.: с. 439-466. - Имен. указ.: с. 467-474. - ISBN 978-5-250-06068-4 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Х 
  
292 66.4
С 56    Современные глобальные проблемы мировой политики : учеб. пособие для вузов / под ред. М. М. Лебедевой. - М. : Аспект Пресс, 2009. - 256 с. - ISBN 978-5-7567-0539-3 : 228.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
293 66.6
И 85 Исаев, Борис Акимович.
   Теория партий и партийных систем : учеб. пособие для вузов по направ. "Политология" / Исаев Борис Акимович. - М. : Аспект Пресс, 2008. - 367 с. - ISBN 978-5-7567-0506-5 (в пер.) : 285.00.
    Место хранения: У,Ч 
    Право. Юридические науки

294 67.0
М 80 Морозова, Людмила Александровна.
   Теория государства и права в вопросах и ответах : учеб. пособие / Морозова Людмила Александровна. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Эксмо, 2009. - 284 с. - (Учебный курс: кратко и доступно). - ISBN 978-5-699-33471-1 : 100.00.
    Место хранения: 7 
  
295 67.3(2)
М 69 Михайлова, Наталья Владимировна.
   Традиции и инновации в постижении истории государства и права / Михайлова Наталья Владимировна. - М. : ЮНИТИ-ДАНА : Закон и право, 2009. - 864 с. - (Научные школы Московского университета МВД России). - ISBN 978-5-238-01604-7 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 7 
  
296 67.3(3)
И 90    История государства и права зарубежных стран : учебник для вузов по юрид. спец. / под ред. Н. В. Михайловой. - М. : ЮНИТИ, 2009. - 559 с. - Библиогр.: с. 552-553 (58 назв.). - ISBN 978-5-238-01373-2 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 7 
  
297 67.400.7
Г 95 Гуркова, Светлана Геннадьевна.
   Ретроспективная муниципально-правовая ответственность, ее основания и стадии привлечения (теоретико-правовой аспект) : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук : на правах рукописи / Гуркова Светлана Геннадьевна ; науч. руков. Г. Н. Чеботарев; Тюменский гос. ун-т. - Тюмень, 2009. - 25 с. - Библиогр.: с. 25-26 (5 назв.). - 12.00.02 - конституционное право, муниципальное право.
    Место хранения: 7 
  
298 67.400.8
К 49 Кликушин, Александр Анатольевич.
   Конституционные основы деятельности судов общей юрисдикции по защите избирательных прав граждан Российской Федерации : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук : на правах рукописи / Кликушин Александр Анатольевич ; науч. руков. М. С. Матейкович; Тюменский гос. ун-т. - Тюмень , 2009. - 26 с. - Библиогр.: с. 26 (5 назв.). - 12.00.02 - конституционное право, муниципальное право.
    Место хранения: 7 
  
299 67.400
А 18 Авдеева, Вера Петровна.
   Проблемы конституционно-правового обеспечения свободы творчества и охраны интеллектуальной собственности в Российской Федерации : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук : на правах рукописи / Авдеева Вера Петровна ; науч. руков. М. С. Матейкович; Тюменский гос. ун-т. - Тюмень, 2009. - 25 с. - Библиогр.: с. 22-25 (15 назв.). - 12.00.02 - конституционное право, муниципальное право.
    Место хранения: 7 
  
300 67.400
В 49 Винокуров, Владимир Анатольевич.
   Награды государства как атрибут российской государственности : монография / Винокуров Владимир Анатольевич. - М. : МГУ, 2009. - 622 с. - Библиогр.: с. 501-573. - Прилож.: с. 574-622. - ISBN 978-5-211-05463-9 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 7,Ч 
  
301 67.400
Е 70 Еремеева, Елена Анатольевна.
   Организационно-правовые основы защиты прав и свобод человека и гражданина в субъекте Российской Федерации (на примере Ульяновской области) : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук : на правах рукописи / Еремеева Елена Анатольевна ; науч. руков. Е. Б. Султанов; Казан. гос. ун-т. - Казань, 2007. - 26 с. - Библиогр.: с. 26 (5 назв.). - 12.00.02 - конституционное право, муниципальное право.
    Место хранения: 7 
  
302 67.400
К 59 Козлова, Екатерина Ивановна.
   Конституционное право России : учебник для студ. вузов по спец. "Юриспруденция" / Козлова Екатерина Ивановна, О. Е. Кутафин. - 4-е изд., перераб. и доп. - М. : Проспект, 2009. - 603 с. - ISBN 978-5-392-00410-2 (в пер.) : 308.00.
    Место хранения: 7 
  
303 67.400
К 65    Конституция Российской Федерации : офиц. текст с поправками. Историко-правовой комментарий / авт. историко-правового комментария Б. А. Страшун. - 3-е изд., перераб. - М. : Норма, 2009. - 143 с. - ISBN 978-5-468-00319-0 : 25.00.
    Место хранения: 7 
  
304 67.400
К 65    Конституционное право зарубежных стран : учебник для вузов по спец. "Юриспруденция" / под общ. ред. М. В. Баглая, Ю. И. Лейбо, Л. М. Энтина. - 2-е изд., перераб. - М. : Норма, 2009. - 1043 с. - ISBN 978-5-89123-889-3 (в пер.) : 357.00.
    Место хранения: 7 
  
305 67.400
Р 93 Рыбьяков, Андрей Сергеевич.
   Конституционно-правовое регулирование помилования : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук: на правах рукописи / Рыбьяков Андрей Сергеевич ; науч. руководитель В. Н. Руденко; Сургут. гос. ун-т. - Тюмень, 2009. - 26 с. - Библиогр.: с. 24-26 (20 назв.). - 12.00.02 - конституционное право, муниципальное право.
    Место хранения: 7 
  
306 67.400
Х 12 Хабриева, Талия Ярулловна.
   Миграционное право России : теория и практика: монография / Хабриева Талия Ярулловна. - М. : Контракт, 2008. - 313 с. - ISBN 978-5-98209-030-0 (в пер.) : 456.00.
    Место хранения: 7 
  
307 67.400
Х 23 Харючи, Сергей Николаевич.
   Правовые проблемы сохранения и развития коренных малочисленных народов Севера России (конституционно-правовое исследование) : автореф. дис. на соиск. учен. степ. д-ра юрид. наук : на правах рукописи / Харючи Сергей Николаевич ; науч. консультант Г. Н. Чеботарев; Тюменский гос. ун-т. - Тюмень , 2009. - 41 с. - Библиогр.: с. 33-41 ( 67 назв.).
    Место хранения: 7 
  
308 67.401.0
И 89 Истомин, Сергей Иванович.
   Таможенное оформление и применение таможенных режимов / Истомин Сергей Иванович. - М. : Деловой двор, 2008. - 280 с. - Библиогр.: с. 275-278. - ISBN 978-5-91550-018-0 : 206.00.
    Место хранения: 7 
  
309 67.401.0
К 77 Кравченко, Оксана Бориковна.
   Административно-правовое регулирование регистрационных процедур, осуществляемых федеральными органами исполнительской власти : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук : на правах рукописи / Кравченко Оксана Бориковна ; науч. руков. Ю. В. Герасименко; Южно-Уральский гос. ун-т. - Омск, 2009. - 28 с. - Библиогр.: с. 26-27 (8 назв.). - 12.00.14 - административное право, финансовое право, информационное право.
    Место хранения: 7 
  
310 67.401.0
П 38 Плешакова, Ольга Витальевна.
   Комментарий к Федеральному закону от 26 декабря 2008 года № 294-Ф3 "О защите прав юридических лиц и индивидуальных предпринимателей при осуществлении государственного контроля (надзора) и муниципального контроля" : постатейный / Плешакова Ольга Витальевна, А. Н. Королев. - М. : Деловой двор, 2009. - 158 с. - ISBN 978-5-91550-772-2 : 516.00.
    Место хранения: 7 
  
311 67.401.1
К 59 Козлова, Татьяна Владимировна.
   Правовое обеспечение профессиональной деятельности : учеб. пособие для мед. уч-щ и колледжей / Козлова Татьяна Владимировна. - М. : ГЭОТАР - Медиа, 2009. - 192 с. - Библиогр.: с. 177-183. - ISBN 978-5-9704-1197-1 : 394.00.
    Место хранения: 5 
  
312 67.401.1
К 59 Кокорев, Александр Николаевич.
   Организация деятельности участковых уполномоченных милиции : учеб. пособие / Кокорев Александр Николаевич, М. С. Лаврентьева. - М. : КноРус, 2010. - 342 с. - Библиогр.: с. 341-342 (30 назв.). - ISBN 978-5-406-00034-2 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 7 
  
313 67.401.1
У 67    Управление правами в области цифровой информации : практ. руководство / под ред. П. Педли; пер. с англ. А. И. Земскова; науч. ред. пер. Я. Л. Шрайберг. - М. : Омега-Л, 2008. - 204 с. : табл. - (Электронные ресурсы в библиотеках и образовании). - Библиогр. в конце глав. - Доп. тит. л. англ. - ISBN 978-5-370-00914-3 (в пер.) : 479.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
314 67.401.143.1
Б 42 Бекяшев, Камиль Абдулович.
   Таможенное право : учебник / Бекяшев Камиль Абдулович, Е. Г. Моисеев. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Проспект, 2010. - 359 с. - Библиогр. в подстроч. примеч. - Прилож.: с. 329-359. - ISBN 978-5-392-00879-7 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 7 
  
315 67.401.143.1
Т 17    Таможенный кодекс Российской Федерации : офиц. текст: по сост. на 1 сент. 2009 г. - М. : Проспект : КНОРУС : Омега-Л, 2009. - 223 с. - (Кодексы Российской Федерации).
    Место хранения: 7 
  
316 67.401
Б 30 Бахрах, Демьян Николаевич.
   Административное право России : учебник для вузов по спец. "Юриспруденция" / Бахрах Демьян Николаевич, В. Г. Татарян. - 4-е изд., перераб. и доп. - М. : Эксмо, 2009. - 602 с. - (Российское юридическое образование). - ISBN 978-5-699-29315-5 (в пер.) : 404.00.
    Место хранения: 7 
  
317 67.401
О-57 Омельченко, Николай Алексеевич.
   История государственного управления в России : учеб. для вузов по спец. "Гос. и муниц. управление" / Омельченко Николай Алексеевич. - М. : Проспект, 2010. - 463 с. - ISBN 978-5-392-00721-9 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 6 
  
318 67.402
К 63    Комментарий к Налоговому кодексу Российской Федерации частям первой и второй / под общ. ред. Ю. Ф. Кваши. - 7-е изд., перераб. и доп. - М. : Юрайт-Издат , 2009. - 1331 с. - (Профессиональные комментарии). - Список используемых нормат. актов: с. 1289-1314. - ISBN 978-5-9788-0134-7 (в пер.) : 576.00.
    Место хранения: 7 
  
319 67.404.0
В 12 Вавилин, Евгений Валерьевич.
   Механизм осуществления гражданских прав и исполнения обязанностей : автореф. дис. на соиск. учен. степ. д-ра юрид. наук : на правах рукописи / Вавилин Евгений Валерьевич ; науч. конс. Цыбуленко З. И.; Саратов. гос. акад. права. - М., 2009. - 54 с. - 12.00.03 - гражданское право; предпринимательское право; семейное право; международное частное право.
    Место хранения: 7 
  
320 67.404.0
З-34 Зарипов, Игорь Игоревич.
   Договорное регулирование отношений по перестрахованию в России и за рубежом : дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук : на правах рукописи / Зарипов Игорь Игоревич ; науч. рук. Фаткудинов З. М.; Ин-т экономики, управления и права (г. Казань). - Казань, 2008. - 176 л. - 12.00.03 - гражданское право; предпринимательское право; семейное право; международное частное право. - ISBN (в пер.) : б/п.
    Место хранения: Х 
  
321 67.404.0
К 68    Корпоративное право : учеб. пособие для вузов по спец. "Юриспруденция" / под ред. И. А. Еремичева, Е. А. Павлова ; Моск. ун-т МВД России ; Фонд содействия правоохран. органам "Закон и право". - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : ЮНИТИ : Закон и право, 2010. - 439 с. - (Dura lex, sed lex). - Библиогр.: с. 433-435. - ISBN 978-5-238-01743-3 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 7 
  
322 67.404.0
С 12 Савватеев, Владимир Юрьевич.
   Гражданско-правовая защита прав участников предпринимательских отношений : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук : на правах рукописи / Савватеев Владимир Юрьевич ; науч. руков. О. А. Серова; Самар. гуманит. академия. - Волгоград, 2007. - 18 с. - Библиогр.: с. 17-18 (9 назв.). - 12.00.03 - гражэданское право, предпринимательское право, семейное право, международное частное право.
    Место хранения: 7 
  
323 67.404.0
С 12 Савватеев, Владимир Юрьевич.
   Гражданско-правовая защита прав участников предпринимательских отношений : дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук : на правах рукописи / Савватеев Владимир Юрьевич ; науч. рук. О. А. Серова ; Самар. гум. академия. - Самара, 2007. - 170 л. - Библиогр.: л. 159-170. - 12.00.03 - гражданское право; предпринимательское право; семейное право; международное частное право. - ISBN (в пер.) : б/п.
    Место хранения: Х 
  
324 67.404.1
А 67 Аникин, Александр Александрович.
   Взяточничество как коррупционное преступление и меры противодействия ему : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук : на правах рукописи / Аникин Александр Александрович ; науч. руков. А. И. Коробеев; Юрид. ин-т Дальневосточ. гос. ун-та. - Владивосток, 2009. - 29 с. - Библиогр.: с. 27-29 (14 назв.). - 12.00.08 - уголовное право и криминология, уголовно-исполнительное право.
    Место хранения: 7 
  
325 67.404.1
М 80 Морозов, Дмитрий Николдаевич.
   Защита гражданских прав участников залогового правоотношения : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук: на правах рукописи / Морозов Дмитрий Николдаевич ; науч. руководитель Н. А. Баринов; Южно-Уральский государственный университет. - Челябинск, 2009. - 24 с. - Библиогр.: с. 24 (5 назв.). - 12.00.03 - гражданское право, предпринимательское право, семейное право, международное частное право.
    Место хранения: 7 
  
326 67.404.21
А 67 Анисина, Карина Талгатовна.
   Правовое регулирование строительства магистральных нефтепроводов России (гражданско-правовой аспект) : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук : на правах рукописи / Анисина Карина Талгатовна ; науч. руков. Вердиян Г. В.; Рос. прав. акад. Мин-ва юстиции РФ. - М., 2009. - 23 с. - Библиогр.: с. 23 (4 назв.). - 12.00.03 - гражданское право, предпринимательское право, семейное право, международное частное право.
    Место хранения: 7 
  
327 67.404.21
Б 82 Борисов, Александр Николаевич.
   Комментарий к Федеральному закону от 21 июля 2005 года № 94-ФЗ "О размещении заказов на поставки товаров, выполнение работ, оказание услуг для государственных и муниципальных нужд" : постатейный / Борисов Александр Николаевич, Н. А. Краев ; под общ. ред. А. Г. Кучерены. - 5-е изд., перераб. и доп. - М. : Деловой двор, 2009. - 1015 с. - ISBN 978-5-91550-076-0 : 583.00.
    Место хранения: 7 
  
328 67.404.21
З-20 Закржевская, Ирина Владимировна.
   Договор на осуществление научно-исследовательской деятельности, выполнение опытно-конструкторских и технологических работ : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук : на правах рукописи / Закржевская Ирина Владимировна ; науч. руков. В. В. Кванина; Южно-Уральский гос. ун-т. - Челябинск, 2009. - 24 с. - Библиогр.: с. 22-24 (13 назв.). - 12.00.03 - гражданское право, предпринимательское право,семейное право, международное частное право.
    Место хранения: 7 
  
329 67.404.21
И 23 Иванюхина, Наталья Владимировна.
   Правовое регулирование договорных отношений по оказанию ветеринарных услуг (на примере города Москвы) : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук : на правах рукописи / Иванюхина Наталья Владимировна ; науч. руков. Ю. С. Харитонова; Моск. гор. ун-т управления Правительства Москвы. - М., 2009. - 24 с. - Библиогр.: с. 24 (6 назв.). - 12.00.03 - гражданское право, предпринимательское право, семейное право, международное частное право.
    Место хранения: 7 
  
330 67.404.21
И 26 Игошин, Николай Алексеевич.
   Страховое право : учеб. пособие для вузов по спец. "Юриспруденция" / Игошин Николай Алексеевич, Е. А. Игошина, Л. В. Щербачева ; под ред. Н. М. Коршунова. - М. : ЮНИТИ-ДАНА : Закон и право, 2010. - 167 с. - Библиогр.: с. 165. - ISBN 978-5-238-01756-3 : 100.00.
    Место хранения: 7 
  
331 67.404.21
К 63    Комментарий к Жилищному кодексу Российской Федерации (постатейный) / под ред. О. А. Городова. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : Проспект, 2009. - 462 с. - ISBN 978-5-392-00740-0 (в пер.) (в суперобл.) : 100.00.
    Место хранения: 7 
  
332 67.404.21
К 63    Комментарий к Воздушному кодексу Российской Федерации от 19 марта 1997 г. № 60-ФЗ : постатейный / А. И. Травников [и др.]. - М. : Деловой двор, 2009. - 536 с. - ISBN 978-5-91550-054-8 : 650.00.
    Место хранения: 7 
  
333 67.404.21
О-30    Обязательства вследствие причинения вреда : постатейный комментарий главы 59 Гражданского кодекса Российской Федерации / под ред. П. В. Крашенинникова. - М. : Статут, 2009. - 254 с. - (Комментарии к Гражданскому кодексу Российской Федерации). - ISBN 978-5-8354-0570-1 : 264.00.
    Место хранения: 7 
  
334 67.404.21
Э 75 Эрделевский, Александр Маркович.
   Компенсация морального вреда : анализ и комментарий законодательства и судебной практики / Эрделевский Александр Маркович. - 3-е изд., испр. и доп. - М. : Волтерс Клувер, 2007. - 305 с. - Прилож.: с. 243-305. - ISBN 978-5-466-00024-5 (в пер.) : 314.00.
    Место хранения: 7 
  
335 67.404.212.47
Б 28 Батяев, Андрей Андреевич.
   Азбука жилья. Новый Жилищный кодекс от А до Я / Батяев Андрей Андреевич. - 2-е изд., доп. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2007. - 284 с. - (Консультирует юрист). - ISBN 978-5-222-11397-4 (в пер.) : 290.00.
    Место хранения: 7 
  
336 67.404.212.47
К 63    Комментарий к Жилищному кодексу Российской Федерации : постатейный / под ред. О. А. Городова. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Проспект, 2009. - ISBN 978-5-392-00419-5 (в пер.) : 223.00.
    Место хранения: 7 
  
337 67.404.212.47
Л 43    Lext-справочник. Жилищный кодекс Российской Федерации : по сост. на 10 июня 2009 г. / авт.-сост. М. А. Шитова. - М. : Эксмо, 2009. - 156 с. - (Карманный справочник юриста). - ISBN 978-5-699-34126-9 : 100.00.
    Место хранения: 7 
  
338 67.404.4
Г 65 Гонгало, Юлия Брониславовна.
   Юридико-фактические основания динамики наследственного правоотношения (сравнительское исследование права России и Франции) : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук : на правах рукописи / Гонгало Юлия Брониславовна ; науч. руков. Л. О. Красавчикова; Урал. гос. юрид. академия. - Екатеринбург, 2009. - 31 с. - Библиогр.: с. 30-31 (5 назв.). - 12.00.03 - гражданское право, предпринимательское право, семейное право, международное частное право.
    Место хранения: 7 
  
339 67.404.5
К 63    Комментарий к Федеральному закону "Об опеке и попечительстве" и Федеральному закону "О внесении изменений в отдельные законодательные акты в связи с принятием Федерального закона "Об опеке и попечительстве"" : постатейный / под ред. П. В. Крашенинникова. - М. : Статут, 2009. - 182 с. - ISBN 978-5-8354-0555-8 : 247.00.
    Место хранения: 7 
  
340 67.404.5
П 92 Пчелинцева, Людмила Михайловна.
   Комментарий к Семейному кодексу Российской Федерации / Пчелинцева Людмила Михайловна. - 5-е изд., перераб. и доп. - М. : Норма, 2009. - 863 с. - Алф.-предм. указ.: с. 784-813. - Хронолог. перечень нормат. правовых актов и докум.: с. 814-848. - Список сокр.: с. 849-853. - ISBN 978-5-468-00263-6 (в пер.) : 345.00.
    Место хранения: 7 
  
341 67.404.9
Е 80 Ершова, Инна Владимировна.
   Предпринимательское право : учебник для студ. вузов по спец. "Юриспруденция" / Ершова Инна Владимировна. - 5-е изд., перераб. и доп. - М. : Юриспруденция, 2009. - 798 с. - ISBN 978-5-9516-0387-6 (в пер.) : 339.00.
    Место хранения: 7 
  
342 67.404.9
К 63    Коммерческое право зарубежных стран : учебник / под общ. ред. В. Ф. Попондопуло. - СПб. : СПбГУ, 2005. - 502 с. - Библиогр.: с. 502. - ISBN 5-9645-0037-4 (в пер.) : 396.00.
    Место хранения: 7 
  
343 67.404.9
К 84 Круглова, Наталья Юрьевна.
   Хозяйственное право : учеб. пособие для вузов по спец. 061500 "Маркетинг" и 350700 "Реклама" / Круглова Наталья Юрьевна. - 4-е изд., перераб. и доп. - М. : Высшее образование : Юрайт-Издат, 2009. - 875 с. - (Основы наук). - ISBN 978-5-9692-0446-1 (в пер.) : 323.00.
    Место хранения: 7 
  
344 67.404.9
П 71    Предпринимательское право России : учебник / В. С. Белых [и др.]. - М. : Проспект, 2010. - 649 с. - Библиогр.: с. 639-647. - ISBN 978-5-392-00725-7 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 7 
  
345 67.404.9
П 88 Пугинский, Борис Иванович.
   Коммерческое право России : учебник для вузов по напр. 021100 (030501) "Юриспруденция" / Пугинский Борис Иванович. - 4-е изд., перераб. и доп. - М. : Юрайт, 2010. - 354 с. - (Основы наук). - Библиогр. в конце глав. - ISBN 978-5-9916-0270-9 (в пер.) : 286.00.
    Место хранения: 7 
  
346 67.404.9
Р 76    Российское предпринимательское право : учебник для вузов по напр. "Юриспруденция" / Моск. гос. юрид. академия; отв. ред. И. В. Ершова, Г. Д. Отнюкова. - М. : Проспект, 2010. - 1064 с. - ISBN 978-5-392-00689-2 (в пер.) : 312.00.
    Место хранения: 7 
  
347 67.404
Г 75    Гражданское право : учебник для вузов по спец. "Юриспруденция". Т. 1 / под ред. Ю. К. Толстого. - 7-е изд., перераб. и доп. - М. : Проспект, 2009. - 777 с. - Алф.-предм. указ. с. 756-772. - ISBN 978-5-392-00684-7 (в пер.) : 356.00.
    Место хранения: 7 
  
348 67.404
К 63    Комментарий к Гражданскому кодексу Российской Федерации : в 2 т. Т. 1 : Части первая, вторая ГК РФ / Ин-т государства и права РАН; под ред. Т. Е. Абовой, А. Ю. Кабалкина. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Юрайт, 2009. - 926 с. - (Профессиональные комментарии). - ISBN 978-5-9916-0094-1 (в пер.) : 490.00.
    Место хранения: 7 
  
349 67.404
К 63    Комментарий к Гражданскому кодексу Российской Федерации : в 2 т. Т. 2 : Части третья, четвертая ГК РФ / Ин-т государства и права РАН; под ред. Т. Е. Абовой, М. М. Богуславского, А. Г. Светланова. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Юрайт, 2009. - 709 с. - (Профессиональные комментарии). - ISBN 978-5-9916-0095-8 (в пер.) : 490.00.
    Место хранения: 7 
  
350 67.404
С 91 Суханов, Евгений Алексеевич.
   Гражданское право России - частное право : сб. статей / Суханов Евгений Алексеевич ; отв. ред. В. С. Ем. - М. : Статут, 2008. - 587 с. - Библиогр. в подстроч. примеч. - ISBN 978-5-8354-0489-6 (в пер.) : 717.00.
    Место хранения: 7 
  
351 67.405.1
К 63    Комментарий к Трудовому кодексу Российской Федерации : постатейный: нов. редакция / О. В. Смирнов [и др.]. - 8-е изд., стер. - М. : КноРус, 2010. - 967 с. - ISBN 978-5-46-00208-7 (в пер.) : 285.00.
    Место хранения: 7 
  
352 67.407.7
Б 20 Балмасова, Альбина Александровна.
   Развитие концептуальной основы местного самоуправления в России: вопросы истории, теории и правового регулирования : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук: на правах рукописи / Балмасова Альбина Александровна ; науч. руководитель Е. Г. Головин; Волго-Вят. акад. гос. службы и кадров. - Казань, 2007. - 26 с. - Библиогр.: с. 26. - 12.00.02 - конституционное право, муниципальное право.
    Место хранения: 7 
  
353 67.407
Б 72 Бобин, Павел Николаевич.
   Гражданско-правовой режим природных объектов : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук : на правах рукописи / Бобин Павел Николаевич ; науч. руков. М. Н. Семякин; Южно-Уральский гос. ун-т. - Екатеринбург, 2009. - 28 с. - Библиогр.: с. 27-28. - 12.00.03- гражданское право, предпринимательское право, семейное право, международное частное право.
    Место хранения: 7 
  
354 67.407
Б 74 Боголюбов, Сергей Александрович.
   Комментарий к Федеральному закону от 10 января 2002 г. № 7-ФЗ "Об охране окружающей среды" : постатейный / Боголюбов Сергей Александрович, Н. И. Хлуденева. - М. : Юстицинформ, 2009. - 527 с. - (Комментарий специалиста) (Библиотека журнала "Право и экономика"). - ISBN 978-5-7205-0951-4 : 570.00.
    Место хранения: 7 
  
355 67.407
Б 74 Боголюбов, Сергей Александрович.
   Комментарий к Водному кодексу Российской Федерации : постатейный / Боголюбов Сергей Александрович, Г. А. Волков, Д. О. Сиваков. - М. : Велби : Проспект, 2009. - 244 с. - ISBN 978-5-482-01726-5 (в суперлбл.) : 194.00.
    Место хранения: 7 
  
356 67.407
Н 34    Научно-практический комментарий к Земельному кодексу Российской Федерации с постатейными материалами и судебной практикой / под ред. С. А. Боголюбова. - 4-е изд., перераб. и доп. - М. : Юрайт, 2009. - 785 с. - (Профессиональные комментарии). - ISBN 978-5-9916-0167-2 (в пер.) : 368.00.
    Место хранения: 7 
  
357 67.407
П 58 Попов, Алексей Алексеевич.
   Имущественные права на участки недр по российскому законодательству (гражданско-правовой аспект) : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук : на правах рукописи / Попов Алексей Алексеевич ; науч. рук. Салиева Р. Н.; Казанский гос. ун-т. - Казань, 2009. - 22 с. - 12.00.03 - гражданское право; предпринимательское право; семейное право; международное частное право.
    Место хранения: 7 
  
358 67.408.0
П 32 Пикуров, Николай Иванович.
   Комментарий к судебной практике квалификации преступлений на примере норм с бланкетными диспозициями / Пикуров Николай Иванович. - М. : Юрайт, 2009. - 488 с. - (Комментарий к судебной практике). - ISBN 978-5-9916-0057-6 (в пер.) : 490.00.
    Место хранения: 7 
  
359 67.408.0
Ч-18 Чанышев, Данил Анатольевич.
   Вопросы дифференциации вины в российском уголовном праве : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук: на правах рукописи / Чанышев Данил Анатольевич ; науч. руководитель Т. Б. Басова; Дальневосточный гос. ун-т. - Владивосток, 2009. - 27 с. - Библиогр.: с. 26-27 (11 назв.). - 12.00.08 - уголовное право и криминология, уголовно-исполнительное право.
    Место хранения: 7 
  
360 67.408.1
Г 68 Гордейчик, Алена Анатольевна.
   Уголовно-правовые и криминологические проблемы борьбы с преступлениями против семьи и несовершеннолетних : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук : на правах рукописи / Гордейчик Алена Анатольевна ; науч. руков. В. В. Кулыгин; Хабаровск. гос. акад. экономики и права. - Владивосток, 2009. - 26 с. - Библиогр.: с. 26 (7 назв.). - 12.00.08 - уголовное право и криминология, уголовно-исполнительное право.
    Место хранения: 7 
  
361 67.408.1
П 54 Полянская, Марина Петровна.
   Уголовно-правовая охрана общественной нравственности в сфере половой морали : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук : на правах рукописи / Полянская Марина Петровна ; науч. руков. В. В. Кулыгин; Даневосточный юрид. ин-т МВД России. - Владивосток, 2009. - 26 с. - Библиогр.: с. 23-25 (16 назв.). - 12.00.08 - уголовное право и криминология, уголовно-исполнительное право.
    Место хранения: 7 
  
362 67.408.1
П 77    Природа этнорелигиозного терроризма : монография / Ю. М. Антонян [и др.] ; ИГУМО; под ред. Ю. М. Антоняна. - М. : Аспект Пресс, 2008. - 365 с. : ил. - ISBN 978-5-7567-0519-5 (в пер.) : 289.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
363 67.408.11
П 12 Павлуцкая, Светлана Владимировна.
   Убийства, совершаемые при отягчающих обстоятельствах, характеризующих особенности субъективной стороны : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук : на правах рукописи / Павлуцкая Светлана Владимировна ; науч. руков. А. И. Коробеев; Дальневосточный гос. ун-т. - Владивосток , 2009. - 27 с. - Библиогр.: с. 26-27. - 12.00.08 - уголовное право и криминология, уголовно-исполнительное право.
    Место хранения: 7 
  
364 67.408.12
Г 70 Горобченко, Снежана Викторовна.
   Методика расследования мошенничеств в сфере незаконного оборота недвижимости : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук: на правах рукописи / Горобченко Снежана Викторовна ; науч. руководитель Н. М. Букаев; Южно-Уральский государственный университет. - М., 2009. - 26 с. - Библиогр.: с. 25-26. - 12.00.09 - уголовный процесс, криминалистика и судебная экспертиза, оперативно-розыскная деятельность.
    Место хранения: 7 
  
365 67.408
К 63    Комментарий к Уголовному кодексу Российской Федерации / отв. ред. В. И. Радченко, науч. ред.: А. С. Михлин, В. А. Казакова. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Проспект, 2009. - 699 с. - Алф.-предм. указ.: с. 665-682. - ISBN 978-5-392-00569-7 (в пер.) : 320.00.
    Место хранения: 7 
  
366 67.408
К 63    Комментарий к Уголовному кодексу Российской Федерации : постатейный / Моск. гос. юрид. академия; под ред. А. И. Чучаева. - М. : ИНФРА-М : Контракт, 2009. - 1015 с. - ISBN 978-5-16-003514-7 (Инфра-М) (в пер.) : 604.00. - ISBN 978-5-98209-044-7 (Контракт) (в пер.) : 604.00.
    Место хранения: 7 
  
367 67.408
У 26    Уголовное право России. Части общая и особенная : курс лекций / А. И. Рарог [и др.]. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Проспект, 2010. - 497 с. - ISBN 978-5-392-00878-0 : 100.00.
    Место хранения: 7 
  
368 67.409
У 26    Уголовно-исполнительный кодекс Российской Федерации : по сост. на 2009 год. - М. : Эксмо, 2009. - 158 с. - (Карманный справочник юриста). - ISBN 978-5-699-36602-6 : 100.00.
    Место хранения: 7 
  
369 67.410.1
К 63    Комментарий к Гражданскому процессуальному кодексу Российской Федерации : постатейный / отв. ред. Г. А. Жилин. - 5-е изд., перераб. и доп. - М. : Проспект, 2009. - 891 с. - ISBN 978-5-392-00500-0 (в пер.) : 342.00.
    Место хранения: 7 
  
370 67.410.1
Н 32    Настольная книга судьи по гражданским делам / А. Ф. Ефимов [и др.] ; под ред. Н. К. Толчеева; Верховный Суд РФ, Рос. акад. правосудия. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Проспект, 2009. - 649 с. - Библиогр. в подстроч. примеч. - ISBN 978-5-392-00154-5 (в пер.) : 360.00.
    Место хранения: 7 
  
371 67.410.1
Т 54 Толчеев, Николай Кириллович.
   Настольная книга судьи по спорам о праве собственности / Толчеев Николай Кириллович, С. В. Потапенко ; Верховный Суд РФ, Высший Арбитражный Суд РФ, Рос. академия правосудия. - М. : Проспект, 2009. - 228 с. - Библиогр. в подстроч. примеч. - ISBN 978-5-392-00107-1 (в пер.) : 245.00.
    Место хранения: 7 
  
372 67.410.11
Г 96 Гусев, Антон Петрович.
   Все виды исковых заявлений и претензий в суд / Гусев Антон Петрович. - 2-е изд. - Ростов-на-Дону : Феникс, 2008. - 254 с. - (Консультирует юрист). - ISBN 978-5-222-14452-7 (в пер.) : 145.00.
    Место хранения: 7 
  
373 67.410.11
И 86    Исковые заявления с комментариями (арбитражный суд, общая юрисдикция, защита деловой репутации, международный арбитраж / под ред. А. В. Сутягина. - М. : ГроссМедиа, 2009. - 199 с. - (Корпоративный юрист). - ISBN 978-5-476-00784-5 : 185.00.
    Место хранения: 7 
  
374 67.410.12
А 79    Арбитражный процесс : учебник для вузов по спец. "Юриспруденция" / отв. ред. В. В. Ярков. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : Волтерс Клувер, 2008. - 876 с. - (Библиотека студента). - Алф.-предм. указ.: с. 857-876. - ISBN 978-5-466-00152-5 (в пер.) : 439.00.
    Место хранения: 7 
  
375 67.410.2
Л 43    Lext-справочник. Уголовно-процессуальный кодекс Российской Федерации / авт.-сост. А. А. Молоканова. - М. : Эксмо, 2009. - 415 с. - (Карманный справочник юриста). - ISBN 978-5-699-37712-1 : 100.00.
    Место хранения: 7 
  
376 67.410.2
Н 34    Научно-практический комментарий к Уголовно-процессуальному кодексу Российской Федерации / под общ. ред. В. М. Лебедева, науч. ред. В. П. Божьев. - 5-е изд., перераб. и доп. - М. : Юрайт, 2009. - 1176 с. - (Профессиональные комментарии). - ISBN 978-5-9916-0144-3 (в пер.) : 613.00.
    Место хранения: 7 
  
377 67.410.2
С 50 Смирнов, Александр Витальевич.
   Комментарий к Уголовно-процессуальному кодексу Российской Федерации : постатейный / Смирнов Александр Витальевич, К. Б. Калиновский. - 5-е изд., перераб. и доп. - М. : Проспект, 2009. - 992 с. - ISBN 978-5-392-00789-9 (в пер.) : 360.00.
    Место хранения: 7 
  
378 67.410.20
Д 40 Джагаев, Урузмаг Фридонович.
   Свидетельствование в уголовном процессе: общие правила и исключения : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук : на правах рукописи / Джагаев Урузмаг Фридонович ; науч. руков. О. А. Зайцев; Моск. акад. экономики и права. - М., 2009. - 28 с. - Библиогр.: с.27-28 (11 назв.). - 12.00.09 - уголовный процесс, криминалистика и судебная экспертиза, оперативно-розыскная деятельность.
    Место хранения: 7 
  
379 67.410.20
П 30 Петрикина, Анна Александровна.
   Использование экономических познаний в процессе доказывания по делам о преступлениях в сфере экономической деятельности : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук : на правах рукописи / Петрикина Анна Александровна ; науч. руков. А. П. Гуляев; Моск. академия экономики и права. - М., 2009. - 26 с. - Библиогр.: с. 24-26 (9 назв.). - 12.00.09 - 12.00.09 - уголовный процесс, криминалистика и судебная экспертиза, оперативно-розыскная деятельность.
    Место хранения: 7 
  
380 67.410.21
Г 19 Гапонов, Евгений Николаевич.
   Совершенствование правового регулирования судопроизводства при исполнении приговора : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук : на правах рукописи / Гапонов Евгений Николаевич ; науч. руков. В. В. Николюк; Моск. акад. экономики и права. - М., 2009. - 28 с. - Библиогр.: с. 26-27 (5 назв.). - 12.00.09 - уголовный процесс, криминалистика и судебная экспертиза, оперативно-розыскная деятельность.
    Место хранения: 7 
  
381 67.51
М 21 Мальцев, Александр Анатольевич.
   Преступность несовершеннолетних в республике Корея: криминологические, уголовно-правовые, уголовно-политические аспекты : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук : на правах рукописи / Мальцев Александр Анатольевич ; науч. рук. Коробеев А. И.; Дальневост. гос. ун-т. - Владивосток, 2009. - 30 с. - 12.00.08 - уголовное право, криминология; уголовно-исполнительное право.
    Место хранения: 7 
  
382 67.52
Т 59 Торвальд, Юрген.
   Век криминалистики : пер. с нем. / Торвальд Юрген. - М. : Проспект, 2009. - 326 с. - Имен. указ.: с. 314-317 ; Предмет. указ.: с. 318-320. - ISBN 978-5-392-00764-6 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 7 
  
383 67.52
Я 14 Яблоков, Николай Павлович.
   Криминалистика : учебник для вузов по спец. "Юриспруденция" / Яблоков Николай Павлович. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Норма, 2009. - 399 с. - Предм. указ. с. 390-399. - ISBN 978-5-468-00171-4 (в пер.) : 234.00.
    Место хранения: 7 
  
384 67.523
М 71 Мишина, Ирина Михайловна.
   Расследование мошенничества, совершенного с использованием банковских карт: криминалистические и уголовно-процессуальные аспекты : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук : на правах рукописи / Мишина Ирина Михайловна ; науч. руков. О. А. Зайцев; Моск. акад. экономики и права. - М., 2009. - 25 с. - Библиогр.: с. 24-25 (8 назв.). - 12.00.09 - уголовный процесс, криминалистика и судебная экспертиза, оперативно-розыскная деятельность.
    Место хранения: 7 
  
385 67.54
П 68    Правовая статистика : учебник для вузов по спец. "Юриспруденция" / под ред. С. Я. Казанцева, С. Я. Лебедева. - М. : ЮНИТИ : Закон и право, 2009. - 255 с. - Библиогр.: с. 224-225. - Прилож.: с. 226-252. - ISBN 978-5-238-01319-0 : 185.00.
    Место хранения: 7 
  
386 67.71
А 46 Александров, Сергей Васильевич.
   Мировые судьи в системе судов общей юрисдикции в Российской Федерации : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук: на правах рукописи / Александров Сергей Васильевич ; науч. руководитель Е. В. Бурдина; Мордов. гос. ун-т им. Н. П. Огарева. - Саранск, 2009. - 27 с. - Библиогр.: с. 26-27 (12 назв.). - 12.00.11 - судебная власть, прокурорский надзор, организация правоохранительной деятельности, адвокатура.
    Место хранения: 7 
  
387 67.71
М 15 Макаров, Юрий Яковлевич.
   Настольная книга мирового судьи / Макаров Юрий Яковлевич. - М. : Проспект, 2009. - 672 с. - ISBN 978-5-392-00405-8 (в пер.) : 370.00.
    Место хранения: 7 
  
388 67.71
О-62    Определения Кассационной коллегии Верховного Суда Российской Федерации по гражданским делам, 2008 : сборник / сост. Г. В. Манохина, О. А. Кокарева; отв. ред. В. М. Лебедев. - М. : Норма, 2009. - 719 с. - ISBN 978-5-91768-023-1 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 7 
  
389 67.71
О-62    Определения Верховного Суда Российской Федерации по делам об оспаривании нормативных правовых актов субъектов Российской Федерации, 2008 : сборник. 2008 / сост. В. Н. Пирожков, Л. А. Калинина, Ю. С. Бондарева; отв. ред. В. М. Лебедев. - М. : Норма, 2009. - 751 с. - ISBN 978-5-91768-002-6 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 7 
  
390 67.71
О-62    Определения Верховного Суда Российской Федерации по делам об оспаривании нормативных правовых актов субъектов Российской Федерации, 2006-2007 : сборник / сост. В. Н. Пирожков, Л. А. Калинина, В. Б. Хаменков; отв. ред. В. М. Лебедев ; Верховный Суд РФ. - М. : Норма, 2009. - 1007 с. - ISBN 978-5-91768-029-3 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 7 
  
391 67.71
Р 98 Рябзин, Роман Александрович.
   Правовые основы деятельности судов общей юрисдикции в Российской Федерации : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. юрид. наук: на правах рукописи / Рябзин Роман Александрович ; науч. руководитель Н. А. Петухов; Рос. акад. правосудия. - М., 2009. - 25 с. - Библиогр.: с. 25 (5 назв.). - 12.00.11 - судебная власть, прокурорский надзор, организация правоохранительной деятельности, адвокатура.
    Место хранения: 7 
  
392 67.71
С 23    Сборник постановлений Пленумов Верховного Суда и Высшего Арбитражного суда Российской Федерации по гражданским делам / сост. А. П. Сергеев. - 4-е изд., перераб. и доп. - М. : Проспект, 2009. - 1216 с. - ISBN 978-5-392-00551-2 (в пер.) : 500.00.
    Место хранения: 7 
  
393 67.72
П 80    Прокурорский надзор : учебник для вузов по юрид. спец. / под общ. ред. Ю. Е. Винокурова. - 8-е изд., перераб. и доп. - М. : Юрайт-Издат , 2008. - 485 с. - (Основы наук). - ISBN 978-5-94879-990-2 (в пер.) : 239.00.
    Место хранения: 7 
  
394 67.75
А 28    Адвокатура в России : учеб. пособие для вузов по спец. 030501 "Юриспруденция" / Г. Б. Мирзоев [и др.] ; под ред. Г. Б. Мирзоева, А. А. Власова, Н. Д. Эриашвили. - 3-е изд., перераб. и доп. - М. : ЮНИТИ-ДАНА : Закон и право, 2010. - 368 с. - Библиогр.: с. 349-352. - ISBN 978-5-238-01695-5 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 7 
  
395 67.75
К 95 Кучерена, Анатолий Григорьевич.
   Адвокатура : учебник для вузов / Кучерена Анатолий Григорьевич. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Юристъ, 2009. - 751 с. - Библиогр. в подстроч. примеч. - ISBN 978-5-7975-0816-8 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 7 
  
396 67.75
Н 34    Научно-практический комментарий к Федеральному закону от 31 мая 2002 г. № 63-ФЗ "Об адвокатской деятельности и адвокатуре в Российской Федерации" / под общ. ред. А. Г. Кучерены. - М. : Деловой двор, 2009. - 246 с. - ISBN 978-5-91550-060-9 : 238.00.
    Место хранения: 7 
  
397 67.75
Э 68    Энциклопедия будущего адвоката : учеб. пособие / под ред. И. Л. Трунова; рук. авт. коллектива Л. К. Айвар. - М. : Волтерс Клувер, 2007. - 1285 с. - ISBN 978-5-466-00158-7 (в пер.) : 847.00.
    Место хранения: 7 
  Военное дело. Военная наука
398 68.4
С 32 Сергеева, Елена Владимировна.
   Организационно-педагогические условия формирования этнической толерантности у курсантов военного вуза : дис. на соиск. учен. степ. канд. пед. наук : на правах рукописи / Сергеева Елена Владимировна ; науч. рук. О. И. Донина; УлГУ. - Ульяновск, 2009. - 249 с. - 13.00.08 - теория и методика профессионального образования. - ISBN (в пер.) : б/п.
    Место хранения: Х 
  
399 68.4
С 32 Сергеева, Елена Владимировна.
   Организационно-педагогические условия формирования этнической толерантности у курсантов военного вуза : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. пед. наук : на правах рукописи / Сергеева Елена Владимировна ; науч. рук. О. И. Донина; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 28 с. - 13.00.08 - теория и методика профессионального образования.
    Место хранения: Х 
  
400 68.9
С 48    Словарь терминов и определений системы стандартов "Безопасность в чрезвычайных ситуациях". Вып. 2. - М. : ФЦ ВНИИ ГОЧС, 2003. - 131 с.
    Место хранения: Ч 
  
401 68.9
С 74    Справочник спасателя. Кн. 8 : Надводные и подводные спасательные работы / Л. Г. Одинцов [и др.]. - М. : ВНИИ ГОЧС, 1996. - 218 с. : ил. - Библиогр.: с. 183-186 с. (59 назв.).
    Место хранения: Ч 
  
402 68.9
С 74    Справочник спасателя. Кн. 2 : Спасательные работы при ликвидации последствий землетрясений, взрывов, бурь, смерчей и тайфунов / С. М. Вороной [и др.]. - М. : ВНИИ ГОЧС, 1995. - 195 с. : ил. - Библиогр.: с. 192-195 (46 назв.).
    Место хранения: Ч 
  
403 68.9
С 74    Справочник спасателя. Кн. 3 : Спасательные работы при ликвидации последствий обвалов, оползней, селей, снежных лавин / И. И. Мухин [и др.]. - М. : ВНИИ ГОЧС, 1995. - 203 с. : ил. - Библиогр.: с. 198-203 (81 назв.).
    Место хранения: Ч 
  
404 68.9
С 74    Справочник спасателя. Кн. 4 : Спасательные работы при ликвидации последствий наводнений, затоплений и цунами / Ю. А. Филатов [и др.]. - М. : ВНИИ ГОЧС, 1995. - 147 с. : ил. - Библиогр.: с. 146-147 (29 назв.).
    Место хранения: Ч 
  
405 68.9
С 74    Справочник спасателя. Кн. 5 : Спасательные и другие неотложные работы при пожарах / под ред. А.Х.-С. Измаилова. - М. : ВНИИ ГОЧС, 1995. - 99 с. : ил. - Библиогр.: с. 98-99 (21 назв.).
    Место хранения: Ч 
  
406 68.9
С 74    Справочник спасателя. Кн. 6 : Спасательные работы по ликвидации последствий химического заражения / Ю. А. Абрамов [и др.]. - М. : ВНИИ ГОЧС, 1995. - 113 с. : ил. - Библиогр.: с. 112-113 (26 назв.).
    Место хранения: Ч 
  
407 68.9
С 74    Справочник спасателя. Кн. 9 : Поисково-спасательные работы с применением специально обученных собак, их подготовка и содержание / Л. Г. Одинцов [и др.]. - М. : ВНИИ ГОЧС, 1999. - 222 с. : ил. - Библиогр.: с. 193 (19 назв.).
    Место хранения: Ч 
  
408 68.9
С 74    Справочник спасателя. Кн. 11 : Аварийно-спасательные работы при ликвидации последствий дорожно-транспортных происшествий / Л. Г. Одинцов [и др.]. - М. : ВНИИ ГОЧС, 2001. - 161 с. : ил. - Библиогр.: с. 124-126 (39 назв.) .
    Место хранения: Ч 
  
409 68.9
С 74    Справочник спасателя. Кн. 12 : Высотные аварийно-спасательные работы на гражданских и промышленных объектах / Л. Г. Одинцов [и др.]. - М. : ВНИИ ГОЧС, 2002. - 140 с. : ил. - Библиогр.: с. 125 (26 назв.).
    Место хранения: Ч 
  
410 68.9
С 74    Справочник спасателя. Кн. 13 : Ведение аварийно-спасательных и аварийно-восстановительных работ на метрополитене / авт. кол. : Л. Г. Одинцов, К. А. Соломатин, И. В. Жданенко . - М. : ВНИИ ГОЧС, 2003. - 116 с. : ил. - Библиогр.: с. 92 (13 назв.).
    Место хранения: Ч 
  
411 68.9
С 74    Справочник спасателя. Кн. 14 : Соревнование спасателей / Л. Г. Одинцов [и др.]. - М. : ВНИИ ГОЧС, 2005. - 172 с. - Библиогр.: с. 78-79 (21 назв.) .
    Место хранения: Ч 
  
412 68.9
С 74    Справочник спасателя. Кн. 10 : Производство взрывных работ при проведении аварийно-спасательных и других неотложных работ в различных чрезвычайных ситуациях / А. И. Гребенюк [и др.]. - М. : ВНИИ ГОЧС, 1999. - 203 с. : ил. - Библиогр.: с. 191-195 (77 назв.).
    Место хранения: Ч 
  
413 68.9
С 74    Справочник спасателя. Кн. 1 : Общие сведения о чрезвычайных ситуациях. Права и обязанности спасателей / С. Н. Нехорошев [и др.]. - М. : ВНИИ ГОЧС, 1995. - 97 с. - Библиогр.: с. 95-97 (34 назв.).
    Место хранения: Ч 
  
414 68.9
С 74    Справочник спасателя. Кн. 7 : Спасательные работы по ликвидации последствий радиоактивных загрязнений / Б. А. Галушкин [и др.]. - М. : ВНИИ ГОЧС, 1995. - 155 с. : ил. - Библиогр.: с. 152-155 (39 назв.).
    Место хранения: Ч 
  Культура. Культурология

415 71.0
Г 12 Гачев, Георгий Дмитриевич.
   Космо-Психо-Логос : Национальные образы мира / Гачев Георгий Дмитриевич. - М. : Академ. Проект, 2007. - 511 с. - (Технологии культуры). - Список трудов Г. Д. Гачева: с. 506-509. - ISBN 978-5-8291-0849-6 (в пер.) : 301.00.
    Место хранения: Н,Х 
  
416 71.0
Г 83 Григорьев, Борис Васильевич.
   Intercultural Communication. Межкультурные коммуникации / Григорьев Борис Васильевич, В. И. Чумакова. - СПб. : Петрополис, 2008. - 401 с. - Терминологический словарь: С.171-397. - ISBN 978-5-9676-0159-7 (в пер.) : 390.00.
    Место хранения: 8 
    Научно-информационная деятельность

417 73
Л 25 Ларьков, Николай Семенович.
   Документоведение : учеб. пособие для вузов / Ларьков Николай Семенович ; Томск. гос. ун-т. - М. : АСТ : Восток-Запад, 2008. - 428 с. - Библиогр.: с. 427-428. - ISBN 978-5-17-033775-0 (Аст) : 170.00. - ISBN 978-5-478-00199-0 (Восток-Запад) : 170.00.
    Место хранения: У 
    Образование. Педагогическая наука

418 74.04
Ч-49 Черных, Анатолий Иосифович.
   Становление и развитие региональной системы довузовской подготовки в условиях экономической трансформации общества (на примере Краснодарского края) : автореф. дис. на соиск. учен. степ. д-ра пед. наук : на правах рукописи / Черных Анатолий Иосифович ; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2008. - 54 с. - 13.00.08 - теория и методика профессионального образования.
    Место хранения: Х 
  
419 74.04
Ч-49 Черных, Анатолий Иосифович.
   Становление и развитие региональной системы довузовской подготовки в условиях экономической трансформации общества (на примере Краснодарского края) : дис. на соиск. учен. степ. д-ра пед. наук : на правах рукописи / Черных Анатолий Иосифович ; УлГУ. - Ульяновск, 2008. - 562 л. - 13.00.08 - теория и методика профессионального образования. - ISBN (в пер.) : б/п.
    Место хранения: Х 
  
420 74.1
Д 53 Дмитриева, В. Г.
   Методика раннего развития Марии Монтессори : от 6 месяцев до 6 лет / В. Г. Дмитриева. - М. : Эксмо, 2009. - 223 с. : ил. - (Популярные развивающие методики). - ISBN 978-5-699-28401-6 (в пер.) : 144.00.
    Место хранения: Н,Х 
  
421 74.1
Я 65 Янушко, Елена.
   Помогите малышу заговорить! : развитие речи детей 1,5-3 лет / Янушко Елена. - 5-е изд., испр. - М. : Теревинф, 2009. - 188 с. : ил. - ISBN 978-5-901599-93-8 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Н,Х,Ч 
  
422 74.26
А 90 Аспицкая, Альбина Федоровна.
   Использование информационно-коммуникационных технологий при обучении химии : метод. пособие / Аспицкая Альбина Федоровна, Л. В. Кирсберг. - М. : Бином : Лаборатория знаний, 2009. - 356 с. - (Информатизация образования). - ISBN 978-5-94774-911-3 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 5 
  
423 74.26
О-28    Общая методика обучения химии в школе / Р. Г. Иванова [и др.] ; под ред. Р. Г. Ивановой. - М. : Дрофа, 2008. - 319 с. - (Российская академия образования - учителю). - ISBN 978-5-358-02030-6 : 296.00.
    Место хранения: 5 
  
424 74.5
Д 13 Давыдова, Антонина Ивановна.
   Студенческое самоуправление как средство повышения качества подготовки специалистов в системе среднего профессионального образования : дис. на соиск. учен. степ. канд. пед. наук : на правах рукописи / Давыдова Антонина Ивановна ; науч. рук. О. В. Кириллова; УлГУ. - Ульяновск, 2009. - 255, [23] л. - 13.00.08 - теория и методика профессионального образования. - ISBN (в пер.) : б/п.
    Место хранения: Х 
  
425 74.5
Д 13 Давыдова, Антонина Ивановна.
   Студенческое самоуправление как средство повышения качества подготовки специалистов в системе среднего профессионального образования : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. пед. наук : на правах рукописи / Давыдова Антонина Ивановна ; науч. рук. О. В. Кириллова; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 26 с. - 13.00.08 - теория и методика профессионального образования.
    Место хранения: Х 
  
426 74.5
К 56 Ковтун, Татьяна Владимировна.
   Теория и методика маркетинговой деятельности в учреждениях среднего профессионально-педагогического образования : автореф. дис. на соиск. учен. степ. д-ра пед. наук : на правах рукописи / Ковтун Татьяна Владимировна ; науч. конс. Гуров В. Н.; Ставропол. гос. ун-т. - Астрахань, 2009. - 42 с. - 13.00.08 - теория и методика профессионального образования.
    Место хранения: Х 
  
427 74.5
Н 16 Нагимова, Наталья Ивановна.
   Формирование социально-профессиональной компетентности будущих рабочих в учреждении начального профессионального образования : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. пед. наук : на правах рукописи / Нагимова Наталья Ивановна ; науч. рук. М. А. Петухов; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 26 с. - 13.00.08 - теория и методика профессионального образования.
    Место хранения: Х 
  
428 74.5
Н 16 Нагимова, Наталья Ивановна.
   Формирование социально-профессиональной компетентности будущих рабочих в учреждении начального профессионального образования : дис. на соиск. учен. степ. канд. пед. наук : на правах рукописи / Нагимова Наталья Ивановна ; науч. рук. М. А. Петухов; УлГУ. - Ульяновск, 2009. - 211 л. - 13.00.08 - теория и методика профессионального образования. - ISBN (в пер.) : б/п.
    Место хранения: Х 
  
429 74.58
Г 80 Гретченко, Анатолий Иванович.
   Болонский процесс: интеграция России в европейское и мировое образовательное пространство / Гретченко Анатолий Иванович, А. А. Гретченко ; Междунар. ин-т бизнес-тренинга. - М. : КНОРУС, 2009. - 425 с. - ISBN 978-5-390-00364-0 (в пер.) : 240.00.
    Место хранения: Н,Х 
  
430 74.58
К 75 Кочелаева, Евгения Яковлевна.
   Формирование нравственно-ценностной мотивации поведения студентов университета в процессе изучения иностранного языка : дис. на соиск. учен. степ. канд. пед. наук : на правах рукописи / Кочелаева Евгения Яковлевна ; науч. рук. М. А. Ковардакова; УлГУ. - Ульяновск, 2009. - 234 л. - 13.00.08 - теория и методика профессионального образования. - ISBN (в пер.) : б/п.
    Место хранения: Х 
  
431 74.58
К 75 Кочелаева, Евгения Яковлевна.
   Формирование нравственно-ценностной мотивации поведения студентов университета в процессе изучения иностранного языка : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. пед. наук : на правах рукописи / Кочелаева Евгения Яковлевна ; науч. рук. М. А. Ковардакова; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 26 с. - 13.00.08 - теория и методика профессионального образования.
    Место хранения: Х 
    Физическая культура и спорт

432 75.1
Б 13 Бавтрюков, Иван Алексеевич.
   Формирование психолого-педагогической компетентности у будущих специалистов по физической культуре и спорту : дис. на соиск. учен. степ. канд. пед. наук : на правах рукописи / Бавтрюков Иван Алексеевич ; науч. рук. В. А. Магин; Ставропол. гос. ун-т. - Ульяновск, 2009. - 193 л. - 13.00.08 - теория и методика профессионального образования. - ISBN (в пер.) : б/п.
    Место хранения: Х 
  
433 75.1
Б 13 Бавтрюков, Иван Алексеевич.
   Формирование психолого-педагогической компетентности у будущих специалистов по физической культуре и спорту : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. пед. наук : на правах рукописи / Бавтрюков Иван Алексеевич ; науч. рук. В. А. Магин. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 24 с. : диагр. - 13.00.08 - теория и методика профессионального образования.
    Место хранения: Х 
  
434 75.1
Г 68 Гордеев, Алексей Анатольевич.
   Педагогические условия совершенствования мониторинга развития профессиональной компетентности учителей физической культуры в системе дополнительного профессионального образования : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. пед. наук : на правах рукописи / Гордеев Алексей Анатольевич ; науч. рук. Д. А. Князевский; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 26 с. - 13.00.08 - теория и методика профессионального образования.
    Место хранения: Х 
  
435 75.1
Г 68 Гордеев, Алексей Анатольевич.
   Педагогические условия совершенствования мониторинга развития профессиональной компетентности учителей физической культуры в системе дополнительного профессионального образования : дис. на соиск. учен. степ. канд. пед. наук : на правах рукописи / Гордеев Алексей Анатольевич ; науч. рук. Д. А. Князевский; УлГУ. - Ульяновск, 2009. - 311 с. - 13.00.08 - теория и методика профессионального образования. - ISBN (в пер.) : б/п.
    Место хранения: Х 
  
436 75.5
К 60 Колесников, Андрей.
   "Спартак" - навсегда! : Настольная книга болельщика "Спартака". Сезон - 2009 / Колесников Андрей. - М. : Эксмо, 2009. - 287 с. : ил. - ISBN 978-5-699-35244-9 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Х 
  
437 75.58
Р 16 Раецкий, Александр Викторович.
   Принятый ферзевый гамбит / Раецкий Александр Викторович, М. Четверик. - М. : Russian Chess House, 2009. - 314 с. : ил. - (Шахматный университет. Вып. 46). - ISBN 978-5-94693-122-9 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Х 
  
438 75.58
С 91 Суэтин, Алексей Степанович.
   Шахматы. Искусство середины игры / Суэтин Алексей Степанович. - М. : Russian Chess House, 2009. - 258 с. : ил. - (Шахматный университет. Вып. 39). - ISBN 978-5-94693-058-1 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Х 
    Средства массовой информации. Книжное дело

439 76.0
К 44 Киселев, Александр Георгиевич.
   Теория и практика массовой информации: общество - СМИ - власть : учебник для вузов по спец. "Связи с общественностью" / Киселев Александр Георгиевич. - М. : ЮНИТИ-ДАНА, 2010. - 431 с. - Библиогр.: с. 382-396 (209 назв.). - ISBN 978-5-238-01742-6 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Ч 
  
440 76.12
К 57 Кодола, Наталья Валерьевна.
   Интервью : Методика обучения. Практические советы : учеб. пособие для вузов по спец. "Рус. яз. и лит.", "Практ. журналистика" / Кодола Наталья Валерьевна. - М. : Аспект Пресс, 2008. - 174 с. - ISBN 978-5-7567-0523-2 : 175.00.
    Место хранения: Ч 
  
441 76.12Англ
B 83 Bozell, L. Brent.
   Weapons of mass distortion : the coming meltdown of the liberal media / Bozell L. Brent. - New York : Crown Forum, 2004. - viii, 277 p. - ISBN 1-4000-5378-1 (в пер.) (в суперобл.) : 600.00.
    Место хранения: 8 
  
442 76.12Англ
C 18 Campbell, W. Joseph.
   The year that defined American journalism : 1897 and the сlash of paradigms / Campbell W. Joseph. - New York ; London : Routledge, 2006. - xxi, 317 p. : ill. - Bibliogr.: p. 291-301. - ISBN 0-415-97702-9 (в пер.) : 500.00.
    Место хранения: 8 
  
443 76.17
И 36    Издание художественной литературы в РСФСР в 1919-1924 гг. : путеводитель по Фонду Госиздата / сост. Л. М. Кресина, Е. А. Динерштейн; Рурский ун-т (Бохум, ФРГ), Ин-т рус. и сов. культуры им. Ю. М. Лотмана; Федерал. архив. агентство. - М. : РОССПЭН, 2009. - 463 с. - (Культура и власть от Сталина до Горбачева. Документы). - ISBN 978-5-8243-1214-0 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Х 
  
444 76.32
Г 12 Гаврилов, Константин Валериевич.
   Как делать сюжет новостей и стать медиатворцом / Гаврилов Константин Валериевич. - СПб. : Амфора, 2007. - 299 с. - (Знаю как    ). - ISBN 978-5-367-00469-4 (в пер.) : 255.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
445 76.32
З-43 Зверева, Нина Витальевна.
   Школа тележурналиста / Зверева Нина Витальевна. - Нижний Новгород : Изд. дом Минакова, 2009. - 270 с. - ISBN 5-7628-0277-9 (в пер.) : 150.00.
    Место хранения: У,Ч 
  
446 76.32Англ
C 70 Collie, Craig.
   The business of TV production / Collie Craig. - Cambridge : Cambridge University Press, 2007. - 424 p. - Bibliogr. в конце глав. - ISBN 978-0-52168-238-1 : 950.00.
    Место хранения: 8 
  
447 76
Р 69 Романовский, Игорь Иванович.
   МАСС МЕДИА. Словарь терминов и понятий / Романовский Игорь Иванович. - М. : Союз журналистов России, 2004. - 479 с. - ISBN 5-89823-050-5 (в пер.) : 230.00.
    Место хранения: Б 
  
448 76
С 50    СМИ и политика : учеб. пособие для студ. вузов по спец. 021400 "Журналистика" / под ред. Л. Л. Реснянской. - М. : Аспект Пресс, 2007. - 256 с. - Библиогр.: с. 250-255. - ISBN 978-5-7567-0455-6 (в пер.) : 228.00.
    Место хранения: У,Ч 
  Библиотечное дело. Библиотековедение
449 78.3
Т 80 Трушина, Ирина Александровна.
   Этика библиотекаря: моральный закон внутри нас : опыт разных стран / Трушина Ирина Александровна ; РБА; Изд. группа "Гранд-Фаир". - М. : Фаир, 2008. - 271 с. - (Специальный издательский проект для библиотек). - Библиогр.: с. 259-271 (231 назв.). - ISBN 978-5-8183-1426-6 (в пер.) : 375.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
450 78.37
С 89 Сукиасян, Эдуард Рубенович.
   Каталогизация и классификация. Электронные каталоги и автоматизированные библиотечные системы : избр. ст. / Сукиасян Эдуард Рубенович. - СПб. : Профессия, 2009. - 535 с. - (Библиотека). - ISBN 978-5-93913-182-7 (в пер.) : 601.00.
    Место хранения: О,Ч 
    Языкознание

451 81.0
А 99 Аюпова, Лилия Нурихановна.
   Сфера "деятельность" в русской и башкирской языковых картинах мира : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. филол. наук : на правах рукописи / Аюпова Лилия Нурихановна ; науч. рук. Зайнуллин М. В.; Башкир. гос. ун-т. - Уфа, 2009. - 22 с. - 10.02.20 - сравнительно-историческое, типологическое и сопоставительное языкознание.
    Место хранения: Х 
  
452 81.0
В 75 Воробьев, Владимир Васильевич.
   Лингвокультурология : монография / Воробьев Владимир Васильевич. - М. : РУДН, 2008. - 336 с. - Библиогр.: с. 316-335. - ISBN 978-5-209-02717-1 : 193.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
453 81.0
Л 47 Леонтович, Ольга Аркадьевна.
   Введение в межкультурную коммуникацию : учеб. пособие / Леонтович Ольга Аркадьевна. - М. : Гнозис, 2007. - 367 с. : ил. - Библиогр.: с. 355-364. - ISBN 5-7333-0163-5 (в пер.) : 344.00.
    Место хранения: 8 
  
454 81.0
Т 35 Тер-Минасова, Светлана Григорьевна.
   Язык и межкультурная коммуникация : учеб. пособие для студ. вузов по спец. "Лингвистика и межкультурн. коммуникация" / Тер-Минасова Светлана Григорьевна. - 3-е изд. - М. : МГУ, 2008. - 350 с. : ил., цв. ил. - (Классический университетский учебник). - ISBN 978-5-211-05472-1 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 8 
  
455 81.1
О-35 Овчинникова, Ирина Германовна.
   Компьютерное моделирование вербальной коммуникации : учеб.-метод. пособие / Овчинникова Ирина Германовна, И. А. Угланова. - М. : Флинта : Наука, 2009. - 135 с. : ил. - ISBN 978-5-9765-0729-6 (Флинта) : 92.00. - ISBN 978-5-02-034802-8 (Наука) : 92.00.
    Место хранения: 8 
  
456 81.2-9
К 45 Китайгородская, Галина Александровна.
   Интенсивное обучение иностранным языкам. Теория и практика : учебно-метод. пособие / Китайгородская Галина Александровна. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : Высшая школа : Школа Китайгородской, 2009. - 277 с. - Библиогр: с. 263-274. - ISBN 978-5-06-005767-6 : 387.20.
    Место хранения: 8 
  
457 81.411.2-4
Б 14 Багриновский, Григорий Юрьевич.
   Этимологический словарь русского языка : более 5000 слов / Багриновский Григорий Юрьевич. - М. : Астрель : АСТ, 2009. - 735 с. - (Карманная библиотека словарей). - ISBN 978-5-17-020678-0 (АСТ) (в пер.) : 100.00. - ISBN 978-5-271-24159-8 (Астрель) : 100.00.
    Место хранения: Ч 
  
458 81.411.2-4
Б 79    Большой толковый словарь русских существительных : Идеографическое описание. Синонимы. Антонимы : свыше 15000 имен существительных / под общ. ред. Л. Г. Бабенко. - 2-е изд., стер. - М. : АСТ-ПРЕСС Книга, 2005?. - 863 с. - (Фундаментальные словари) (Программа "Словари XXI века"). - ISBN 978-5-462-00738-5 (в пер.) : 864.00.
    Место хранения: Б 
  
459 81.411.2-4
Н 76    Новый орфографический словарь-справочник русского языка : более 107 000 слов / ред.-сост. В. В.Бурцева. - 7-е изд., стереотип. - М. : Рус. яз. - Медиа : Дрофа, 2008. - 757 с. - ISBN 978-9576-0449-5 (Рус.яз.) (в пер.) : 468.00. - ISBN 978-5-358-05213-0 (Дрофа) : 468.00.
    Место хранения: Ч 
  
460 81.411.2-4
С 14 Сазонова, Инна Кузьминична.
   Толково-грамматический словарь русских причастий / Сазонова Инна Кузьминична. - 3-е изд., испр. - М. : АСТ-ПРЕСС, 2008?. - 647 с. - (Настольные словари русского языка) (Программа "Словари XXI века"). - ISBN 978-5-462-00841-2 (в пер.) : 682.00.
    Место хранения: Б 
  
461 81.432.1-4Англ
C 70    Collins COBUILD phrasal verbs dictionary / ed. by J. Sinclair. - 2nd ed. - Glasgow : HarperCollins Publishers, 2007. - xx, 592 p. - ISBN 978-0-0071-3402-1 : 131.00.
    Место хранения: 8 
  
462 81.432.1-923
Д 41 Джиоева, Алеся Александровна.
   Insights into Politics and the Language of Politics: a Course of English : учеб. пособие для вузов по спец. "Филология" / Джиоева Алеся Александровна. - М. : КноРус, 2010. - 384 с. : ил. - На англ. яз. - ISBN 978-6-406-00178-3 : 100.00.
    Место хранения: 8 
  
463 81.432.1-923
К 30 Качалова, К. Н.
   Практическая грамматика английского языка с упражнениями и ключами / К. Н. Качалова, Е. Е. Израилевич. - М. : ЛадКом, 2008. - 717 с. - Парал. тит. л. англ. - ISBN 978-5-91336-008-3 (в пер.) : 114.00.
    Место хранения: 8 
  
464 81.432.1-923
К 30 Качалова, К. Н.
   Практическая грамматика английского языка с упражнениями и ключами / К. Н. Качалова, Е. Е. Израилевич. - М. : ЛадКом, 2009. - 717 с. - Парал. тит. л. англ. - ISBN 978-5-91336-008-3 (в пер.) : 114.00.
    Место хранения: 8 
  
465 81.432.1-923
Х 17 Халилова, Людмила Ахтемовна.
   English for students of economics : учебник английского языка для студентов экономических специальностей : учебник для учреждений сред. проф. образования / Халилова Людмила Ахтемовна. - 2-е изд. - М. : Форум, 2009. - 382 с. - (Профессиональное образование). - ISBN 978-5-91134-310-1 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 8 
  
466 81.432.1-923-3
У 12 Уайльд, Оскар.
   Кентервильское привидение : учеб. пособие / Уайльд Оскар ; словарь, упражнения, коммент. Е. В. Карпенко; пер. с англ. Е. В. Кайдаловой. - М. : Эксмо, 2009. - 112 с. : ил. - (Билингва. Слушаем, читаем, понимаем). - Парал. англ., рус. - ISBN 978-5-699-27443-7 : 100.00.
    Место хранения: 8 
  
467 81.432.1-923Англ
E 93 Evans, Virginia.
   Enterprise 3 : pre-intermediate. Test booklet / Evans Virginia, J. Dooley. - Berkshire : Express Publishing, 2007. - 56 p. : ill. - ISBN 978-1-84216-678-9 : 139.00.
    Место хранения: 8 
  
468 81.432.1-923Англ
E 93 Evans, Virginia.
   Enterprise grammar 3 : student's book / Evans Virginia, J. Dooley. - Berkshire : Express Publishing, 2008. - 143 p. : ill. - ISBN 978-1-903128-77-0 : 522.00.
    Место хранения: 8 
  
469 81.432.1-923Англ
E 93 Evans, Virginia.
   Enterprise 3 : pre-intermediate. Video activity book. Key / Evans Virginia, J. Dooley. - Berkshire : Express Publishing, 2003. - 14 p. - ISBN 1-84325-994-X : 98.00.
    Место хранения: 8 
  
470 81.432.1-923Англ
E 93 Evans, Virginia.
   Enterprise 2 : elementary. Coursebook / Evans Virginia, J. Dooley. - Berkshire : Express Publishing, 2009. - 150 p. : ill. - ISBN 978-1-84216-105-0 : 522.00.
    Место хранения: ВФ (ЛЦ) 
  
471 81.432.1-923Англ
E 93 Evans, Virginia.
   Enterprise 3 : pre-intermediate. Workbook / Evans Virginia, J. Dooley. - Berkshire : Express Publishing, 2009. - 71 p. : ill. - ISBN 978-1-84216-813-4 : 295.00.
    Место хранения: 8 
  
472 81.432.1-923Англ
E 93 Evans, Virginia.
   Enterprise 2 : elementary. Test booklet / Evans Virginia, J. Dooley. - Berkshire : Express Publishing, 2009. - 62 p. : ill. - ISBN 978-1-84216-677-2 : 139.00.
    Место хранения: 8 
  
473 81.432.1-923Англ
T 58 Tims, Nicholas .
   Face2face : pre-intermediate. Workbook / Tims Nicholas , C. Redston, G. Cunningham. - Cambridge : Cambridge University Press, 2009. - 88 p. : ill. - ISBN 978-0-521-61397-2 : 331.00.
    Место хранения: 8 
  
474 81.432.1-923Англ
T 58 Tims, Nicholas.
   Face2face : pre-intermediate. Workbook / Tims Nicholas, C. Redston, G. Cunningham. - Cambridge : Cambridge University Press, 2008. - 88 p. : ill. - ISBN 978-0-521-61397-2 : 331.00.
    Место хранения: 8 
  
475 81.432.1-923Англ
T 58 Tims, Nicholas .
   Face2face : intermediate. Workbook / Tims Nicholas , C. Redston, G. Cunningham. - Cambridge : Cambridge University Press, 2008. - 88 p. : ill. - ISBN 978-0-521-67684-7 : 332.00.
    Место хранения: 8 
  
476 81.432.1Англ
E 93 Evans, Virginia.
   Enterprise grammar 3 : teacher's book / Evans Virginia, J. Dooley. - Berkshire : Express Publishing, 2007. - 24 p. - ISBN 978-1-903128-78-7 : 138.00.
    Место хранения: 8 
  
477 81.432.1Англ
E 93 Evans, Virginia.
   Upstream : advanced C 1. Teacher's book / Evans Virginia, L. Edwards. - Berkshire : Express Publishing, 2007. - 184 p. - ISBN 978-1-84325-957-2 : 877.00.
    Место хранения: 8 
  
478 81.432.1Англ
E 93 Evans, Virginia.
   Enterprise grammar 2 : teacher's book / Evans Virginia, J. Dooley. - Berkshire : Express Publishing, 2008. - 16 p. - ISBN 978-1-903128-76-3 : 138.00.
    Место хранения: 8 
  
479 81.432.4-923
Б 82 Борисов, Н. И.
   Таможенная служба и мировая экономика. Немецкий язык для таможенников и экономистов = Solldienst und Weltwirtschaft : учеб. пособие / Н. И. Борисов. - М. : СГУ, 2007. - 248 с. - (Учебные и справочные материалы). - ISBN 978-5-8323-0427-4 : 84.00.
    Место хранения: 7 
  
480 81.432.4-923
Е 80 Ершова, Татьяна Александровна.
   От формы к содержанию. Тесты по грамматике немецкого языка : учеб. пособие для неязыковых вузов / Ершова Татьяна Александровна, Г. Г. Шаркова. - М. : Высшая школа, 2009. - 159 с. - ISBN 978-5-06-005635-8 : 251.90.
    Место хранения: 8 
  
481 81.461-923
О-54    Олимпиада по латинскому языку и основам медицинской терминологии - важная составляющая качества обучения в XXI веке : метод. пособие / Л. М. Тихонова [и др.] ; под ред. Р. М. Хайруллина; УлГУ, ИМЭиФК, Мед. фак. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 197 с. : ил. - Библиогр.: с. 195-196. - ISBN 978-5-88866-350-9 : 70.00.
    Место хранения: 5 
  Фольклор

482 82.3
В 38 Веселовский, Александр Николаевич.
   Избранное: традиционная духовная культура / Веселовский Александр Николаевич. - М. : РОССПЭН, 2009. - 622 с. - (Российские Пропилеи). - ISBN 978-5-8243-1279-9 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Х,Ч 
  Литературоведение
483 83.3(2=Рус)
К 14 Казакова, Любовь Алексеевна.
   Жанр комической поэмы в русской литературе второй половины XVIII - начала XIX вв.: генезис, эволюция, поэтика : автореф. дис. на соиск. учен. степ. д-ра филол. наук : на правах рукописи / Казакова Любовь Алексеевна ; науч. конс. С. В.Сапожков; Моск. пед. гос. ун-т. - М., 2009. - 53 с. - 10.01.01 - русская литература.
    Место хранения: Х 
  
484 83.3(2=Рус)1
У 33 Ужанков, Александр Николаевич.
   О специфике развития русской литературы ХI - первой трети ХVIII века : стадии и формации / Ужанков Александр Николаевич ; Лит. ин-т им. А. М. Горького. - М. : Языки славянской культуры, 2009. - 259 с. - (Studia Philologica). - ISBN 978-5-95551-0307-5 (в пер.) : 460.00.
    Место хранения: Ч 
  
485 83.3(4Шве)
Б 21 Бальзамо, Елена.
   Август Стриндберг: лики и судьба / Бальзамо Елена ; пер. с фр. И. Стаф. - М. : Новое лит. обозрение, 2009. - 321 с. : ил. - ISBN 978-5-86793-688-4 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Н,Х 
  
486 83.3(Вел)Англ
B 90 Bruzelius, Margaret.
   Romancing the novel : adventure from Scott to Sebald / Bruzelius Margaret. - Lewisburg : Bucknell University Press, 2007. - 285 p. - Bibliogr.: p. 266-278. - ISBN 0-8387-5644-1 (в пер.) (в суперобл.) : 800.00.
    Место хранения: 8 
  
487 83.3(Вел)Англ
J 23    Jane Austen's Pride and prejudice / ed. by Harold Bloom. - updated ed. - New York : Bloom's Literary Criticism , 2007. - VII, 246 p. - Bibliogr.: p. 233-237. - ISBN 978-0-7910-9437-2 (в пер.) : 1000.00.
    Место хранения: 8 
  
488 83.3(Вел)Англ
U 50    Uncircumscribed mind : reading Milton Deeply / ed. by Charles W. Durham and Kristin A. Pruitt. - Cranbury : Susquehanna University Press, 2008. - 343 p. - ISBN 978-1-57591-116-8 (в пер.) (в суперобл.) : 900.00.
    Место хранения: 8 
  
489 83.3(Ирл)Англ
Q 62 Quinn, Justin.
   The Cambridge introduction to modern Irish poetry, 1800-2000 / Quinn Justin. - Cambridge : Cambridge University Press, 2008. - ix, 246 p. - (Cambridge Introductions to Literature). - Bibliogr.: p. 230-236. - ISBN 978-0-521-84673-8 (в пер.) : 800.00.
    Место хранения: 8 
  
490 83.3(Сое)Англ
N 26    Nathaniel Hawthorne's The Scarlet Letter / ed. by Harold Bloom. - updated ed. - New York : Bloom's Literary Criticism , 2007. - vii, 209 p. - (Bloom`s Modern Critical Interpretations). - Bibliogr.: p. 197-201. - ISBN 978-0-7910-9424-2 (в пер.) : 1000.00.
    Место хранения: 8 
  
491 83.7
П 30 Петрова, Анна Николаевна.
   Искусство речи / Петрова Анна Николаевна. - М. : Аспект Пресс, 2009. - 124 с. : ил. - (Мастер-класс). - ISBN 978-5-7567-0514-0 (в пер.) : 160.00.
    Место хранения: Н,Х 
  Искусство. Искусствознание
492 85.1
О-39 Огуречникова, Инесса Александровна.
   Формирование художественно-творческой активности студентов дизайнерских специальностей на основе герменевтического подхода : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. пед. наук : на правах рукописи / Огуречникова Инесса Александровна ; науч. рук. И. В. Юстус; УлГУ. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 25 с. : ил. - 13.00.08 - теория и методика профессионального образования.
    Место хранения: Х 
  
493 85.1
О-39 Огуречникова, Инесса Александровна.
   Формирование художественно-творческой активности студентов дизайнерских специальностей на основе герменевтического подхода : дис. на соиск. учен. степ. канд. пед. наук : на правах рукописи / Огуречникова Инесса Александровна ; науч. рук. И. В. Юстус; УлГУ. - Ульяновск, 2009. - 315 л. - 13.00.08 - теория и методика профессионального образования. - ISBN (в пер.) : б/п.
    Место хранения: Х 
  
494 85.35
К 48 Клепацкая, Ольга Сергеевна.
   Цирк как феномен русской культуры первой трети XX века : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. культурологии : на правах рукописи / Клепацкая Ольга Сергеевна ; науч. рук. Поспелова Н. И.; Вятский гос. гуманит. ун-т. - Киров, 2009. - 19 с. - 24.00.01 - теория и история культуры.
    Место хранения: Х 
  Религия
495 86.2
Д 22    Двадцать лет религиозной свободы в России : сб. статей / под ред. А. Малашенко, С. Филатова; Моск. Центр Карнеги. - М. : РОССПЭН : Моск. Центр Карнеги, 2009. - 399 с. - (Религия в Евразии). - ISBN 978-5-8243-1258-4 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Ч 
  
496 86.2
Р 36    Религия и глобализация на просторах Евразии / под ред. А. Малашенко, С. Филатова; Моск. Центр Карнеги. - 2-е изд. - М. : РОССПЭН : Моск. Центр Карнеги, 2009. - 340 с. - ISBN 978-5-8243-1153-2 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Н,Х,Ч 
  
497 86.372
Д 63    Документы и материалы международных конференции на о. Родос (2008 г.) и в Вифлееме (2009 г.) / под общ. ред. В. А. Алексеева; Междунар. Фонд единства православных народов; Межпарламент. Ассамблея Православия. - М. : К единству!, 2009. - 335 с. : ил. - ISBN 978-5-94008-029-9 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Х 
  
498 86.372
Е 59 Ельчанинов, Александр.
   Записи / Ельчанинов Александр ; предисл. Т. Ельчаниновой. - М. : Отчий дом, 2009. - 253 с. - (Духовный собеседник). - ISBN 5-87301-121-4 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Н,Х 
  
499 86.372
П 68    Православная энциклопедия. Т. 20 : Зверин в честь Покрова Пресвятой Богородицы женский монастырь - Иверия / под ред. Патриарха Московского и всея Руси Кирилла. - М. : Православная Энциклопедия, 2009. - 751 с. : ил. - ISBN 978-5-89572-036-3 (в пер.) : 750.00.
    Место хранения: 1,5К,6,7,Б,Д,Х,Ч 
  
500 86.372
П 68    Православная энциклопедия. Т. 19 : Ефесянам послание - Зверев / под ред. Патриарха Московского и всея Руси Алексия II. - М. : Православная Энциклопедия, 2008. - 751 с. : ил. - ISBN 978-5-89572-034-9 (в пер.) : 750.00.
    Место хранения: 1,5К,6,7,Б,Д,Х,Ч 
  
501 86.372
П 68    Православная энциклопедия. Т. 21 : Иверская икона Божией Матери - Икиматарий / под ред. Патриарха Московского и всея Руси Кирилла. - М. : Православная Энциклопедия, 2009. - 751 с. : ил. - ISBN 978-5-89572-038-7 (в пер.) : 750.00.
    Место хранения: 1,5К,6,7,Б,Д,Х,Ч 
  
502 86.372
Ш 72 Шмеман, Александр.
   Собрание статей. 1947-1983 / Шмеман Александр ; сост. Е. Ю. Дорман; предисл. А. И. Кырлежева. - М. : Русский путь, 2009. - 895 с. : портр. - ISBN 978-5-85887-300-6 : 100.00.
    Место хранения: Х 
  
503 86.39
К 32 Кваша, Григорий Семенович.
   Новый брачный гороскоп : найди себе идеального партнера / Кваша Григорий Семенович. - М. : Центрполиграф, 2009. - 319 с. - ISBN 978-5-9524-4427-0 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Х 
  Философия

504 87.2
Л 24 Лапшин, Михаил Викторович.
   Информационное моделирование в контексте эволюционизма : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. филос. наук : на правах рукописи / Лапшин Михаил Викторович ; науч. рук. Прохоров М. М.; Волжск. гос. инж.-пед. ун-т. - Киров, 2009. - 18 с. - 09.00.01 - Онтология и теория познания.
    Место хранения: Х 
  
505 87.22
К 21 Караваев, Никита Леонидович.
   Знание и информация как необходимые компоненты познавательного процесса: взаимоотношения и взаимопереходы : автореф. дис. на соиск. учен. степ. канд. филос. наук : на правах рукописи / Караваев Никита Леонидович ; науч. рук. Юлов В. Ф.; Вятский гос. гум. ун-т. - Киров, 2009. - 22 с. - 09.00.01 - Онтология и теория познания.
    Место хранения: Х 
  
506 87.25
П 85 Пружинин, Борис Иванович.
   Ratio serviens? Контуры культурно-исторической эпистемологии / Пружинин Борис Иванович. - М. : РОССПЭН, 2009. - 4232 с. - (Humanitas). - Библиогр.: с. 408-417. - ISBN 978-5-8243-1225-6 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Ч 
  
507 87.25
Я 47 Яковлев, В. Ю.
   Ценностно-смысловые основания научного познания : автореф. дис. на соиск. учен. степ. д-ра филос. наук : на правах рукописи / В. Ю. Яковлев ; Костром. гос. технол. ун-т. - Киров, 2009. - 47 с. - 09.00.01 - Онтология и теория познания.
    Место хранения: Х 
  
508 87.3(0)
Г 92 Грядовой, Дмитрий Иосифович.
   История философии. Средние века. Возрождение. Новое время : учебник для студ. вузов. Кн. 2 / Грядовой Дмитрий Иосифович. - М. : ЮНИТИ-ДАНА, 2009. - 454 с. : ил. - (Cogito ergo sum). - ISBN 978-5-238-0165-0 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Ч 
  
509 87.3(2)
Б 28    Генрих Степанович Батищев / под ред. В. А. Лекторского; Ин-т философии РАН, Ин-т развития им. Г. П. Щедровицкого. - М. : РОССПЭН, 2009. - 335 с. : ил. - (Философия России второй половины XX века). - Библиогр.: с. 319-330. - ISBN 978-5-8243-1227-0 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Ч 
  
510 87.3(2)
Б 59    Владимир Соломонович Библер / Ин-т философии РАН, Ин-т развития им. Г. П. Щедровицкого; под ред. А. В. Ахутина, И. Е. Берлянд. - М. : РОССПЭН, 2009. - 375 с. : ил. - (Философия России второй половины XX века). - Библиогр.: с. 364-368. - ISBN 978-5-8243-1125-9 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Ч 
  
511 87.3(2)
З-56 Зеньковский, Василий Васильевич.
   Собрание сочинений. Т. 2 : О православии и религиозной культуре: статьи и очерки, 1916-1957 / Зеньковский Василий Васильевич ; сост., подгот. текста, вступ. ст. и прим. О. Т. Ермишина. - М. : Русский путь, 2008. - 525 с. - ISBN 978-5-85887-308-2 (т. 2) (в пер.) : 100.00. - ISBN 978-5-85887-277-1 : 100.00.
    Место хранения: Н,Х,Ч 
  
512 87.3(2)
М 22    Мераб Константинович Мамардашвили / под ред. Н. В. Мотрошиловой; Ин-т философии РАН, Ин-т развития им. Г. П. Щедровицкого. - М. : РОССПЭН, 2009. - 438 с. : ил., портр. - (Философия России второй половины XX века). - ISBN 978-5-8243-1218-8 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Н,Х,Ч 
  
513 87.3(2)
Н 31    Наследие В. В. Розанова и современность : материалы Междунар. науч. конф., Москва, 29-31 мая 2006 г. / сост. А. Н. Николюкин; ИНИОН РАН, ИМЛИ им. А. М. Горького, И-т философии. - М. : РОССПЭН, 2009. - 639 с. - ISBN 978-5-8243-1173-0 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Х,Ч 
  
514 87.3(2)
О-28    Общественная мысль Русского зарубежья : энциклопедия / редкол.: В. В. Журавлев (отв. ред.) и др.; Ин-т Обществ. мысли. - М. : РОССПЭН, 2009. - 703 с. - ISBN 978-5-8243-1290-4 (в пер.) : 250.00.
    Место хранения: Б 
  
515 87.3(4Гем)
Ш 79 Шопенгауэр, Артур.
   Обитель духа : пер. с нем. / Шопенгауэр Артур. - М. : Алгоритм : Эксмо, 2008. - 254 с. - (Философский бестселлер). - Фрагменты из кн. "Мир как воля и представление". - Прилож.: Сокровенная религиозная жизнь Индии / Чаттерджи Браман. - ISBN 978-5-699-27399-7 (в пер.) : 162.00.
    Место хранения: Ч 
  
516 87.3(4Фра)
Б 26 Барт, Ролан.
   Нулевая степень письма : пер. с фр. / Барт Ролан. - М. : Академ. Проект, 2008. - 431 с. - (Философские технологии) (Структурализм). - ISBN 978-5-8291-0897-7 (в пер.) : 240.00.
    Место хранения: Н,Х 
  
517 87.4
И 25 Ивин, Александр Архипович.
   Современная логика / Ивин Александр Архипович. - Фрязино : Век 2, 2009. - 381 с. - (Наука для всех). - ISBN 978-5-85099-182-1 (в пер.) : 260.00.
    Место хранения: Н,Х 
  
518 87.62
Т 13 Тавризян, Гаянэ Михайловна.
   Философы ХХ века о технике и "технической цивилизации" / Тавризян Гаянэ Михайловна ; Ин-т философии РАН, ИНИОН РАН. - М. : РОССПЭН, 2009. - 210 с. : ил. - (Humanitas). - ISBN 978-5-8243-1164-8 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Ч 
  
519 87.7
Г 95 Гуревич, Павел Семенович.
   Этика : учебник для вузов / Гуревич Павел Семенович. - М. : ЮНИТИ-ДАНА, 2009. - 416 с. - (Учебники профессора П. С. Гуревича). - ISBN 978-5-238-01023-6 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: У 
  
520 87
Ф 56    Философия : учебник для вузов / под ред. В. Н. Лавриненко, В. П. Ратникова. - 4-е изд., перераб. и доп. - М. : ЮНИТИ, 2010. - 735 с. : ил. - (Золотой фонд российских учебников). - ISBN 978-5-238-01378-7 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: У 
  Психология

521 88.3
Л 78 Лорейн, Гарри.
   Суперпамять : пер. с англ. / Лорейн Гарри ; пер. с англ. Д. Воронина. - М. : Эксмо, 2009. - 383 с. : ил. - (Психология общения). - ISBN 978-5-699-08875-1 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Н 
  
522 88.37
Б 71 Блюм, Джералд.
   Психоаналитические теории личности / Блюм Джералд ; пер. с англ. А. Б. Хавина. - М. : Академ. Проект : Культура, 2009. - 222 с. - (Психотерапевтические технологии). - ISBN 978-5-8291-1058-1 (Акад. проект) (в пер.) : 216.00. - ISBN 978-5-902767-43-5 (Культура) : 216.00.
    Место хранения: Н,Х 
  
523 88.37
Г 20 Гарднер, Говард.
   Искусство и наука влияния на взгляды людей : пер. с англ. / Гарднер Говард. - М. : Вильямс, 2008. - 248 с. - Парал. тит. л. англ. - ISBN 978-5-8459-1010-3 (в пер.) : 314.00.
    Место хранения: Н,Ч 
  
524 88.37
Э 77 Эриксон, Эрик.
   Трагедия личности : пер. с англ. / Эриксон Эрик. - М. : Алгоритм : Эксмо, 2008. - 255 с. - (Философский бестселлер). - Фрагменты из кн. "Жизненный цикл"; Из цикла лекций "Инсайт и ответственность". - ISBN 978-5-699-29967-6 (в пер.) : 162.00.
    Место хранения: Н,Х 
  
525 88.4
К 82 Кривцун, Олег Александрович.
   Психология искусства : учеб. пособие для вузов / Кривцун Олег Александрович. - М. : Высшая школа, 2009. - 447 с. - Библиогр.: с. 441-445. - ISBN 978-5-06-005784-3 (в пер.) : 701.80.
    Место хранения: У,Ч 
  
526 88.4
М 47 Мелия, Марина.
   Как усилить свою силу? Коучинг / Мелия Марина. - М. : Альпина Бизнес Букс, 2009. - 296 с. - ISBN 978-5-9614-0883-6 : 342.00.
    Место хранения: Ч 
  
527 88.4
М 97 Мэй, Ролло.
   Мужество творить : очерк психологии творчества : пер. с англ. / Мэй Ролло. - М. : Ин-т Общегум. исследований, 2008. - 158 с. - ISBN 978-5-88230-229-9 : 126.00.
    Место хранения: Н,Х 
  
528 88.4
С 34 Сидоров, Павел Иванович.
   Психология катастроф : учеб. пособие для студ. вузов по напр. "Психология" / Сидоров Павел Иванович, И. Г. Мосягин, С. В. Маруняк ; под ред. П. И. Сидорова. - М. : Аспект Пресс, 2008. - 414 с. - Библиогр.: с. 400-414. - ISBN 978-5-7567-0486-0 (в пер.) : 327.00.
    Место хранения: Ч 
  
529 88.47
В 67 Волков, Виталий Николаевич.
   Юридическая психология : учебник для студ. вузов по спец. "Юриспруденция" / Волков Виталий Николаевич. - 2-е изд., перераб. и доп. - М. : ЮНИТИ-ДАНА, 2009. - 416 с. - Библиогр.: с. 411-413. - ISBN 978-5-238-01537-8 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 7 
  
530 88.48
М 19 Малкина-Пых, Ирина Германовна.
   Психосоматика / Малкина-Пых Ирина Германовна. - М. : Эксмо, 2009. - 1023 с. - (Новейший справочник психолога). - Библиогр.: с. 978-1023. - ISBN 978-5-699-25135-3 (в пер.) : 269.00.
    Место хранения: Ч 
  
531 88.48
Ч-75 Човдырова, Гюльшат Сулеймановна.
   Клиническая психология. Общая часть : учеб. пособие для вузов / Човдырова Гюльшат Сулеймановна, Т. С. Клименко. - М. : ЮНИТИ-ДАНА : Закон и право, 2010. - 247 с. - Библиогр.: с.220-225 (139 назв.). - ISBN 978-5-238-01746-4 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: 7 
  
532 88.5
Б 51 Берн, Эрих.
   Лидер и группа : о структуре и динамике организаций и групп : пер. с англ. / Берн Эрих. - М. : Эксмо, 2009. - 510 с. : ил. - (Психологический бестселлер). - ISBN 978-5-699-31610-6 (в пер.) : 129.00.
    Место хранения: Н,Х 
  
533 88.5
Б 83 Бороздина, Галина Васильевна.
   Психология делового общения : учебник для вузов по эконом. спец. / Бороздина Галина Васильевна. - 2-е изд. - М. : Инфра-М, 2009. - 294 с. - (Высшее образование). - Библиогр.: с. 289-294. - ISBN 978-5-16-001969-7 (в пер.) : 136.00.
    Место хранения: 6 
  
534 88.5
К 19 Канетти, Элиас.
   Монстр власти / Канетти Элиас, Московичи Серж ; пер. с нем. Р. Каралашвили; пер. с фр. Т. Емельяновой, Г. Дилигенского. - М. : Алгоритм, 2009. - 239 с. - (Философский бестселлер). - Содерж.: Из кн. С. Московичи "Век толп"; Из кн. Э. Канетти "Масса и власть". - ISBN 978-5-9265-0608-9 (в пер.) : 158.00.
    Место хранения: Н,Х 
  
535 88.5
Т 28 Творогова, Н. Д.
   Психология управления. Лекции : учеб. пособие для студ. мед. вузов / Н. Д. Творогова. - М. : ГЭОТАР-Медиа, 2008. - 524 с. - ISBN 978-5-9704-0603-8 (в пер.) : 770.00.
    Место хранения: 5 
  
536 88.5
Ш 24 Шаповал, Ирина Анатольевна.
   Созависимость как жизнь : монография / Шаповал Ирина Анатольевна. - М. : Унив. кн., 2009. - 239 с. - Библиогр.: 228-232 (78 назв.). - ISBN 978-5-98699-081-1 (в пер.) : 204.00.
    Место хранения: Н,Х 
  
537 88
С 81 Столяренко, Алексей Михайлович.
   Психология и педагогика : учебник для вузов / Столяренко Алексей Михайлович. - 3-е изд., доп. - М. : ЮНИТИ, 2010. - 543 с. : ил. - (Золотой фонд российских учебников). - ISBN 978-5-238-01679-5 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Ч 
  Литература универсального содержания
538 91.461-923
О-54    Олимпиада по латинскому языку и основам медицинской терминологии - важная составляющая качества образования в XXI веке : учеб. пособие для вузов / Л. М. Тихонова [и др.] ; под ред. Р. М. Хайруллина; УлГУ, ИМЭиФК, Мед. фак. - Ульяновск : УлГУ, 2009. - 229 с. : ил. - Библиогр.: с. 227-229. - ISBN 978-5-91308-123-0 : 70.00.
    Место хранения: 5 
  
539 92.0
Б 79    Большая Российская энциклопедия : в 30 т. Т. 10 : Железное дерево - Излучение / науч. ред. Ю. С. Осипов, отв. ред. С. Л. Кравец; РАН. - М. : Большая Рос. энциклопедия, 2008. - 767 с. : ил.: карт. - ISBN 978-5-85270-341-5 (т. 10) : 2673.00. - ISBN 5-85270-320-6 : 2673.00.
    Место хранения: 6,Б 
  
540 92.0
Б 79    Большая Российская энциклопедия : в 30 т. Т. 14 : Киреев - Конго / науч. ред. Ю. С. Осипов, отв. ред. С. Л. Кравец. - М. : Большая Рос. энциклопедия, 2009. - 750 с. : ил.: карт. - ISBN 978-5-85270-345-3 (Т. 14) : 2673.00. - ISBN 5-85270-320-6 : 2673.00.
    Место хранения: 6,Б 
  
541 92.0
Б 79    Большая Российская энциклопедия : в 30 т. Т. 13 : Канцелярия конфискации - Киргизы / науч. ред. Ю. С. Осипов, отв. ред. С. Л. Кравец; РАН. - М. : Большая Рос. энциклопедия, 2009. - 783 с. : ил.: карт. - ISBN 978-5-85270-344-6 (т. 13) : 2673.00. - ISBN 5-85270-320-6 : 2673.00.
    Место хранения: 6,Б 
  
542 92.0
Б 79    Большая Российская энциклопедия : в 30 т. Т. 12 : Исландия - Канцеляризмы / науч. ред. Ю. С. Осипов, отв. ред. С. Л. Кравец. - М. : Большая Рос. энциклопедия, 2008. - 766 с. : ил.: карт. - ISBN 978-5-85270-343-9 (т. )12 : 2673.00. - ISBN 5-85270-320-6 : 2673.00.
    Место хранения: 6,Б 
  
543 92.0
Б 79    Большая Российская энциклопедия : в 30 т. Т. 11 : Излучение плазмы - Исламский фронт спасения / науч. ред. Ю. С. Осипов, отв. ред. С. Л. Кравец; РАН. - М. : Большая Рос. энциклопедия, 2008. - 767 с. : ил.: карт. - ISBN 978-5-85270-342-2 (т. 11) : 2673.00. - ISBN 5-85270-320-6 : 2673.00.
    Место хранения: 6,Б 
    Художественная литература

544 И(Арг)
А 65 Андахази, Федерико.
   Конкистадор : роман / Андахази Федерико ; пер. с исп. К. Корконосенко. - М. : Эксмо ; СПб. : Домино, 2008. - 445 с. - ISBN 978-5-699-25729-4 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Н 
  
545 И(Бра)
К 76 Коэльо, Пауло.
   Заир : роман / Коэльо Пауло ; пер. с португ. А. Богдановского. - М. : София, 2007. - 391 с. : ил. - ISBN 978-5-91250-235-4 (в пер.) : 160.00.
    Место хранения: Н 
  
546 И(Бра)
К 76 Коэльо, Пауло.
   Победитель остается один : роман / Коэльо Пауло ; пер. с португ. А. Богдановского. - М. : АСТ : Астрель, 2009. - 447 с. - ISBN 978-5-17-058409-3 (АСТ) (в пер.) : 190.00. - ISBN 978-5-271-23347-0 (Астрель) : 190.00.
    Место хранения: Н 
  
547 И(Вел)
Г 60 Голдинг, Уильям.
   Свободное падение : роман / Голдинг Уильям ; пер. с англ. М. Шерешевской, С. Сухарева. - СПб. : Азбука, 2000. - 317 с. - (Азбука-классика). - ISBN 5-267-00403-0 (в пер.) : 56.00.
    Место хранения: Н 
  
548 И(Вел)
М 91 Муркок, Майкл.
   Сага о Рунном Посохе / Муркок Майкл ; пер. с англ. С. Кудриной, Н. Баулиной. - М. : Эксмо ; СПб.: Terra Fantastica, 2003. - 827 с. - (Шедевры фантастики). - ISBN 5-7921-0522-7 (TF) (в суперобл.) : 107.00. - ISBN 5-04009834-0 (Эксмо) : 107.00.
    Место хранения: Н 
  
549 И(Вел)Англ
B 87 Bronte, Charlotte.
   Jane Eyre / Bronte Charlotte. - London : Penguin Books, 2009?. - 447 p. - (Penguin Popular Classics). - ISBN 978-0-14062-325-3 : 18.95.
    Место хранения: 8 
  
550 И(Вел)Англ
D 50 Dexter, Colin.
   The jewel that was ours / Dexter Colin. - London : Pan Books, 2007. - 347 p. - ISBN 978-0-330-45125-5 : 30.40.
    Место хранения: 8 
  
551 И(Вел)Англ
L 63 Lewis, Clive Staples.
   The silver chair / Lewis Clive Staples ; illustrat. by Pauline Baynes. - London : HarperCollins Children`s Books , 2001. - 266 p. : ill. - (The Cronicles of Narnia. Book 6). - ISBN 978-0-00-711558-7 : 20.00.
    Место хранения: 8 
  
552 И(Вел)Англ
L 63 Lewis, Clive Staples.
   The last battle / Lewis Clive Staples ; illustrad. by Pauline Baynes. - London : HarperCollins Children`s Books , 2001. - 223 p. : ill. - (The Cronicles of Narnia. Book 7). - ISBN 978-0-00-711554-9 : 20.00.
    Место хранения: 8 
  
553 И(Вел)Англ
M 20    The making of a sonnet : a Norton anthology / ed. by Edward Hirsch and Eavan Boland. - New York ; London : W. W. Norton & Company, 2008. - 510 p. - Bibliogr.: p. 395-398. - ISBN 978-0-393-05871-0 (в пер.) (в суперобл.) : 1000.00.
    Место хранения: 8 
  
554 И(Вел)Англ
S 53 Shaw, Bernard.
   What Shaw really wrote about the War / Shaw Bernard ; ed. by J. L. Wisenthal and Daniel O'Leary. - Gainesville : University Press of Florida, 2006. - xxv, 309 p. - (The Florida Bernard Shaw Series). - Bibliogr.: p.303. - ISBN 8130-2960-0 ( в пер.) : 700.00.
    Место хранения: 8 
  
555 И(Гем)
А 79 Арджуни, Якоб.
   С днем рождения, турок! : романы / Арджуни Якоб ; пер. с нем. Т. Семеновой. - Екатеринбург : У-Фактория, 2007. - 383 с. - (The International Bestseller). - Содерж.: С днем рождения, турок! ; Кисмет. - ISBN 978-5-9757-0196-1 (в пер.) : 130.00.
    Место хранения: Н 
  
556 И(Гем)Нем
S 36    Die schonsten Liebesgeschichten : ein Lesebuch. - Frankfurt am Main ; Leipzig : Ebner & Spiegel, 2003. - 236 S. - ISBN 3-8289-7259-4 (в пер.) : б/п.
    Место хранения: 8 
  
557 И(Ита)
Э 40 Эко, Умберто.
   Таинственное пламя царицы Лоаны : иллюстр. роман / Эко Умберто ; пер. с ит. Е. Костюкович. - СПб. : Симпозиум, 2008. - 590 с. : цв. ил. - Парал. тит. л. итал. - ISBN 978-5-89091-355-5 (в суперобл.) : 200.00.
    Место хранения: Н 
  
558 И(Ита)
Э 40 Эко, Умберто.
   Картонки Минервы : заметки на спичечных коробках / Эко Умберто ; пер. с итал. М. Визеля, А. Миролюбовой. - СПб. : Симпозиум, 2008. - 410 с. - ISBN 978-5-89091-384-5 (в пер.) : 260.00.
    Место хранения: Н 
  
559 И(Пол)
В 55 Вишневский, Януш Леон.
   Интимная теория относительности : пер. с пол. / Вишневский Януш Леон. - М. : Астрель : АСТ, 2009. - 223 с. : ил. - ISBN 978-5-17-054322-9 (АСТ) (в пер.) : 150.00. - ISBN 978-5-271-21218-5 (Астрель) : 150.00.
    Место хранения: Н 
  
560 И(Пол)
В 55 Вишневский, Януш Леон.
   Постель : рассказы / Вишневский Януш Леон ; пер. с пол. Ю. Чайникова. - СПб. : Азбука-классика, 2009. - 223 с. : ил. - ISBN 978-5-395-00299-0 (в пер.) : 150.00.
    Место хранения: Н 
  
561 И(Сое)
Б 87 Браун, Джим.
   Точка разрыва : роман / Браун Джим ; пер. с англ. А. В. Прошиной. - М. : Мир книги, 2008. - 319 с. - (Страшно. Интересно). - ISBN 978-5-486-01805-3 (в пер.) : 110.00.
    Место хранения: Н 
  
562 И(Сое)
В 88 Вулф, Джин.
   И явилось Новое Солнце : фантаст. роман / Вулф Джин. - М. : Александр Корженевский : Эксмо-Пресс, 2000. - 410 с. - (Знак Единогрога). - ISBN 5-87917-073-X (в пер.) : 66.00. - ISBN 5-04-005564-1 (Эксмо) : 66.00.
    Место хранения: Н 
  
563 И(Сое)
И 30 Йейтс, Ричард.
   Дорога перемен : роман / Йейтс Ричард ; пер. с англ. А. Сафронова. - СПб. : Азбука-классика, 2009. - 318 с. - На обл.: Смотрите фильм с Леонардо ДиКаприо и Кейт Уинслет в гл. ролях. - ISBN 978-5-395-00409-3 (в пер.) : 190.00.
    Место хранения: Н 
  
564 И(Сое)
И 78 Ирвинг, Джон.
   Покуда я тебя не обрету : роман / Ирвинг Джон ; пер. с англ. И. Свердлова. - М. : Иностранка, 2008. - 879 с. - Тит. л. также на англ. яз. - ISBN 978-5-389-00134-3 (в пер.) : 352.00.
    Место хранения: Н 
  
565 И(Сое)
М 29 Мартин, Джордж.
   Шторм в Гавани Ветров / Д. Мартин, Л. Татл. Летящие сквозь ночь / Д. Мартин : фантаст. романы : пер. с англ. / Мартин Джордж. - М. : АСТ, 2001. - 573 с. - (Золотая библиотека фантастики). - ISBN 5-17-007823-4 (в пер.) : 90.00.
    Место хранения: Н 
  
566 И(Сое)
Ч-18 Чандлер, Бертрам А.
   Легенды Приграничья : сборник / Чандлер Бертрам А. ; пер. с англ. - М. : АСТ : Ермак, 2003. - 749 с. - (Классика мировой фантастики). - ISBN 5-17-021097-3 (АСТ) (в пер.) : 95.00. - ISBN 5-9577-071-1 (Ермак) : 95.00.
    Место хранения: Н 
  
567 И(Сое)Англ
F 61 Fitzgerald, Francis Scott.
   Tender is the night / Fitzgerald Francis Scott. - London : Penguin Books, 2009?. - 392 p. - (Penguin Popular Classics). - ISBN 978-0-14062-359-8 : 68.86.
    Место хранения: 8 
  
568 И(Сое)Англ
F 61 Fitzgerald, Francis Scott.
   The diamond as big as the Ritz and other stories / Fitzgerald Francis Scott. - London : Penguin Books, 2009?. - 192 p. - (Penguin Popular Classics). - ISBN 978-0-14062-410-6 : 11.09.
    Место хранения: 8 
  
569 И(ЮгС)
П 12 Павич, Милорад.
   Бумажный театр : роман-антология, или Современный мировой рассказ / Павич Милорад ; пер. с серб. Л. Савельевой. - СПб. : Азбука-классика, 2009. - 253 с. - (Azbooka next message). - ISBN 978-5-395-00323-2 (в пер.) : 190.00.
    Место хранения: Н 
  
570 И(Япо)
М 91 Мураками, Харуки.
   Ничья на карусели : рассказы / Мураками Харуки ; пер. с яп. Ю. Чинаревой. - М. : Эксмо ; СПб. : Домино, 2009. - 158 с. - (Мураками-мания). - ISBN 978-5-699-33331-8 (в пер.) : 120.00.
    Место хранения: Н 
  
571 Р
Я 11    Я так тебя люблю : женская любовная лирика. - М. : Эксмо, 2009. - 415 с. - ISBN 978-5-699-35775-8 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Н 
  
572 Р1
Д 66    Домострой. Юности честное зерцало / пер., вступ. ст. и коммент. Г. С. Прохорова. - СПб. : Азбука-классика, 2008. - 207 с. - ISBN 978-5-91181-745-9 : 96.00.
    Место хранения: Н,Х 
  
573 Р1
К 85 Крылов, Иван Андреевич.
   Басни / Крылов Иван Андреевич. - М. : Отчий дом, 2009. - 256 с. - ISBN 5-85280-149-6 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Н 
  
574 Р2
А 44 Акунин, Борис.
   Сокол и Ласточка : роман / Акунин Борис. - М. : ОЛМА Медиа Групп, 2009. - 624 с. : ил. - ISBN 978-5-373-02499-0 (в пер.) : 298.00.
    Место хранения: Н 
  
575 Р2
А 44 Акунин, Борис.
   Квест: Роман - компьютерная игра : роман / Акунин Борис. - М. : АСТ : Астрель, 2008. - 448 с. + 192 с. встреч. пагинации : 13 л. цв. ил. - (Жанры: проект Бориса Акунина). - Книга-перевертыш. - На 4-й с. обл. загл.: Квест: Коды к роману. - ISBN 978-5-17-050513-5 (АСТ) (в пер.) : 200.00. - ISBN 978-5-271-21955-9 (Астрель) : 200.00.
    Место хранения: Н 
  
576 Р2
А 91 Аствацатуров, Андрей.
   Люди в голом : роман / Аствацатуров Андрей. - М. : Ад Маргинем Пресс, 2009. - 303 с. - ISBN 978-5-91103-045-2 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Н,Х 
  
577 Р2
Б 82 Борисова, Анна.
   Креативщик : роман / Борисова Анна. - М. : АСТ : Астрель, 2009. - 350 с. - ISBN 978-5-17-057439-1 (АСТ) (в пер.) : 180.00. - ISBN 978-5-271-22894-0 (Астрель) : 180.00.
    Место хранения: Н 
  
578 Р2
Б 95 Быков, Дмитрий Львович.
   Зверьки и зверюши : Детская книга для взрослых. Взрослая книга для детей / Быков Дмитрий Львович, И. В. Лукьянова ; худож. И. Беланов. - М. : АСТ : Астрель, 2008. - 511 с. : ил. - ISBN 978-5-17-049396-8 (АСТ) (в пер.) : 160.00. - ISBN 978-5-271-19173-2 (Астрель) : 160.00.
    Место хранения: Н 
  
579 Р2
Б 95 Быков, Дмитрий Львович.
   Списанные : роман / Быков Дмитрий Львович. - М. : ПРОЗАиК, 2008. - 351 с. - ISBN 978-5-91631-001-6 (в пер.) : 269.00.
    Место хранения: Н 
  
580 Р2
В 46 Вильмонт, Екатерина Николаевна.
   Цыц : роман-пустячок / Вильмонт Екатерина Николаевна. - М. : Астрель : АСТ, 2008. - 285 с. - ISBN 978-5-17-055026-5 (АСТ) (в пер.) : 170.00. - ISBN 978-5-271-21844-6 (Астрель) : 170.00.
    Место хранения: Н 
  
581 Р2
В 99 Вяземский, Юрий.
   Сладкие весенние баккуроты. Великий понедельник : роман-искушение / Вяземский Юрий. - М. : Рипол Классик, 2009. - 633 с. - (Бестселлер года). - ISBN 678-5-386-01527-5 : 100.00.
    Место хранения: Н 
  
582 Р2
Г 85 Гришковец, Евгений.
   Год жжизни / Гришковец Евгений. - М. : Астрель : АСТ, 2008. - 318 с. : 16 с. цв. ил. - ISBN 978-5-17-05681-9 (АСТ) (в пер.) : 130.00. - ISBN 978-5-271-22515-4 (Астрель) : 130.00.
    Место хранения: Н 
  
583 Р2
Е 45 Екимов, Борис Петрович.
   Не надо плакать... : рассказы и повести / Екимов Борис Петрович. - М. : Вагриус Минус, 2008. - 399 с. - ISBN 978-5-9697-0595-1 (в пер.) : 160.00.
    Место хранения: Н 
  
584 Р2
Е 51 Елизаров, Михаил.
   Нагант : повести и рассказы / Елизаров Михаил. - М. : Ад Маргинем Пресс, 2009. - 303 с. - Лауреат премии Русский Букер'08. - ISBN 978-5-91103-042-1 (в пер.) : 100.00.
    Место хранения: Н,Х 
  
585 Р2
Е 51 Елизаров, Михаил.
   Библиотекарь : роман / Елизаров Михаил. - М. : Ад Маргинем Пресс, 2009. - 431 с. - ISBN 978-5-91103-053-7 (в пер.) : 314.00.
    Место хранения: Н 
  
586 Р2
Е 78 Ерофеев, Виктор Владимирович.
   Свет дьявола : География смысла жизни / Ерофеев Виктор Владимирович. - М. : АСТ : Зебра Е, 2008. - 383 с. - ISBN 978-5-17-053282-7 (АСТ) (в пер.) : 190.00. - ISBN 978-5-94663-630-8 (Зебра Е) : 190.00.
    Место хранения: Н 
  
587 Р2
И 43 Иличевский, Александр Викторович.
   Матисс : роман / Иличевский Александр Викторович. - М. : Время, 2008. - 442 с. - (Самое время!). - ISBN 978-5-9691-0298-9 (в пер.) : 249.00.
    Место хранения: Н 
  
588 Р2
И 43 Иличевский, Александр Викторович.
   Пение известняка : рассказы и повесть / Иличевский Александр Викторович. - М. : Время, 2008. - 429 с. - ISBN 978-5-9691-038-5 (в пер.) : 249.00.
    Место хранения: Н 
  
589 Р2
И 43 Иличевский, Александр Викторович.
   Ай-Петри. Нагорный рассказ : роман / Иличевский Александр Викторович. - М. : Время, 2007. - 221 с. - (Самое время!). - ISBN 978-5-9691-0223-1 (в пер.) : 165.00.
    Место хранения: Н 
  
590 Р2
К 65 Константинов, Андрей.
   Рота (Дожить до весны) / Константинов Андрей. - СПб. : Нева, 2004. - 319 с. - (Русский проект). - На тит. л. дан авт.: А. Константинов при участии Романа Цепова и Бориса Подопригоры. - ISBN 5-7654-3563-7 (в пер.) : 70.00.
    Место хранения: Н 
  
591 Р2
Л 27 Латынина, Юлия.
   Ничья; Только голуби летают бесплатно : повести / Латынина Юлия. - М. : Эксмо, 2006. - 383 с. - ISBN 5-699-15057-9 (в пер.) : 70.00.
    Место хранения: Н 
  
592 Р2
Л 61 Липскеров, Дмитрий Михайлович.
   Мясо снегиря : гептамерон / Липскеров Дмитрий Михайлович. - М. : АСТ : Астрель, 2009. - 191 с. : ил. - ISBN 978-5-17-058313-3 (АСТ) (в пер.) : 239.00. - ISBN 978-5-271-2354-1 (Астрель) : 239.00.
    Место хранения: Н 
  
593 Р2
Л 61 Липскеров, Дмитрий Михайлович.
   Демоны в раю : роман / Липскеров Дмитрий Михайлович. - М. : Астрель : АСТ, 2008. - 348 с. - ISBN 978-5-17-053318-3 (АСТ) (в суперобл.) : 170.00. - ISBN 978-5-271-20848-5 (Астрель) : 170.00.
    Место хранения: Н 
  
594 Р2
Л 64 Литвинова, Анна.
   Одноклассники smerti : роман / Литвинова Анна, С. Литвинов. - М. : Эксмо, 2009. - 347 с. - (Две звезды российского детектива). - ISBN 9778-5-699-30803-3 : 91.00.
    Место хранения: Н 
  
595 Р2
М 15 Маканин, Владимир .
   Асан : роман / Маканин Владимир . - М. : Эксмо, 2008. - 478 с. - ISBN 978-5-699-160000-6 (в пер.) : 180.00.
    Место хранения: Н 
  
596 Р2
М 23 Мансурова, Мария.
   Женщина, которая уходит : роман / Мансурова Мария. - М. : Бослен, 2008. - 303 с. - ISBN 978-5-91187-057-7 (в пер.) : 194.00.
    Место хранения: Н 
  
597 Р2
М 61 Минаев, Сергей.
   Р. А. Б. Антикризисный роман / Минаев Сергей. - М. : АСТ : Астрель, 2009. - 542 с. - ISBN 978-5-17-058937-1 (АСТ) (в пер.) : 210.00. - ISBN 978-5-271-23627-3 (Астрель) : 210.00.
    Место хранения: Н 
  
598 Р2
П 14 Палей, Марина.
   Клеменс : роман / Палей Марина. - М. : Время, 2007. - 463 с. - (Самое время!). - ISBN 978-5-9691-0236-1 (в пер.) : 234.00.
    Место хранения: Н 
  
599 Р2
П 24 Пелевин, Виктор.
   П5. Прощальные песни политических пигмеев Пиндостана / Пелевин Виктор. - М. : Эксмо, 2008. - 287 с. - (Новый Пелевин). - ISBN 978-699-30532-2 (в пер.) : 165.00.
    Место хранения: Н 
  
600 Р2
П 26 Перумов, Ник.
   Кольцо тьмы : эпопея. Т. 1 : Эльфийский клинок : роман / Перумов Ник. - СПб. : Северо-Запад, 1993. - 736 с. : ил. - Свободное продолж. "Властелина колец". - ISBN 5-8352-0250-4 (т. 1) (в суперобл.) : 95.00. - ISBN 5-8352-0251-2 : 95.00.
    Место хранения: Н 
  
601 Р2
П 26 Перумов, Ник.
   Кольцо тьмы : эпопея. Т. 2 : Черное копье : роман / Перумов Ник. - СПб. : Северо-Запад, 1993. - 895 с. : ил. - Свободное продолж. "Властелина колец". - ISBN 5-8352-0262-8 (т. 2) (в суперобл.) : 95.00. - ISBN 5-8352-0251-2 : 95.00.
    Место хранения: Н 
  
602 Р2
П 54 Полякова, Татьяна Викторовна.
   Все точки над i : роман / Полякова Татьяна Викторовна. - М. : Эксмо, 2008. - 320 с. - (Авантюрный детектив). - ISBN 978-5-699-25095-0 : 150.00.
    Место хранения: Н 
  
603 Р2
П 73 Пресняков, В.
   Изображая жертву / В. Пресняков, О. Пресняков. - М. : КоЛибри, 2007. - 255 с. - На обл. и тит. л. дан авт.: Братья Пресняковы. - ISBN 978-5-98720-040-7 (в пер.) : 179.00.
    Место хранения: Н 
  
604 Р2
П 76 Прилепин, Захар.
   Грех : роман в рассказах / Прилепин Захар. - М. : Вагриус, 2009. - 255 с. - ISBN 978-5-9697-0452-8 (в пер.) : 190.00.
    Место хранения: Н 
  
605 Р2
П 76 Прилепин, Захар.
   Ботинки, полные горячей водкой : пацанские рассказы / Прилепин Захар. - М. : АСТ : Астрель, 2008. - 189 с. - ISBN 978-5-17-054555-1 (АСТ) (в пер.) : 190.00. - ISBN 978-5-271-21543-8 (Астрель) : 190.00.
    Место хранения: Н 
  
606 Р2
П 76 Прилепин, Захар.
   Terra Tartarara: Это касается лично меня : эссе / Прилепин Захар. - М. : АСТ : Астрель, 2009. - 222 с. - ISBN 978-5-058382-9 (АСТ) (в пер.) : 259.00. - ISBN 978-5-271-23362-3 (Астрель) : 259.00.
    Место хранения: Н 
  
607 Р2
П 76 Прилепин, Захар.
   Санькя : роман / Прилепин Захар. - М. : Ад Маргинем Пресс, 2009. - ISBN 978-5-9103-055-1 (в пер.) : 314.00.
    Место хранения: Н 
  
608 Р2
П 77 Приставкин, Анатолий Игнатьевич.
   Король Монпасье Мармелажка Первый : роман / Приставкин Анатолий Игнатьевич. - М. : ОЛМА Медиа Групп, 2008. - 319 с. - ISBN 978-5-373-02307-8 (в пер.) : 294.00.
    Место хранения: Н 
  
609 Р2
Р 82 Рубина, Дина.
   Больно только когда смеюсь / Рубина Дина. - М. : Эксмо, 2008. - 335 с. : ил. - (Большая литература). - ISBN 978-5-699-31213-9 (в пер.) : 170.00.
    Место хранения: Н 
  
610 Р2
С 22 Сахновский, Игорь Фэдович.
   Нелегальный рассказ о любви : роман-хроника, рассказы, эссе / Сахновский Игорь Фэдович. - М. : АСТ : Астрель, 2009. - 382 с. - ISBN 978-5-17-054538-4 (АСТ) (в пер.) : 190.00. - ISBN 978-271-22127-9 (Астрель) : 190.00.
    Место хранения: Н 
  
611 Р2
С 32 Серегин, М. Г.
   Ангел по имени 112 : повесть / М. Г. Серегин. - М. : Эксмо, 2006. - 348 с. - (МЧС). - ISBN 5-699-15708-5 (в пер.) : 110.00.
    Место хранения: Н 
  
612 Р2
С 32 Сертаков, Виталий.
   Кузнец из преисподней / Сертаков Виталий. - М. : АСТ : Хранитель ; СПб.: Астрель-СПб, 2008. - 408 с. - (Фантастика настоящего и будущего). - 7-я кн. В. Сертакова об Артуре Ковале. - ISBN 978-5-17-049947-2 (АСТ) (в пер.) : 90.00.
    Место хранения: Н 
  
613 Р2
С 50 Смирнов, Михаил Михайлович.
   Парадоксы судьбы / Смирнов Михаил Михайлович. - М. : Кн. Клуб 36.6, 2008. - 303 с. - ISBN 978-5-98697-095-0 (в пер.) : 110.00.
    Место хранения: Н 
  
614 Р2
С 65 Сорокин, Владимир.
   Сахарный Кремль : роман / Сорокин Владимир. - М. : АСТ : Астрель, 2008. - 349 с. - ISBN 978-5-17-54584-1 (АСТ) (в суперобл.) : 180.00. - ISBN 978-5-271-21331-1 (Астрель) : 180.00.
    Место хранения: Н 
  
615 Р2
С 84 Стрельцов, И. З.
   Миротворец : роман / И. З. Стрельцов. - М. : Эксмо, 2006. - 348 с. - (Черная кошка). - ISBN 5-699-16232-1 (в пер.) (в супер.) : 120.00.
    Место хранения: Н 
  
616 Р2
Т 62 Тосс, Анатолий.
   За пределами любви. Продолжение романа "Фантазии женщины средних лет" : роман / Тосс Анатолий. - М. : АСТ : Астрель, 2008. - 543 с. - ISBN 978-5-17-054346-5 (в пер.) : 195.00.
    Место хранения: Н 
  
617 Р2
У 80 Устинова, Татьяна Витальевна.
   Жизнь, по слухам, одна! : роман / Устинова Татьяна Витальевна. - М. : Эксмо, 2009. - 352 с. - (Первая среди лучших) (Русский бестселлер). - ISBN 978-5-699-33080-5 : 91.00.
    Место хранения: Н 
  
618 Р2
У 80 Устинова, Татьяна Витальевна.
   Там, где нас нет : повести / Устинова Татьяна Витальевна. - М. : Эксмо, 2009. - 348 с. - (Первая среди лучших). - ISBN 978-5-699-346-2 (в пер.) : 170.00.
    Место хранения: Н 
  
619 Р2
Щ 61 Щербакова, Галина Николаевна.
   Провинциалы в Москве : дилогия / Щербакова Галина Николаевна. - М. : Эксмо, 2008. - 442 с. - (Лучшая современная женская проза). - Содерж.: Романы: Романтики и реалисты (Не для белого человека); Реалисты и жлобы (Чистый четверг). - ISBN 978-5-699-27249-5 (в пер.) : 190.00.
    Место хранения: Н 
  
620 Р2
Щ 61 Щербакова, Галина Николаевна.
   Вспомнить нельзя забыть : повести / Щербакова Галина Николаевна. - М. : Эксмо, 2008. - 348 с. - (Лучшая современная женская проза). - Содерж.: Повести: Вспоомнить нельзя забыть; Дверь в чужую жизнь; Отчаянная осень; Дом с витражом. - ISBN 978-5-699-25483-5 (в пер.) : 190.00.
    Место хранения: Н 

Именной указатель

A	
 	
Abboud Joseph	83
 	
B	
 	
Bloom Harold	487,490
Boland Eavan	553
Bozell L. Brent	441
Bronte Charlotte	549
Bruzelius Margaret	486
 	
C	
 	
Campbell W. Joseph	442
Clark Tom	150
Clarke Carl	150
Collie Craig	446
Cunningham G.	473,474,475
 	
D	
 	
Dexter Colin	550
Dooley J.	467,468,469,470,471,472,476,478
Durham Charles W.	488
 	
E	
 	
Eckstein Barbara J.	204
Edwards L.	477
Evans Virginia	467,468,469,470,471,472,476,477,478
 	
F	
 	
Fitzgerald Francis Scott	567,568
Foot Kirsten A.	289
 	
G	
 	
Greenberg Michael R.	45
 	
H	
 	
Hirsch Edward	553
 	
J	
 	
Jankowski Nicholas W.	289
 	
K	
 	
Kluver Randolph	289
 	
L	
 	
Lewis Clive Staples	551,552
 	
O	
 	
Ochs Heike	556
 	
P	
 	
Pruitt Kristin A. 	488
 	
Q	
 	
Quinn Justin	489
 	
R	
 	
Redston C.	473,474,475
Richards Doug	150
 	
S	
 	
Schneider Steven M.	289
Shaw Bernard	554
Sinclair J.	461
Stern Ellen	83
 	
T	
 	
Tims Nicholas 	473,474,475
 	
А	
 	
Абова Т. Е.	348,349
Абрамов Ю. А.	406
Авдеева Вера Петровна	299
Аверьянов Илья Владимирович	7,8
Авраамова Е. М.	285
Авраменко Ю. Ф.	59
Азаров С. Г.	414
Айвар Л. К.	397
Аксенова Е. А.	262
Акунин Борис	574,575
Александров Анатолий Васильевич	55
Александров Сергей Васильевич	386
Алексеев В. А.	497
Алексий II	500
Алехина О. Ф.	256
Аляутдина Р. Н.	113
Амаглобели Н. Д. 	251
Андахази Федерико	544
Аникин Александр Александрович	324
Анисина Карина Талгатовна	326
Антонян Ю. М.	362
Ануреев Сергей Владимирович	241
Аппель В. М.	411
Арджуни Якоб	555
Артемьев Н. С.	86
Арутюнов Юрий Аванесович	265
Архипов А. П.	251
Аспицкая Альбина Федоровна	422
Астахова И. Ф.	61
Аствацатуров Андрей	576
Аухадеев Э. И.	148
Ахвледиани Ю. Т. 	251
Ахметшина Алиса Нигматовна	154
Ахутин А. В.	510
Аюпова Лилия Нурихановна	451
 	
Б	
 	
Бабаев Ю. А.	212
Бабенко Л. Г.	458
Бавтрюков Иван Алексеевич	432,433
Багаев Н. С.	414
Баглай М. В.	304
Багриновский Григорий Юрьевич	457
Базаров Т. Ю.	262
Балмасова Альбина Александровна	352
Балыкин М. В.	51,52
Балыкова Л. А.	156
Бальзамо Елена	485
Баранов Александр Александрович	103
Барт Ролан	516
Барулин Сергей Владимирович	230
Батыгин Геннадий Семенович	163
Батяев Андрей Андреевич	335
Бахрах Демьян Николаевич	316
Бектемирова Сакинат Нухкадиевна	148
Бекяшев Камиль Абдулович	314
Белобородов В. Л.	35,36
Белоглазова Г. Н.	242,243
Белокуров Г. И.	362
Белопухов В. М.	154
Белых В. С.	344
Беляев А. Н.	142
Беляев Д. Д.	205
Беляков Сергей Анатольевич	285
Берлянд И. Е.	510
Берн Эрих	532
Берсункаев Г. Э.	344
Битнер Владимир Иванович	65
Блюм Джералд	522
Бобин Павел Николаевич	353
Богатуров А. Д.	290,291
Богаченко П. В.	274
Богдасаров А. Ю.	107,108
Боголюбов С. А.	356
Боголюбов Сергей Александрович	354,355
Боголюбов Сергей Константинович	53
Богуславский М. М.	349
Божьев В. П.	376
Боковиков А. К.	362
Болдырев Алексей Викторович	273
Большунова О. М.	58
Бондарева Ю. С.	389
Бондаренко Владимир Викторович	256
Бондаренко Наталья Петровна	275
Борисов Александр Николаевич	327
Борисов Н. И.	479
Борисова Анна	577
Бороздина Галина Васильевна	533
Бочаров Павел Петрович	231
Браун Джим	561
Бубнов В. Г.	408
Буликин М. Ю.	404
Бурковская В. А.	362
Бурцева В. В.	459
Бутов А. А.	19
Буянова М. О.	351
Быков Дмитрий Львович	578,579
Быстрицкий А. А.	43
 	
В	
 	
Вавилин Евгений Валерьевич	319
Василевская Л. Н.	153
Василик В. В.	205
Васильев В. А.	412
Васильев Владимир Павлович	37
Васильев Сергей Викторович	270
Васильева Евгения Владимировна	51,52
Васильевский Василий Григорьевич	186
Васин Сергей Михайлович	257
Величко Вячеслав Витальевич	66
Вентцель Елена Сергеевна	17
Верещагин Н. К.	5
Верещагин Сергей Александрович	216
Веселовский Александр Николаевич	482
Веснин Владимир Рафаилович	258
Визель М.	558
Вильмонт Екатерина Николаевна	580
Виниченко С. И.	344
Винокуров Владимир Анатольевич	300
Винокуров Ю. Е.	393
Витковская М. И.	159
Вишневский Януш Леон	559,560
Вобликова М. И.	406
Водякова Алла Валерьевна	137
Воевода С. С.	82
Волков Артем Анатольевич	19
Волков Виталий Николаевич	529
Волков Г. А.	355
Волков Соломон	202
Волокитина Т. В.	200
Воробьев Владимир Васильевич	452
Ворожцов Д. М.	95
Вороной С. М.	402,404,406
Врублевская О. В. 	232,239
Вулф Джин	562
Вяземский Юрий	581
 	
Г	
 	
Гаврилов Константин Валериевич	444
Гаврилов Михаил Викторович	69
Гайворонский Иван Васильевич	48,49
Галушкин Б. А.	414
Гандапас Радислав И.	173
Гапонов Евгений Николаевич	380
Гарбер Геннадий Зеликович	73
Гарднер Говард	523
Гачев Георгий Дмитриевич	415
Генералова Наталья Викторовна	213
Герасименко Алексей В. 	214
Гильманов А. А.	149
Гингер Серж	118
Главацкий Г. Д.	97
Гловацкая О. А.	97
Голдинг Уильям	547
Голофаев В. В.	344
Гонгало Юлия Брониславовна	338
Горбунов В. И.	99,481,538
Горбунова Инна Анатольевна	156
Гордеев Алексей Анатольевич	434,435
Гордейчик Алена Анатольевна	360
Гордиенко Алексей Сергеевич	9
Гордон Владимир Осипович	14,15
Горобченко Снежана Викторовна	364
Городилова Н. А.	423
Городов О. А.	331,336
Грачев В. А.	85
Грачев М. И.	414
Гребенюк А. И.	412
Гревнева Т. Н.	224
Гретченко А. А.	429
Гретченко Анатолий Иванович	429
Григорьев Борис Васильевич	416
Гринин Леонид Ефимович	158
Гришковец Евгений	582
Грищенко В. И.	153
Громов Д. Г.	62
Грядовой Дмитрий Иосифович	508
Гудз Д. Ю.	286
Гуревич Павел Семенович	519
Гуркова Светлана Геннадьевна	297
Гусев Антон Петрович	372
 	
Д	
 	
Давыдова Антонина Ивановна	424,425
Дарменко А. Ф.	402,403
Дашян Микаэл Самвелович	254
Двинских Алексей Викторович	104,105
Дворниченко Андрей Юрьевич	187
Девисилов Владимир Аркадьевич	223
Державин Б. П.	55
Джагаев Урузмаг Фридонович	378
Джиоева Алеся Александровна	462
Динерштейн Е. А. 	443
Дмитриева В. Г.	420
Дмитриева Г. А.	47
Добровольский Михаил Николаевич	6
Добротин Д. Ю.	423
Довдиенко И. В.	284
Донина О. И.	398,399
Дорман Е. Ю.	502
Дорофеев В. И.	46
Дорофеев Н. П. 	60
Дремков Денис Юрьевич	124,125
Дубейковский Евгений Николаевич	56
Дьяченко Лариса Григорьевна	1,2
 	
Е	
 	
Егоров-Тисменко Юрий Клавдиевич	30
Екимов Борис Петрович	583
Елизаров Михаил	584,585
Елисеева И. И.	211
Елманова Н. С.	188
Ельчанинов Александр	498
Еникеев Алексей Владимирович	102
Еремеева Елена Анатольевна	301
Еремин Б. Л.	262
Еремина Е. Ю.	134,135
Еремичев И. А.	321
Ермаков С. Л.	244
Ермолаева С. В.	99
Ермошкин В. Г.	332
Ерофеев Виктор Владимирович	586
Ершова И. В.	346
Ершова Инна Владимировна	341
Ершова Татьяна Александровна	480
Есаков Г. А.	367
Есипов В. Е.	222
Ефимов А. Ф.	370
Ефремов Д. Ф.	97
Ефремов К. Д.	97
 	
Ж	
 	
Жариков В. Д.	270,272
Жданенко И. В.	410
Жидкова Елена Юрьевна	234
Жилин Г. А.	369
Журавлев В. В.	514
Журин А. А.	423
 	
З	
 	
Заббарова Ольга Алексеевна	215
Зайнуллин М. В.	451
Зайцев В. Ю.	370
Зайцев М. В.	9
Закржевская Ирина Владимировна	328
Запечников С. В.	74,75
Зарипов Игорь Игоревич	320
Захаров В. Я.	264
Зверева Нина Витальевна	445
Земсков А. И.	313
Зеньковский Василий Васильевич	511
Зорин Г. Ф.	413
Зорян Е. В.	109
Зубченко Л. А.	246
Зурабян С. Э.	35,36
 	
И	
 	
Иваничев Г. А.	148
Иванов Валерий Викторович	274
Иванов Олег Витальевич	31,32
Иванов Ю. Б.	15
Иванова Г. Н.	481
Иванова И. Н.	165
Иванова Р. Г.	423
Иванюхина Наталья Владимировна	329
Ивин Александр Архипович	517
Игошин Николай Алексеевич	330
Игошина Е. А.	330
Измайлов А. Х.-С.	405,406
Израилевич Е. Е.	463,464
Иличевский Александр Викторович	587,588,589
Инджиев Артур Александрович	67
Инчина В. И.	114
Ирвинг Джон	564
Исаев Борис Акимович	293
Исмагилов М. Ф.	149
Истомин Сергей Иванович	308
 	
Й	
 	
Йейтс Ричард	563
 	
К	
 	
Кабалкин А. Ю.	348
Казакова В. А.	365
Казакова Любовь Алексеевна	483
Казанков А.	199
Казанцев С. Я.	385
Калинина Л. А.	389,390
Калиновский К. Б.	377
Камелин Р. В.	46
Каменев П. М.	58
Каменек В. М.	99
Камнев Максим Сергеевич	128,129
Канетти Элиас	534
Каплан А. В.	76
Караваев Никита Леонидович	505
Карелин А. О.	102
Каржеманов Илья Вячеславович	10
Карпов Э. А.	268
Касимов Ю. Ф.	231
Касьяненко Т. Г.	222
Касьянов Александр Евгеньевич	96
Катунин Г. П.	66
Качалова К. Н.	463,464
Каширина И. Л.	61
Кваша Григорий Семенович	503
Кваша Ю. Ф.	318
Кемер А. Р.	7,8
Кизиков А. Н.	409
Кирилл	499,501
Кириллова О. В.	424,425
Кирищиева Ирина Рафаэлевна	255
Кирсберг Л. В.	422
Киселев Александр Георгиевич	439
Киселев В. И.	147
Китайгородская Галина Александровна	456
Клепацкая Ольга Сергеевна	494
Кликушин Александр Анатольевич	298
Клименко Т. С.	531
Кляева Инна Александровна	11,12
Князевский Д. А.	434,435
Кобищанов Ю. М.	205
Кобьелл Клаус	282
Ковардакова М. А.	430,431
Ковтун Татьяна Владимировна	426
Кодола Наталья Валерьевна	440
Козлова Екатерина Ивановна	302
Козлова Татьяна Владимировна	311
Козьменко В. М.	188
Кокарева О. А.	388
Кокин Александр Семенович	266
Кокорев Александр Николаевич	312
Колдушко А.	199
Колесников Андрей	436
Колосова Е. В.	218
Кольчик Ольга Владимировна	111
Кондратьев В. А.	16
Кондрашин Виктор Викторович	198
Константинов Андрей	590
Копаева В. Г.	152
Корелин Авенир Павлович	221
Корконосенко К.	544
Корнеев Виктор Иванович	77
Коробеев А. И.	381
Коровин С. И.	332
Королев А. Н.	310
Королева С. И.	481
Корольченко А. Я.	84
Коршунов Н. М.	330,394
Коряжин С. П.	402
Косов М. Е.	237
Косов Михаил Евгеньевич	235
Костина Т. Т. 	170,171
Костян И. А.	351
Коттер Джон	259
Кочелаева Евгения Яковлевна	430,431
Кочеткова Анастасия Вадимовна	174
Кошелев В. Н.	411
Коэльо Пауло	545,546
Кравец С. Л. 	539,540,541,542,543
Кравченко Оксана Бориковна	309
Крадин Н. Н.	205
Краев Н. А.	327
Краснолуцкая Н. Т.	277
Крашенинников П. В.	333,339
Крейнин С. М.	21,22
Кресина Л. М.	443
Кривцун Олег Александрович	525
Кроливецкая Л. П.	242
Круглов Сергей Михайлович	91
Круглова Наталья Юрьевна	343
Кругляков Петр Максимович	38
Крылов Иван Андреевич	573
Ксенофонтова Халидя Зейнятулловна	168
Кузес Джеймс М.	166
Кузин В. Б.	111
Кузнецов Борис Тимофеевич	247
Кузнецов Вадим Федорович	175
Кузнецов Владимир Васильевич	47
Кузьмина Татьяна Владимировна	165
Кузьмичев Е. П.	97
Кукушкина Елена Иосифовна	164
Курсаков А. В.	401,408,409,411
Кутафин О. Е.	302
Кучерена А. Г.	396
Кучерена Анатолий Григорьевич	395
Кучма В. Р.	103
 	
Л	
 	
Лаврентьева М. С.	312
Лавренюк А. В. 	99
Лавриненко В. Н.	160,520
Лапшин Михаил Викторович	504
Ларьков Николай Семенович	417
Латынина Юлия	591
Лебедев В. М.	376,388,389,390
Лебедев С. Я.	385
Лебедева М. М.	292
Лейбо Ю. И.	304
Лейбович О. Л.	199
Лекторский В. А. 	509
Леонов Василий	70
Леонтович Ольга Аркадьевна	453
Лермонтов Юрий Михайлович	236
Леск Артур	41
Липсиц Игорь Владимирович	229
Липскеров Дмитрий Михайлович	592,593
Литвинов С.	594
Литвинова Анна	594
Лопухин Ю. М.	98,138,139
Лопухов А. М.	182
Лорейн Гарри	521
Лузин А. П.	35,36
Лукьянова И. В.	578
Лукьянчиков Николай Никифорович	252
Любушин Николай Петрович	267
 	
М	
 	
Магин В. А.	432,433
Мажуховский З. И.	402,403
Мажуховский Э. И.	404
Майбуров Игорь Анатольевич	237
Майский Владимир Владимирович	112
Маканин Владимир 	595
Макаров Л. М.	156
Макаров Юрий Яковлевич	387
Макарова Л. Г.	212
Макарова С. Г.	269
Макфарланд Дэвид	78
Малаховская М. В.	253
Малашенко А.	495,496
Малиновский П. В.	262
Малкина-Пых Ирина Германовна	530
Малов В. Г.	351
Мальханова Инна Анатольевна	176
Мальцев Александр Анатольевич	381
Маляренко К. С.	212
Мамедов О. Ю.	287
Маниктала Санджай	59
Манохина Г. В.	370,388
Мансурова Мария	596
Маркин Л. Б.	157
Маркова Анна Николаевна	209
Мартин Джордж	565
Мартин Роджер	172
Мартынов А. И.	121,122
Маруняк С. В.	528
Марченко М. Н.	181
Матюгина Элеонора Григорьевна	253
Маховикова Г. А.	222
Машин В. В.	124,125
Мащенко М. В.	76
Мелия Марина	526
Мидленко В. И.	143,144
Мидленко Илья Иванович	141
Милославская Н. Г.	74,75
Мильченко Марина Валерьевна	140
Минаев Сергей	597
Минин Леонид Сергеевич	57
Мирзажанов С. К.	222
Мирзоев Г. Б. 	394
Миронов А. А.	41
Михайлов Л. А.	98
Михайлова Н. В.	296
Михайлова Наталья Владимировна	295
Михайлович Анна Витальевна	20
Михлин А. С.	365
Мишина Ирина Михайловна	384
Моисеев В. С.	121,122,123
Моисеев Е. Г.	314
Мокшина Елена Ивановна	142
Молоканова А. А.	375
Молочков А. В.	147
Молочков В. А.	147
Молчанов В. Л.	82
Морозов Дмитрий Николдаевич	325
Морозова Елена Геннадьевна	149
Морозова Людмила Александровна	294
Москаленко Наталия Владимировна	271
Москвина-Тарханова И. А.	50
Московичи Серж	534
Мосягин И. Г.	528
Мотрошилова Н. В.	512
Мочалов А. И.	62
Муляр А. Г.	109
Мураками Харуки	570
Мурашко Г. П.	200
Муркок Майкл	548
Мустафин Т. И.	104,105
Мухаметзянова Эльвира Хамитовна	155
Мухин И. И.	403
Мухин Н. А.	121,122
Мухин Николай Алексеевич	123
Мухина С. А.	117
Мэй Ролло	527
 	
Н	
 	
Нагимова Наталья Ивановна	427,428
Надолинский Алексей Михайлович	29
Назаров Е. А.	145
Назаров М. Г.	210
Найман Эрик	245
Наточин Ю. В.	44
Небалуев С. И.	11,12
Нефедова Наталья Васильевна	58
Нехорошев С. Н.	413
Нешитой Анатолий Семенович	240
Никитов С. А.	32
Никитушкина Ирина Владимировна	269
Николюкин А. Н.	513
Никулина Надежда Николаевна	250
Нил Майкл Дж.	113
Носкова А. Ф.	200
 	
О	
 	
Оболенская Ю. А.	212
Овечкина Е. В.	76
Овчинникова Ирина Германовна	455
Огуречникова Инесса Александровна	492,493
Одинцов Л. Г.	401,407,408,409,410,411,412
Олейников В. Э.	126,127
Омельченко Николай Алексеевич	317
Орешников П. А.	413
Орлов Виктор Николаевич	116
Осетрин К. Е.	33
Осипов Ю. С. 	539,540,541,542,543
Осипова Елена Викторовна	130,131
Осокина И. В.	235
Отнюкова Г. Д.	346
 	
П	
 	
Павич Милорад	569
Павлов Е. А.	321
Павлов Сергей Борисович	192
Павлуцкая Светлана Владимировна	363
Палей Марина	598
Панкрухин Александр Павлович	260
Пансков Владимир Георгиевич	278
Пантин Владимир Игоревич	288
Пархоменко Л. В.	271
Пащенко И. Г.	128,129
Педли П. 	313
Пелевин Виктор	599
Пепеляев Евгений Г.	201
Перов Ю. Л.	106
Перумов Ник	600,601
Песков А. Б.	130,131,132,133
Петрикина Анна Александровна	379
Петров А. Н.	332
Петрова Анна Николаевна	491
Петроградский В. М.	13
Петросян Э. А.	138,139
Петухов М. А.	427,428
Пикуров Николай Иванович	358
Пирожков В. Н.	389,390
Платонова Н. В.	224
Плечев В. В.	104,105
Плешакова Ольга Витальевна	310
Погребной С. Н.	92
Подвойский Д. Г.	163
Подгрушный А. В.	86
Подопригора Б.	590
Познер Б. З.	166
Полубенцева Е. И.	100
Полунгян А. А.	87,88,89
Поляк Г. Б.	233
Полякова Татьяна Викторовна	602
Полянская Марина Петровна	361
Попов Алексей Алексеевич	357
Попов Сергей Александрович	80
Попондопуло В. Ф.	342
Портнов Эдуард Львович	68
Поршнев С. В.	76
Поспелова Н. И.	494
Потапенко С. В. 	370,371
Потапов А. С.	61
Потапов В. Д.	55
Потравный И. М.	252
Пректер Роберт П.	248
Пресняков В.	603
Пресняков О.	603
Прилепин Захар	604,605,606,607
Приставкин Анатолий Игнатьевич	608
Притыкин Юрий Львович	4
Протопопов Анатолий Сергеевич	188
Прохоров Г. С.	572
Прохоров М. М.	504
Прохоров Ю. Г.	10
Пружинин Борис Иванович	506
Пугинский Борис Иванович	345
Пузанова Ж. В.	159
Пупасов Андрей Михайлович	26
Пчелинцева Людмила Михайловна	340
 	
Р	
 	
Рабинович С. А.	109
Радченко В. И.	365
Раецкий Александр Викторович	437
Разин Сергей Владимирович	43
Рарог А. И.	367
Рассолова Т. М.	251
Ратников В. П.	520
Резниченко В. Ю.	167
Репников Александр Витальевич	193
Репнин Михаил Игоревич 	189
Реснянская Л. Л.	448
Ридли Мэтт	42
Романов М. Д.	137
Романовский Игорь Иванович	447
Романовский М. В.	232,239
Россилимо Т. Е.	50
Рофе Александр Иосифович	227
Рубина Дина	609
Рузов В. И.	124,125
Румянцев Андрей Юрьевич	5
Рыбалкина Л. Г.	224
Рыбалкина Людмила Григорьевна	228
Рыбалов Л. Б.	50
Рыбалов Леонид Борисович	3
Рыбалов Юрий Александрович	33
Рыбьяков Андрей Сергеевич	305
Рябзин Роман Александрович	391
Рябова Маргарита Николаевна	145
Рябухин Сергей Николаевич	217
 	
С	
 	
Сабанти Б. М.	232
Савватеев Владимир Юрьевич	322,323
Саввушкин Е. С.	56
Савельева Н. Н.	481,538
Савицкая Глафира Викентьевна	219
Савич Евгений Леонидович	93
Садохин А. П.	3
Сазонова Инна Кузьминична	460
Сайткулов К. И.	100
Салахова Рауля Хамимуловна	40
Салиева Р. Н.	357
Самарина Вера Петровна	268
Самойлов Владимир Олегович	110
Самолаев Юрий Николаевич	280
Самсонов Б. Ф.	26
Самсонов Ю. П.	57
Сандалов И. В.	244
Сапожков С. В.	483
Саркисов Д. С.	106
Сатир Вирджиния	119
Сахновский Игорь Фэдович	610
Светланов А. Г.	349
Селифонов В. В.	94
Семенов А. Л.	4
Семенова В. И.	224
Семенова Елена Васильевна	114
Семенова Т. Б.	147
Семенцов Д. И.	27,28
Семенцов-Огиевский М. А.	14
Семченко Д. П.	39
Сергеев А. П.	392
Сергеев Алексей Георгиевич	263
Сергеева Елена Владимировна	398,399
Сергиенко Валерий Иванович	138,139
Серегин М. Г.	611
Серова О. А.	323
Сертаков Виталий	612
Сиваков Д. О.	355
Сидоров Павел Иванович	528
Сидорова Е. Г.	224
Сизенко Андрей Григорьевич 	190
Скорев М. М.	255
Скриница Б. В.	403
Скрипкина Оксана Сергеевна	272
Сметанин А. В.	209
Смирнов Александр Витальевич	377
Смирнов Андрей Анатольевич	13
Смирнов Михаил Михайлович	613
Смирнов О. В.	351
Совалкин В. И.	140
Советов Борис Яковлевич	71
Солнцева Т. Е.	15
Солодовникова Ирина Александровна	177,178
Соломатин К. А.	410
Сопина З. Е.	101
Сорокин Владимир	614
Соцков Л. Ф.	195
Спаренберг Ж.-М.	26
Сперанский Валентин Сергеевич	63
Спрожецкая Н. В.	69
Сребник Борис Владимирович	261
Степалин В. П.	367
Столяренко Алексей Михайлович	537
Страшун Б. А.	303
Стрельцов И. З.	615
Строганов Михаил Петрович	72
Строкова Ольга Александровна	134,135
Стромберг Армин Генрихович	39
Студников С. С.	269
Сукиасян Эдуард Рубенович	450
Сулимин А. Д.	62
Сурначев Михаил Дмитриевич	16
Сутягин А. В.	373
Суханов Евгений Алексеевич	350
Сухарева Л. М.	103
Суходоева Л. Ф.	250
Суэтин Алексей Степанович	438
 	
Т	
 	
Тавризян Гаянэ Михайловна	518
Тарасов А. С.	174
Тареева И. Е.	136
Тарновская И. И.	117
Татарова Гульсина Галеевна	161
Татарян В. Г.	316
Татл Л.	565
Творогова Н. Д.	535
Теребнев А. В.	85
Теребнев В. В.	85,86
Тер-Минасова Светлана Григорьевна	454
Тетелютина Ф. К.	155
Тимофеев Г. А.	80
Тихонова Л. М.	481,538
Ткачук В. А.	44
Толкушкин Александр Владимирович	281
Толстой А. И.	74,75
Толстой Ю. К.	347
Толстых Т. Н.	273
Толчеев Николай Кириллович	371
Торвальд Юрген	382
Торшина Ирина Павловна	64
Тосс Анатолий	616
Тот Ю. В.	187
Тоффлер Х.	183
Тоффлер Элвин	183
Тощенко Ж. Т.	162
Травников А. И.	332
Трофимова Таисия Ивановна	23,24,25
Троцук И. В.	159
Трунов И. Л.	397
Трушина Ирина Александровна	449
Трушкин Д. В.	84
Туманова Л. В.	394
Туманян Б. П.	81
Туркевич М. М.	409
Тысячникова Н. А.	244
Тюкавкина Н. А.	35,36
 	
У	
 	
Уайльд Оскар	466
Угай Яков Александрович	34
Угланова И. А.	455
Угольников А. Б.	20
Ужанков Александр Николаевич	484
Уильямс Дж. Р.	98
Улумбекова Г. Э.	100
Ульянов С. В.	413
Умблия Е. А.	407
Урнов Марк Юрьевич	169
Урусов В. С.	30
Усанова А. А.	142
Устинов М. В.	95
Устинов М. М.	95
Устинов Филипп Александрович	18
Устинова Татьяна Витальевна	617,618
Уткин Анатолий Иванович	196
Ушак Н. В.	237
Ушаков Д. В.	74,75
 	
Ф	
 	
Фаткудинов З. М.	320
Федоткин В. В.	278
Федулов Ю. К.	209
Филатов С.	495,496
Филатов Ю. А.	404
Фраучи И. В.	138,139
Фролов Виктор Алексеевич	184,185
Фрост А.	248
Фуллер Уильям 	194
 	
Х	
 	
Хабриева Талия Ярулловна	306
Хайруллин Р. М.	107,108,481,538
Халафян Александр Альбертович	79
Халилова Людмила Ахтемовна	465
Хаматдинов В. Ф.	407
Хаменков В. Б.	390
Хапалов Е. А.	401,407,408
Харкевич Дмитрий Александрович	115
Харючи Сергей Николаевич	307
Хаскова Т. Н.	38
Хейли Дж.	120
Хлуденева Н. И.	354
Хмырова Светлана Валентиновна	283
Ходяков М. В.	187
Холопов Анатолий Васильевич	207
Холостова Евдокия Ивановна	179,180
Хоперский А. Н.	29
Хроматов В. Е.	57
 	
Ц	
 	
Цапенко А. В.	60
Цепов Р.	590
Цеханович В. Н.	140
Цехановский В. В.	71
Цыбуленко З. И.	319
 	
Ч	
 	
Чавкин Петр Михайлович	143,144
Чандлер Бертрам А.	566
Чанышев Данил Анатольевич	359
Чарышкин А. Л.	141
Чекмарев Альберт Анатольевич	54
Челомбитько В. А.	46
Черезов Г. В.	268
Черник Д. Г.	238
Чернов В. Н.	146,151
Черных А. И.	1,2
Черных Анатолий Иосифович	418,419
Черных В. Л.	95
Черняк А. В.	284
Черняк Виктор Захарович	284
Чертовской В. Д.	71
Четверик М. 	437
Чинарева Ю.	570
Човдырова Гюльшат Сулеймановна	531
Чубариков В. Н.	6
Чулюков В. А.	61
Чумак Сергей Николаевич	132,133
Чумакова В. И. 	416
Чунихина Елена Владимировна	107,108
Чураков Б. П.	40
Чурсин В. Ф.	401
Чучаев А. И.	366,367
 	
Ш	
 	
Шангина Изабелла Иосифовна	206
Шаповал Ирина Анатольевна	536
Шарипов Валерий Михайлович	90
Шаркова Г. Г.	480
Шароварников А. Ф.	82
Шароварников С. А.	82
Шатров В. В.	60
Швядас В. К.	41
Шевяков В. И.	62
Шеин Р. В.	218
Шеломенцев С. В.	412
Шеремет Анатолий Данилович	220
Шехов Д. А.	85
Шиленко С. И.	218
Широкорад Александр Борисович	191
Ширяев А. Н.	18
Шитова М. А.	337
Шлендер П. Э.	225,226
Шмелева Н. Б.	177,178
Шмеман Александр	502
Шопенгауэр Артур	515
Шрайберг Я. Л.	313
Шувалов В. П.	66
Шульгин А. Н.	92
Шумилов О. И.	102
Шутов В. С.	257
 	
Щ	
 	
Щербаков М. А.	72
Щербакова Галина Николаевна	619,620
Щербачева Л. В.	330
Щербина Н. А.	153
 	
Э	
 	
Эко Умберто	557,558
Энтин Л. М.	304
Эрделевский Александр Маркович	334
Эриашвили Н. Д.	250,394
Эриксон Милтон	120
Эриксон Эрик	524
 	
Ю	
 	
Юденков Ю. Н.	244
Юдин Б. Г.	98
Юдина В. А.	256
Юлов В. Ф.	505
Юровская В. П.	153
Юстус И. В.	492,493
 	
Я	
 	
Яблоков Николай Павлович	383
Явтушенко Марина Сергеевна	27,28
Ядгаров Яков Семенович	208
Яковлев В. Ю.	507
Яковлев Геннадий Павлович	46
Яковлева Э. Б.	157
Янушко Елена	421
Ярков В. В.	374
Ясенев В. Н.	266
Ястребова Елена Ивановна	126,127